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Hoy
El Partido 
Socialista 
presentó el 
Gabinete de 
Relaciones con 
la Sociedad, en 
Arenas

Durante la misma re
unión, a la que asistieron’ 
asociaciones y colectivos 
de la población, se pusie
ron en la mesaulos pro
blemas y necesidades que 
afectan a Arenas.
____________Página 13

Arévalo:
Comenzaron las 
obras en la 
Casa de los
Sesmos y del 
Concejo

Han coiuenzado en Aré
valo las obras de consoli
dación del antiguo edifi
cio de los Sesmos y el 
Concejo, al que se habili
tará como Casa de la 
Cultura.
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Arévalo asegura 
que la “crisis” 
del R. Avila 
tiene solución

Emiliano Arévalo, pre
sidente del Real Ávila, 
asegura que los proble
mas que está teniendo el 
primer equipo de nuestra 
provincia estarán solu
cionados antes de que fi
nalice la primera vuelta. 
_ Página 19

Democracia 
Cristiana pide 
la dimisión de 
Sebastián
González como 
concejal y 
diputado

El partido de la Demo
cracia Cristiana de Avila 
ha pedido la dimisión del 
concejal y diputado de 
AP, Sebastián González, 
quien por su parte ha 
descalificado la postura 
de la Junta Directiva de 
la DC.Página 5

Votaron “sí” AP y PSOE y se abstux^o el COS

La Diputación, a favor de que Villanueva de Avila 
se segregue del municipio de Navatalgordo

El Pleno de la Diputación Provincial de Avila acordó anoche 
con los votos favorables de AP y PSOE, y la abstención del CDS, 
pronunciarse favorablemente sobre la segregación de Villanueva 
de Avila del municipio de Navatalgordo, respondiendo a una con
sulta no vinculante, efectuada por la Junta de Castilla y León.

El voto conjunto de los dos 
partidos de la oposición, AP y 
PSOE, impidió que otros dos 
temas importantes, el de la 
modificación de créditos para 
la adquisición del antiguo Co
legio de Huérfanos y el some
timiento, por el procedimiento 
de urgencia, para tratar el tema 
de la refinanciación de la deuda 
de la Diputación, no prospera

4-Ly Don Zapato

COLECCION 
INVIERNO

Doctor Fleming, 20 AVILA

Alcalde, concejales y vecinos de Villanueva de Avila y Navatalgordo asistieron al Pleno de la Diputación. lumbreras

La media de edad se sitúa entre los 20 y 25 años

En Avila, 1.360 personas 
participan en el Programa de 
Educación de Adultos

El número de alumnos que integran el Programa de Educación 
de Adultos en Avila capital es de 360 y aproximadamente de 1.000 
en toda la Provincia, según cifras facilitadas por Emilia Nieto, 
coordinadora del citado Programa.

Esta iniciativa posee como 
fin prioritario atender a secto
res de la población adulta que 
no han tenido oportunidad de 
acceder al grado de alfabetiza
ción, aunque también incluye 
niveles superiores de estudio 
que permiten al alumno alcan
zar el Graduado Escolar. .

La edad media de los parti
cipantes en este Programa es de 
20 a 25 años.

A parte de cubrir la demanda 
cultural del adulto, se imparten 
cursos de orientación laboral 
con la creación de talleres de 
electricidad y contabilidad, en 
los que colaboran económica
mente distintas corporaciones- 
locales contratando a los profe
sionales en la materia que im
parten las clases.

Emilia Nieto declaró a nues
tro Diario que es importante 
que las instancias públicas co

ran, como proponía el grupo 
gobernante del CDS. En am
bos casos, cuando se esperaba 
que AP votara conjuntamente 
con el CDS como venía suce
diendo normalmente en la Di
putación Provincial, el porta
voz del Grupo Popular, Sebas
tián González, y los demás 
representantes de su partido, 
votaron en contra de la pro

operen para que la educación 
del adulto sea más completa, 
sobre todo a la hora de aten
der esas otras demandas, prin
cipalmente referidas al apren
dizaje de un oficio manual. Pa
ra ello se están manteniendo 
contactos con la Diputación y 
con la Junta de Castilla y León.

En 1963 comenzaron en Es
paña las campañas de alfabeti
zación, diez años más tarde se 
inició el primer programa de 
educación de. adultos con la 
pretensión de favorecer la ob
tención del Graduado Escolar.

Fue en'el año 1983 cuando el 
Ministerio de Educación y Cien
cia inicia unas líneas nuevas en 
este campo de la enseñanza. La 
tarea no queda limitada al lo
gro de un título sino que se tra
baja sobre la base de una for
mación ocupacional.

Pasa a página 3

puesta del presidente, al no 
permitirle intervenir Daniel de 
Fernando, por haber pedido ya 
que se votara. El Pleno de la 
Diputación, que se inició a las 
5,30 de la tarde, concluyó pa
sadas las 8,20, después de abor
darse más de 14 puntos, a los que 
se añadieron los asuntos de 
Presidencia y Ruegos y Pre
guntas, entre ellos una moción 
del CDS y AP, mostrando su 
disconformidad con el proyec
to de ley de Financiación de las 
Haciendas Locales. En este pun
to el que se quedó sin intervenir 
fue el portavoz socialista. Nar

Joven muerto en El Tiemblo 
a| pegarse dos tiros

Angel Hernández Cabrera, un joven de 21 años, soltero, 
estudiante y con domicilio en El Tiemblo, “se disparó dos 
tiros con una pistola, falleciendo en el acto”, en la noche del 
pasado lunes, según señalaron fuentes del Gobierno Civil de 
Avila en una nota informativa. El fallecido era hijo de uno 
de los guardias civiles del Puesto de este Cuerpo en la men
cionada localidad.

El hecho se produjo, se
gún las mismas fuentes, en el 
rellano del portal de su casa, 
en la puerta del Cuartel, 
aproximadamente a las doce 
de la noche.

Angel Hernández Cabre
ra, al parecer, iba a cumplir 
el servicio militar en el pró
ximo mes de marzo, y había 
finalizado los estudios de 
Magisterio recientemente.

En estos momentos tam
bién estaba cursando estu
dios de Administrativo, y 
más concretamente de me
canografía.

Su comportamiento era 
aparentemente normal, indi
caron a este periódico varios 
vecinos. “Estudiaba en Avi
la y era un chico normal”, 
dijeron.

En el pueblo de El Tiem
blo llevaba, al igual que sus 
padres, poco más de un año.

ciso Serrano, quien no quiso 
hacerlo cuando se trataba so
bre la decisión de incluirlo o no 
por el procedimiento de urgen
cia, con la intención de hacerlo 
después cuando se debatiera el 
tema; pero el presidente de la 
Diputación consideró que ya se 
había debatido anteriormente y 
que, en consecuencia, no pro
cedía que interviniera antes de 
la segunda votación, que man
dó efectuar inmediatamente des
pués de la primera, relativa a la 
urgencia o no del tema.

Ante la gravedad del pro
blema que podía plantearse al 
no ser considerado de urgencia 
y aprobadas las gestiones para 
la refinanciación de la deuda, 
que podía ocasionar una pérdi
da anual de 48,7 millones de 
pesetas, el portavoz socialista, 
improvisó una moción de ur
gencia, para que el tema fuera 
estudiado por la Comisión de 
Hacienda y aprobado en Pleno 
extraordinario, el próximo vier
nes. La moción fue apoyada 
por el portavoz de AP, Sebas
tián González, añadiendo que 
el Pleno debería celebrarse sin 
que los diputados cobraran por 
su asistencia; pero Daniel de 
Fernando consideró que la con
vocatoria de las sesiones no 
eran asunto que debiera deci
dirse de esa forma, ya que es 
potestad de la Presidencia, op
tando, finalmente, por anun
ciar que lo convocaría; pero no 
el viernes, día en que él no esta
rá en Avila, sino en otra jorna
da próxima.

Pasa a pág. 3

tal vez año y medio, aunque 
debido a sus estudios no re
sidía habitualmente en la lo
calidad. Este verano, según 
otros vecinos, “estuvo traba
jando en el pueblo, pero con 
normalidad, como todos”.

Ef Gobierno Civil, por 
otra parte, ha señalado que 
estaba sometido a tra
tamiento psiquiátrico.

Las causas de este presun
to suicidio hasta ahora se 
desconocen, habiéndose ins
truido las diligencias opor
tunas para su esclarecimien
to.

Este trágico suceso ha cau
sado una gran conmoción 
en el pueblo y especialmente 
en el Cuartel de la Guardia 
Civil.

El fallecido fue enterrado 
en la tarde de ayer, hacia las 
cuatro, en La Aldehuela (Avi
la), villa de la que era natur 
ral.
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Cartas al Mredor
El concejal de 
Izquierda Unida 
protesta

Sr. Director de El Diario de Avila;
Según me confiere las dispo

siciones vigentes sobre el derecho 
de réplica, tengo a bien enviarle 
esta nota de rectificación a su 
editorial del lunes 21 de Noviem
bre. titulado “Lo del Agua ¿está 
claro?”. '

Espero, asimismo, que en cum
plimiento de dicha ley sea publia 
cado a la mayor brevedad posible y 
en el mismo lugar en que ha 
publicado el editorial a rectificar.

"Para comenzar por el principio, 
debo decirle. lo del agua no está 
claro ¡rotundamente y claramente, 
lo del agua no está claro!

Evidentemente que mi filosofía 
política es la no privatización siem
pre y cuando un claro pragmatis
mo no indique lo contrario. Y eso 
como bien dice, lo defendí en su 
momento, lo defendí en el Pleno, y 
lo sigo defendiendo. Ahora bien, 
una vez pasada por el rodillo mi 
propuesta del Pleno del pasdo 
viernes, no me quedaba otra vía, y 
así manifesté en el Pleno del vier
nes (como mal menor) que intentar 
que el servicio se concediera a la 
mejor propuesta de las nueve, y 
esa señor Serrano, es la propuesta 
de FOCSA, lo cual estoy dispuesto 
a demostrárselo a usted y a cual
quier Otra persona o entidad que 
no estén de acuerdo con esta mi 
rotunda afirmación, porque el ar
gumento que usted da en su edi
torial es tan peregrino que si bien 
en alguna ocasión ha sido expues
to por el grupo del CDS, de forma 
privada o no pública, no se han 
atrevido a defenderlo en el Pleno a 
pesar de mi pregunta de si había 
algún elemento de descalificación 
subjetivo contra esta empresa.'

y AHúl^ ú£&í^M0UÁJiaS 
uí^ Norias Ace^cí^^ 
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Por último, y para terminar, dos 
cuestiones:

El porqué se ha adjudicado a 
una oferta que no es la mejor, hay 
que preguntárselo al CDS.

Y si no fuera contestado, sí sería 
obligación suya como director del 
medio de comunicación escrito 
más importante de esta provincia, el 
intentar “tirar de la manta” por si 
debajo hubiera algo; aunque le 
adelanto que lo único que pudiera 
haber seria connivencia, cohecho, 
tráfico de influencias, grupos de 
presión, etc. Hechos por desgracia 
nada extraños y no poco frecuen
tes en nuestro país.

Mauricio Velayos Fraile 
Concejal de I.U.

Respuesta a 
Mauricio Velayos

Mal puede usted, señor Velayos, 
acogerse a un derecho que no existe. 
Lo de la réplica era en el anterior 
sistema político y hace años que 
vivimos en democracia. Además, en 
este periódico no es necesario ar
gumentar derechos para expresar 
opiniones. A usted mismo, en di
versas ocasiones, se le ha pedido 
que hablase sobre el tan traído y 
llevado asunto de la privatización 
de la gestión del Servicio de Aguas. 
Todo lo que quiso decir lo dijo y si 
calló algo, usted sabrá por qué.

Como puede comprobar, su es
crito es publicado íntegro. Tal y 
como usted lo envió. Sin tocar ni 
una sola letra, ni una coma... Para 
que luego venga alguien diciendo 
que manipulamos... Lo que usted 
dice en su carta es lo mismo que yo 
señalaba en mi articulo (no es un 
editorial, señor Velayos, sino una 
opinión personal, firmada por mí): 
usted, por filosofía política, se opo
ne a la privatización (¿de acuerdo?) 
pero en vista de que su propuesta no 
es aceptada, defiende como “mal 

menor”, que el servicio de Aguas se 
le encomiende a una empresa con
creta porque considera que ésta es 
la mejor (¿es así o no?). Lo que 
opiné entonces, señor Velayos, y 
sigo opinando ahora, es que usted 
no ha sido consecuente porque re
nuncia a sus principios filosóficos 
“por un mal menor”. ¿Cómo puede 
hacer esto? Se renuncia a unos prin
cipios que son básicos, por un bien 
mayor, nunca por un mal menor. 
Pienso, y puedo equivocarme, que 
lo que usted ha hecho al renunciar a 
sus principios por tamaña peque
ñez no tiene nombre. Y añado: co 
mete un error —y es sólo mi opi
nión, que puede no ser la acer
tada— porque se empeña en querer 
que gestione el Servicio de Aguas la 
misma empresa que tiene encomen
dado el de Recogida de Basuras y 
Limpieza Viaria. Usted es partida
rio de acumular en una sola em
presa la responsabilidad de dos im
portantes —tal vez los más impor
tantes— servicios municipales. ¿No 
se da cuenta, amigo, de que esto 
seria malo? En un hipotético caso 
de huelga, nos quedaríamos sin re
cogida de basuras, sin limpieza de 
calles y sin agua... Hombre, aterrice 
usted, que aunque vivimos en la 
Ciudad más alta de España, esto no 
es el paraíso.

Entiendo que, una vez ha renun
ciado a sus principios filosóficos, se 
dedique a defender, con tanto co
raje, que se entregue el Servicio de 
Aguas a una empresa concreta (pre
gunte a los ciudadanos de Avila si 
están contentos de cómo funciona 
la recogida de basuras y la limpieza 
de nuestras calles). Se empeña en 
que ésta es la mejor (¿Por qué 
tanto esfuerzo en esta defensa apa
sionada?). Es su opinión. Otros 
dijeron que les gustaban más otras. 
Era la opinión de ellos. Confiemos 
en que quienes tomaron la decisión 
hayan acertado. Para bien de todos.

Señor Velayos, con todo el res
peto debo decirle que, en mi opi
nión, es usted un deficiente con
cejal. Me explico. Me dice que es 
obligación mía “tirar de la manta” 
por si debajo hubiera algo. Mire 
usted, desde este periódico, en este y 
en otros temas de interés, inten
tamos descubrir la verdad y denun
ciar lo que sea denunciable y si le 
puedo asegurar que aún seguimos 
investigando por qué se concedió el 
Servicio de Recogida de Basuras y 
Limpieza Viaria a la empresa que lo 
gestiona actualmente. Investigamos 
también el asunto de la privatiza
ción del Servicio de Aguas. Si algún 
día descubrimos algo que resulte 
inmoral, tenga la completa seguri
dad de que informaremos de ello ala 
opinión pública.

Pero es usted, señor Velayos, el 
que tiene la obligación de inves
tigar. Para eso le pagamos los ciu
dadanos de Avila diez mil pesetas 
cada vez que asiste a un pleno 
municipal y ocho mil quinientas 
pesetas por cada asistencia a comi
sión. También le pagamos cerca de 
ochenta mil pesetas mensuales a 
una secretaria para usted solo, una 
secretaria de total confianza puesto 
que es su propia hija. Es usted, 
como concejal, el que tiene la 
obligación moral —y para eso co
bra— de denunciar, si preciso es, en 
el Juzgado, las anomalías que en 
este tema y en otros pueda ver. No 

eche sobre las espaldas de otros una 
responsabilidad que a usted le con
cierne en primer lugar.

Ha tenido los medios de comu
nicación social abulenses a su dis
posición para que dijera lo que 
creyese conveniente sobre el tema 
del agua. Tiene el Pleno municipal 
en el que puede expresar sus opi
niones y denunciar las irregulari
dades que haya detectado. Existe un 
Juzgado donde puede ir a presentar 
denuncia... Y ahora nos viene di
ciendo que tiremos los demás de la 
manta cuando usted se esconde... 
Esto no es de extrañar cuando se 
renuncia, “por un mal menor”, a los 
principios filosóficos que deben re
gir una actuación política concreta. 
Acusar sin pruebas es una total 
irresponsabilidad, señor Velayos. 
Se ha equivocado, amigo, y créame 
que lo siento. Ha interpretado muy 
deficientemente su papel de con
cejal. Izquierda Unida y los elec
tores que le han votado se merecen 
más. Con todos mis respetos.

EL DIRECTOR

Aclaraciones de 
Cantueso a una 
información sobre 
ecología

El pasado miércoles. 23 de no
viembre, aparecía en este perió
dico un artículo que comentaba 
las Jornadas de Ecología y Medio 
Ambiente celebradas en Madrigal 
de las Altas Torres, y en las que 
participó nuestra asociación, el 
Colectivo Cantueso, con la proyec
ción, durante dos días, de diapo
sitivas sobre fauna, flora y pro
blemas ambientales; en dicho ar
tículo se indican unos cuantos 
puntos atribuyéndoselos al con
ferenciante del grupo Cantueso, 
que como fácilmente se podrá 
comprobar, no dijo. Ante estas 
afirmaciones, el Colectivo Can
tueso quiere aclarar lo siguiente:

—Al hablarse de Gredos, se in
dica que el Colectivo Cantueso 
considera un atropello la construc
ción de irúnicentrales hidroeléc
tricas, cosa que nunca se dijo; lo 
que sí es un atropello es la cons
trucción de tantas minicentrales 
en una misma zona, ya que el 
impacto ambiental ha de ser eva
luado, no sólo central a central, 
sino también en conjunto, ya que 
significaría una amplia red de pis
tas forestales y una maraña de 
tendidos eléctricos, además de al
terar gravemente la flora y fauna 
del lugar al disminuir, drástica
mente el caudal durante gran parte 
del año.

—Seguidamente se comenta 
-en el artículo aludida- que entre la 
rica fauna abulense se encuentra 
el “avestruz”; imaginamos que el 
articulista quiso poner “avutarda”, 
ya que en la conferencia no se 
mencionó fauna exótica de fuera 
del país.

—También se habla del “lagarto 
ocelano, el esquino blanco, alcón 
peregrino...” cuando lo que se dijo 
fue “lagarto ocelario, espino blan
co, y halcón peregrino...”

—El Colectivo Cantueso no rie- 
nunció la “poria rie árboles”, sino 
la “tala”, aunque muchas porias 

provinciales son. también dignas 
de denuncias.

—Por último se confunde a las 
minicentrales hidroeléctricas con 
las “centrales térmicas”, diciendo 
que las primeras producen lluvias 
ácidas y emisiones de azufre. Es 
evidente que no es así.

Una vez aclarado el tema, a 
pesar de todo, agradecemos el in
terés mostrado por este periódico 
al informar sobre estas jornadas 
ecológicas, y animamos a la gente 
a que se una a la defensa del 
Medio Ambiente, al fin y al cabo, 
dependemos de él para sobrevivir, 
y es de todos; aunque a veces 
parece ser que sólo nos preocu
pamos unos pocos por conservar
lo.

Colectivo Cantueso

Felicitación por un 
artículo

D. José Emilio Estrella Estrella. 
Avila.

Muy Sr. Mío;
Con el interés que merece he 

leído el artículo publicado por 
usted en el periódico “El Diario de 
Avila” de 23 de noviembre actualy 
que titula “Meditación”. No puedo 
menos de felicitarle por la com
petencia y gallardía de que hace 
gala en su exposición.

Conocida la facilidad con que 
baraja las cifras —algunas esca
lofriantes. como las que atañen a 
la deuda pública—, me permito 
sugerirle la idea de que publique 
otro articulo, al que titulará “Bi
llón”. Es cuestión de que nos de
mos todos perfecta cuenta de lo 
que significa esta palabra, que a 
muchos les resbala de la forma 
más insensata.

Pudiera ocurrir que a más de 
uno se le pongan los pelos de 
punta y la carne de gallina al 
conocer el porvenir caótico que en 
el aspecto económico nos espera

Con la mayor consideración le 
saluda s. atto. ss.
Mariano Jiménez Martín

Los servicios 
públicos y los 
contribuyentes

El día 17-11-88. tuve que acudir 
a los ámbulatorios de la Avenida 
José Antonio, al especialista de 
cirujía y se me ocurrió preguntar a 
una funcionaria en qué planta se 
encontraba y me contestó "en la 
primera”, pero seguidamente me 
dijo "eso le pasa por no leer los 
letreros”.

Yo pienso que fue una grosería, 
pues una persona con 70 años y 
con muy mala vista y otras muchas 
cosas más. puede acomplejarse 
por falta de tacto en la contes
tación

Esa funcionaria no se paró a 
pensar que si en lugar de tener 70 
años tuviera la mitad, podría ha
berla quitado la plaza que ella 
ocupa, aunque no fuera más que 
para estar cruzado de brazos y 
contestar groseras palabras a los 
contribuyentes, que son los que 
hacen posible el que sus nóminas 
mensuales sean pagadas religiosa 
y puntualmente.

Es muy frecuente (también hay 
excepciones), el que los que co
bran sueldos a cuenta de los im
puestos del Estado satisfechos por 
los contribuyentes, se crean amos 
y señores de haciendas y vidas 
ajenas cuando la verdad es que 
son asalariados de dichos contri
buyentes.

Si a mí o a otros se nos hubiera 
ocurrido contestar a nuestros em
presarios. muy seguro que nos 
hubieran formado expediente dis
ciplinario. Por lo tanto, yo pediríaa 
los responsables de la Adminis
tración Pública, que exigieran 
unos cursillos de educación y bue
nas costumbres y urbanidad a los 
funcionarios.

Valentín Hernández Collado
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Una constante repetida durante casi todo el Pleno: El CDS votando solo y, en contra, el Grupo Popular y el Socialista. En este caso se votaba la segregación de Villanueva de Avila, en la que el partido del presidente 
se abstuvo. lumbreras

AP y PSOE votaron contra el CDS en los 
ternas de Villanueva, refinanciación de la 
deuda y adquisición del Colegio de Huérfanos

Presten atención, señores

(Viene de primera página)

Avila. Maximiliano Fernández.

En el tema de la segregación 
de Villanueva de Avila (que lle
vó al Pleno a los representantes 
municipales de Navatalgordo y 
Villanueva), Daniel de Fernan
do propuso que Se devolviera a 
la Junta de Castilla y León, ya 
que el procedimiento seguido 
por los vecinos no requería del 
pronunciamiento de la Diputa
ción; pero AP y PSOE decidie
ron que se tratara, defendiendo 
Sebastián González, portavoz 
de AP, el voto favorable, en 
virtud del acuerdo del Pleno 
del Ayuntamiento y de que Na
vatalgordo, según palabras de. 
su ex alcalde, Tomás Blázquez, 
recogidas por EL DIARIO DÉ 
AVILA, no sc oponía a lá se
gregación, siempre y cuando se 
respetara su término. También 
se apoyó en que el proceso es 
distinto al de otras entidades, 
en que se viene gestando desde 
hace tiempo y que no podrá 
poner fin a los conflictos entre 
las dos poblaciones.

Por su parte, el portavoz del 
PSOE, Narciso Serrano, señaló 
que había un problema político 
de fondo, que el caso era distin
to a otros por las características 
de Villanueva, con el río de por 

medio, carretera, servicios pro
pios, etc., y que había que apo
yarlo, como así hicieron. Da
niel de Fernando y Fernando 
González de Vega, por el CDS, 
insistieron en que la votación 
sobre la segregación debería 
posponerse a la solución del 
contencioso sobre el término, 
ya que en caso de conseguir su 
independencia, Villanueva no 
tedría término ni presupuestos 
que administrar, cuando ahora 
sí que los tiene en virtud del 
tráto autónomo, como un mu
nicipio más que le da la propia 
Diputación. Daniel de Fernan
do, que anunció el voto favo
rable si se resolvía bien el tema 
del reparto del término pidió 
que si se planteaban otros ex- 
pedientés, AP y PSOE fueran 
coherentes y votaran de la mis
ma forma, aunque Narciso Se
rrano matizó que lo harían se
gún los casos concretos. Al fi
nal, los 14 votos de AP y PSOE 
dieron el pronunciamiento fa
vorable a la segregación, en 
contra de las 10 abstenciones 
del CDS.

- En el asunto de Presidencia 
sobre modificación de créditos 
para adquisición del inmueble 
del Colegio de Huérfanos, por 
254 millones de pesetas, Daniel 
de Fernando explicó que se tra

taba únicamente de aceptar el 
compromiso de adquirirlo, es
tudiándose luego por la Comi
sión de Hacienda la forma de 
hacerlo, una vez conocidas las 
condiciones y la participación 
de las Cajas de Ahorros de Avi
la y de Salamanca, Ayunta
miento, FAE y Cámara de Comer
cio; Narciso Serrano insistió en 
que el tema tenía que haber pa
sado antes por la Comisión de 
Hacienda, en lugar de presen
tarlo como asunto de Presiden
cia, y Sebastián González no 
pudo hacer su última interven
ción, cuando ya el presidente 
había pedido que se votara, 
motivo por el que el Grupo 
Popular se unió a la abtención 
del PSOE, no prosperando la 
propuesta. Otro tanto sucedió 
con el punto sobre la refinan
ciación de la deuda, que ha sido 
cifrada en 2.400 millones de pe
setas, debido a que otros 600 
están en período de carencia 
Daniel de Fernando y Gonzá
lez de Vega, portavoz del CDS, 
justificaron su inclusión en Rue
gos y Preguntas porque el asun
to había llegado el día anterior 
a la Diputación, mientras que 
el portavoz socialista señaló 
que la información sobre la ne
gociación había sido nula, op
tando por votar en contra de la 
urgencia, al igual que AP.

Avila. Maximiliano Fernán
dez.

No estuvieron muy finos, 
en la sesión plenaria de ayer, 
los diputados provinciales. 
Los errores y despistes y el 
no haber negociado previa
mente los puntos a tratar, 
impidieron que se aproba
ran aspectos de vital impor
tancia como el de la refinan
ciación de la deuda de la 
Diputación, que permitirá 
ahorrar 48 millones de pese
tas anuales, o la modifica
ción de créditos para la ad
quisición del Colegio de Huér
fanos, por 254 millones de 
pesetas, que había sido acor
dada previamente por la Fun
dación Pública Santa Tere
sa.

En ambos casos creemos 
que al margen de la inflexi
bilidad del presidente de la 
Diputación para dejar inter
venir al portavoz de A.P., 
una vez ordenado que se 
procediera a la votación, la 
situación se hubiera evitado 
si el portavoz del Grupo 
Popular hubiera estado más 
atento e intervenido antes de 
que se iniciara la votación. 
Sebastián González, a quien 
agradecemos la continúa re
ferencia a EL DIARIO DE 
AVILA y al autor de estas 
líneas en el tema de Villa- 
nueva, tuvo otros dos des
pistes, como el de pedir. 

apoyando a Narciso Serra
no, que se tratara en Comi
sión de Hacienda el tema de 
la refinanciación de la deu
da, cuando el presidente ya 
había anunciado que así se 
haría, y el de afirmar que el 
CDS se había pronunciado 
contrariamente a la segrega
ción de Villanueva tras in
tervenir el Grupo Socialista, 
cuando, en realidad, lo ha
bía hecho antes y no para 
anunciar el voto en contra, 
sino la abstención.

• Otras implicaciones juga
ron una mala pasada a Fer
nando González de Vega al 
afirmar que AP. no se lleva
ba bien últiinamente con los 
cristianos, teniendo que rec
tificar, ante las propuestas 
del Grupo Popular.

El otro gran despiste de la 
noche no sabemos si es achaca
ble al presidente Daniel de 
Fernando, que no dejó in
tervenir a Narciso Serrano 
en la moción presentada con
tra el Gobierno, por consi
derar que ya se había deba
tido el tema, o al propio 
portavoz socialista, por no 
haber intervenido cuando lo 
hicieron los otros parti
dos, aunque particularmen
te pensamos que Daniel de 
Fernando debió dejarle in
tervenir antes de la segunda 
votación, ya que en la pri
mera solo se trataba sobre la 
urgencia del tema.

El programa desarrolla actividades culturales paralelas

Cerca de 1.300 alumnos, en los 
cursos de educación de Adultos

(Viene de primera página)

Avila. F. Palacios._______ _

En este sentido la provincia 
de Avila muestra un gran avan
ce con respecto a otras. Los 
Ayuntamientos de pueblos co- 
•^0 Madrigal, Arévalo, El Bar- 
cp y El Tiemblo firman conve- 
’lios de colaboración para crear 
talleres donde el adulto que lo 
desee aprenda técnicas no espe
cíficas de la docencia, contra
tando el personal adecuado pa
ra llevarías a cabo.

Esta participación del adulto 
í^orma parte de la “filosofía”, en 
palabras de Emilia Nieto, del 
j’rograma de Educación: “el pro
fesor recoge las inquietudes y 
tas canaliza, ofreciendo una for
jación más amplia que se orien

ta también al ocio del adulto”.
La enseñanza se establece en 

varios niveles, siendo priorita
rio aquel dedicado a la alfabe
tización. El número de alum
nos que asisten regularmente a 
las aulas en este nivel, según
Emilia Nieto, es bajo, produ
ciéndose una importante cifra’ 
de abandonos. Las causas son 
difíciles de detectar, pero puede 
influir la’disminución del áni
mo por seguir aprendiendo.

En los restantes niveles, la 
asistencia es mayor. Desde 1983 
se suprimieron los exámenes 
finales, en la actualidad la for
ma de pasar de un nivel a otro 
superior se realiza merced a lá 
evaluación continua, donde el 
profesor valora el interés y la 
asistencia a las clases. Emilia Nieto explicó el programa de educación.
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Farmacias

Hoy miércoles, día 30: Doña 
María Paz García Martínez. 
Virgen de la Soterraña, 20. Te
léfono: 222083.

Mlañana jueves, día 1: D. Luis 
Guerras del Castillo. Avda, de 
Portugal, 1. Teléfono: 211534.

Cartelera

Cine Tomás Luis de Victoria 
(Teléfono 220020).—A las 8: 
“Insoportable levedad del ser”. 
A las II: “Tira a mamá del 
tren”.

OFRECIDA PORí

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
¿festivo, de 6 a 3,30.

Radio

PROGRAMACION DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

O.M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: In
formativo regional. 08,45: In
formativo local. 09,00: Volver a 
empezar. 13,30: Informativo re
gional. 13,45: Resumen infor
mativo local. 14,00: Diario ha
blado RNE. 14,30: Micrófono 
deportivo. 15,00: Top 70. 15,30: 
Estudio 1.503. 16,30: Tardes de 
radio. 17,00: La radio en la ra
dio. 18,00: Vivir para vivir. 
19,00: Apueste por una. 20,00: 
La hora deportiva. 21,00: Un 
día en Castilla y León. 21,30: 
Radiodeporte. 22,00: La sema
na en temas. 23,30: El mundo 
por montera. 01,00: Adivina 
quién mueve esta noche. 03,00: 
La radio en la radio.

F.M.

06,00: Buenos días. 08,00: 
España a las ocho. 08,30: In
formativo regional y local. 
09,00: La música, aquí. 14,00: 
Diario hablado RNE. 14,30: 
Micrófono deportivo., 15,00:

Paseo de San Roque, 6
Teléfono 21-32 09

Top 70. 15,30: Radiocadena 
pop. 17,00: Populares FM. 
20,00: Radiocadena pop. 21,00: 
UÑED. 23,30: El mundo por 
montera. 01,00: Adivina quién 
mueve esta noche. 03,00: La 
radio en la radio.

ANTENA 3

6,00: El primero de la mañana 
(Antonio Herrero). 8,30: El prime
ro de la mañana, edición de Avila 
(Carlos de Miguel). 9,00: El prime
ro de la mañana, resumen nacio
nal. 9,30: El primero de la mañana, 
especial reportajes. 11,30: Viva la 
gente divertida (José Antonio Pla
za). 12,00: Viva la gente de Avila 
(Jesús Sánchez). 14,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 14,15: Viva la gente de nues
tra tierra. (Juan José González). 
14,30: Deporte-3 (Juan Antonio 
Hernández). 15,00: Antena de Avi
la (Carlos de Miguel). 15,30: La 
espadaña (Los martes. Antena del 
Campo). 16,00: Viva la gente de la 
tarde (Miguel Angel García Juez). 
16,30: Viva la gente de la tertulia 
(G.‘' Juez, Pumares, Nieto, etc.). 
17,00: Viva la gente que pregunta 
(M.A. García Juez). 18,00: Viva la 
gente que empieza (M. A. García 
Juez). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel Angel Nieto). 19,00: An
tena de Castilla y León (A. Luis 
González). 19,15: Los 33 de Ante
na 3 de Avila. 20,00: Viva la gente 

.de la música (José Ramón Pardo). 
20,30: Gomaespuma (Guillermo 
Fesser y Juan Luis Cano). 21,30: 
La salud es lo que importa (Dr. 
Bartolomé Beltrán). 22,30: Hora 
cero (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía en la hora cero (José 
María García). 1,30: Polvo de es
trellas (Carlos Pumares). 4,00: Re
petición Supergarcía.
NOTA: De 10 a 22,00 horas se ofrece
rán informativos cada 30 minutos coin
cidiendo con las horas y las medias. 
De 22,00 a 5,00 horas, informativos co
incidiendo con las horas.

Radio 80. Serie Oro-96.4. FM 
Stereo.—24 horas de la mejor mú
sica con las mil mejores canciones 
de las 3 últimas décadas.

Suseríbase a:

EL DIARIO DE AVILA

La inmunización universal,! ' 
reduce la mortalidad infantil Í 
___ a la mitad.

ÜNIÇEF__’
40 años en favor de la iríTáñcÍa. i

AVILA

María del Carmen García.

María del Carmen García del Pozo, 
ganadora del concurso Royale de 
piano en la fase regional
Avila. Redacción.

El pasado día 18 se celebró 
en el Conservatorio de Músi
ca de nuestra ciudad la fase 
provincial del III Concurso 
Royale de Piano, para meno
res de 14 años. María del 
Carmen García del Pozo, ga

Un momento del recital viCTOR Gonzalez

CUESTION
DE 

GUSTO
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA. 3 AVILA

Dr. Fleming, 3-bajo 
Tlfs. 21 26 49 - 21 22 22ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBILIARIOS

nadora de esta fase provin
cial, participó el sábado, 26 de 
noviembre, en la fase auto
nómica, celebrada en Palen
cia, compitiendo con otros 
alumnos de las distintas ciu
dades de Castilla y León, y re
sultando también ganadora. 
El próximo día 16 de diciem

VIVIENDAS EN VENTA
Chalet en Prado Sancho, 4 dorm., garaje, despacho.
C/ Reyes Católicos, edificio completo.
C/ Virgen de la Sotorraña, 4 dorm., calef. indiv.
C/ Rafaela Antonio, amplio y soleado.
C/ Vallo del Corneja, 4 dorm. garaje y trastero.
C/ Rafaela Antonio, 4 dorm., garaje y trastero.
Avda. Inmaculada, apartamento, 1 dorm.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA

bre actuará en la fase nacio
nal, que se celebrará en Ma
drid. ¡Enhorabuena y suerte!

Cabe destacar que, de las 
tres convocatorias que lleva 
este concurso, dos han sido 
ganadas, en su fase regional, 
por los representantes del Con
servatorio de Avila.

Recital de música 
gallega
Avila. Redacción._________ _

El pasado día 26 se celebró, 
en nuestra Capital, un festival 
de música gallega, organizado 
por la Asociación Española de 
Lucha Contra el Cáncer, que 
tuvo lugar en el Teatro Aveni- 
.da. Dio comienzo pasadas las 
21 horas.

En el mismo actuaron el trío 
“Arpegio” y el grupo “Luada”, 
y, durante un intermedio del 
recital, se procedió al sorteo de 
regalos y de una escultura.
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Democracia 
Cristiana pide la 
dimisión de 
Sebastián González
Avila. Redacción.

La Junta Directiva de la Demo
cracia Cristiana celebró una reu
nión el pasado día 28, en la que se 
acordó, en primer lugar, mantener 
una seria expectativa ante el pro
ceso de concurrencia de otras fuer
zas políticas afines y de centro- 
.derecha, afirmando su esperanza 
de que cuaje un proyecto serio, 
programático y común, en el que 
se huya de personalismos y no 
existan exclusiones, como dice 
ser demandado por buena parte 
del electorado español.

A continuación la Junta Direc
tiva vio con preocupación la de
nuncia planteada por concejales 
independientes de La Adrada con
tra el vicepresidente de la Dipu
tación Provincial y concejal del 
Ayuntamiento de Avila, Sebastián 
González. Al respectó, la Demo
cracia Cristiana de Avila manifies
ta haber acordado exigir pública
mente su dimisión, solicitando a 
ambas corporaciones que se ini
cien actuaciones para aclarar su 
conducta, siempre con el fin de 
transmitir al ciudadano una clara 
imagen de honestidad en la vida 
pública y política, transparencia 
en los comportamientos persona
les y confianza en los represen
tantes.

Finalmente y por considerarlo 
urgente, la Junta Directiva acordó 
sumarse a la iniciativa del Partido 
Liberal en su petición al Ayunta
miento de Avila para que excluya 
como ingreso en los próximos pre
supuestos municipales los corres
pondientes a la contribución ur
bana de las viviendas-locales in
cluidas en la zona de defensa del 
Patrimonio Histórico-Artístico de 
la Ciudad.

Manifiestan en este sentido los 
democristianos que es el propio 
Ayuntamiento quien debe velar 
por los intereses de los ciudada
nos afectados, impidiendo que pa
guen impuestos de los que están 
excluidos según la jurisprudencia. 
De lo contrario —añaden— seria 
hipotecar a futuras corporaciones, 
que deberían devolver lo ilegal
mente percibido.

SEBASTIAN GONZALEZ: 
“ESTE PARTIDO TIENE 
AFAN DE PROTAGONISMO”

El diputado provincial de Alian
za Popular, Sebastián González, 
por su parte, ante las peticiones de 
dimisión y manifestaciones de la 
Junta Directiva de la Democracia 
Cristiana, ha declarado a este pe
riódico que “pienso que pueden 
recibir críticas quienes ocupamos 
un cargo político, y esto son gajes 
del oficio. Lo triste es que un 
partido, la Democracia Cristiana 
con una total falta de ética, porque 
antes de pedir mi dimisión debía 
de haberse enterado y pedir la 
dimisión del concejal indepen- 
diente (Eugenio Bravo), lanza un 
comunicado que no es más que 
carnaza”.

Enfatizó que “este partido tiene 
aJán de protagonismo^. Dijo tam
bién que “si es incalificable la 
actitud del concejal independien
te de La Adrada, más incalificable 
es la de la Úemocracia Cristiana 
por difamación”. .

Señaló que “yo también soy 
cristiano, y a este partido les sobra 
'a segunda sigla, porque se adhie- 
ten a notas que demuestran ese 
afán de protagonismo, en vez de 
preocuparse de temas como la 
inseguridad, el empleo juvenil, o la 

.huelga del día 14, solamente bus- 
t^an carnaza de lo que no hay”.

Concluye apuntando que “no 
tienen razón, y lo que es más triste 
y preocúpante es su falta de ética 
política.”

El motivo de la huelga es porque el Ministerio no reconoce las reivindicaciones del personal laboral [.ombreras 

Cerca del 65 por ciento, incidencia de la 
huelga del personal laboral de Educación
Avila. Redacción.

La incidencia que tuvo ayer la 
huelga del personal laboral del 
Ministerio de Educación y Ciencia 
de Avila fue del 65% según datos 
suministrados a nuestro diario por 
el presidente del Comité de Em
presa de Personal Laboral Moisés 
Fernández Fernández, que declaró

que “esta decisión viene motivada 
por la intransigencia de la Ad
ministración al no equiparar sala
rialmente este colectivo con res
pecto a otros empleados públicos. 
Consideramos esta situación injus-. 
ta y esperamos un acuerdo que 
corrija las diferencias existentes”;

Como se recordará el pasado día 
12 de noviembre, el personal la

- Mañana, 
1 de diciembre

Fecopa elegirá 
nueva
Junta Directiva
• Celebra dos 

asambleas en el 
mismo día

Avila. Redacción.

La Comisión-Permanente 
y Comisión Electoral de la 
Federación de Empresas de 
la Construcción y Obras Pú
blicas.de Avila -FEC0PA- 
decidió, en reunión cele
brada el pasado día 17, ce
lebrar mañana, día 1 de di
ciembre, tanto la asamblea 
ordinaria como la extraor
dinaria, con el fin de reducir 
los gastos que dos convo
catorias distintas podrían 
ocasionar a los asociados, 
así como evitar otros tantos 
desplazamientos hasta nues
tra Capital.

En definitiva, ambas asam
bleas tendrán lugar en el 
salón de actos de la Cámara 
de Comercio e .Industria, a 
las once y mediá de la ma
ñana en primera convoca- 
toriay alas 12 del mediodía 
en segunda.

Durante là sesión y con 
arreglo al orden del día pre
visto, se informará del pro
ceso electoral y su desa
rrollo, siendo designada la 
mesa electoral. Asimismo, 
se realizará la presentación 
de candidatos y la consi
guiente exposición de pro
gramas.

. La votación para la elec
ción de los cargos de la 
Federación será el-si- 
guiente punto comprendi
do en el orden del día, al que 
seguirá el balance dé cuen
tas del presente ejercicio y 
presupuestos para el pró
ximo año 1989.

Con la toiTia de posesión 
de la nueva Junta Directiva 
y el habitual capítulo de 
ruegos y preguntas finali
zará la sesión que será pre
sidida por el actual titular, 
Elías Segur.

Breves

boral del Ministerio de Educación 
y ciencia protagonizó otras me
didas de presión que concluyeron 
tras el diálogo mantenido' con ‘el 
subsecretario del Ministerio que 
se comprometió por escrito a pre
sentar un estudio para la equi
paración del personal laboral. Se
gún Moisés Fernández, “el Minis
terio ha vuelto a echarse atrás”.

Novena en honor de la 
Inmaculada Concepción.

Hoy, día 30, dará comien
zo, en la Iglesia de Las Ma
dres Adoratrices de nuestra 
capital, una novena en ho
nor de la Inmaculada Con
cepción, que se prolongará 
hasta el mismo día 8 de 
diciembre. Esta novena está 
organizada por la Congre
gación de Hijas de María y 
Santa Teresa de Jesús. To
dos los cultos se celebrarán 
a las 7,30 de la tarde.

Presentación del Plan de 
Empleo Juvenil. .

.Carmeli Hermosín, vocal 
de la Ejecutiva Federal del 
PSOE y encargada de los 
temas de organización, a 
través de una rueda de pren
sa, j^resentará hoy a los me
dios de comunicación abu
lenses los Presupuestos Ge
nerales del Estado para el 
89 y el Plan de Empleo 
Juvenil.

NUEVOS ALFA 33
DESDE 1.492.000 PTAS. HASTA 196 KM/H.

Venga a probar los 
nuevos Alfa 33 a su 
Goncesiúnario Alfa 
Romep y descubrirá la 
mejor relación presta- 
ciones/procio (iel 
mercado.

Y ahora, adèmas de 
.un extraordinario pre
cio, desde 1.492.000 
pesetas, IVA incluido, 
podra beneficiarse 
durante este año de la 
rebaja arancelaria.

Venga a visitamos y 
aproveche esta opor
tunidad única en los 
mas de 200 puntos 
de venta y asistencia 
técnica.

RED DE CONCESIONARIOS ALFA ROMEO
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Se han iniciado numerosas edificaciones

La Avenida de Juan Pablo II, nueva zona
de expansión de la ciudad
Avila. Femando Alda.

Una de 1^ nuevas zonas de 
expansión constructiva de la Ca
pital es, de unos años a esta parte, 
la que,corresponde a la Avenida de 
Juan? Pablo II, que se abrió como 
continuación del nuevo puente 
sobre el Adaja, para enlazar la 
canetera de Piedrahíta con el sur 
de la ciudad. A ambos lados de la 
misma ha comenzado a edificarse 
numerosos edificios, aunque de 
los primeros fueron dos colegios.

Desde hace tiempo Avila venía 
creciendo por estos barrios del 
sur, como el situado en las pro
ximidades de la iglesia de San 
Nicolás, zonas en las que se han 
erigido enormes bloques de vi
viendas. Lo cierto es que en esta 
parte el terreno ofrece unas po
sibilidades para edificar inmejo
rables, en cuanto a que no hay que 
efectuar grandes obras a la hora de 
su preparación. También influye, 
cómo no, el precio de los solares 
que, lógicamente, no alcanzan lo 
que se viene pagando por uno 
situado en un lugar céntrico de la 
ciudad. ' -

La Avenida de Juan Pablo II, 
que, en principio, se proyectó co
mo una solución al cuello de bo
tella sobre el Adaja, poco o nada 
ha resuelto en cuanto a la con
gestión del tráfico en los días 

punta, como se ha venido com
probando en los últimos años. Lo 
cierto es que no tiene por qué 
haber perdido su utilidad, si algún 
día se llegase a la construcción de 
la carretera de circunvalación a la 
ciudad que resulta tan necesaria.

NUEVAS ZONAS
Avila, como en otras épocas, ha 

ido buscando, dentro de las po
sibilidades, nuevos terrenos y zo
nas para su crecimiento. Durante 
un tiempo creció por la zona norte 
o la de Santo Tomás, para co
menzar a hacerlo por esta próxima 
al Adaja, aunque, también, se ob
serva otro fenómeno que, en parte, 
está de moda, como son los chalés 
adosados.

Este tipo de viviendas comien
zan a proliferar, en constante aumen
to, en terrenos en los que no es 
posible levantar un número deter
minado de pisos, como es la zona 
frente al Lienzo Norte de La Mu
ralla, en la que no es posible 
construir bloques de cierta altura. 
En esta parte son numerosos los 
grupos de estas viviendas los que 
se han construido, no sólo apro
vechando zonas de huerta o so
lares vacíos, , sino que han pro
piciado el derribo de viejos in
muebles.

El actual es un momento en el 
que el sector de la construcción, a 
nivel nacional y en Avila en par
ticular, comienza a salir de la crisis 
que le ha afectado durante años 
pasados. Eri este sentido ya re
cogimos meses atrás las declara
ciones del presidente de Fecopa, 
Federación de Empresas de la 
Construcción de Avila, Elías Segur. 
La muestra de todo ello es el 
número de viviendas que se encuen
tran actualmente en construcción 
en la Capital

INFRAESTRUCTURA
Estos nuevos barrios lo que ne

cesitan ahora son infraestructura 
y equipamiento adecuados a sus 
necesidades. En muchos casos re
ciben un importante número de 
vecinos, y no es bueno que el 
Ayuntamiento los olvide. En oca- 
siónes los concejales se preocu
pan más del Centro de la Ciudad, 
olvidando que los nuevos barrios y, 
en general, toda la periferia, donde 
mayor densidad de habitantes se 
da, carecen de muchas cosas. No 
es una tarea de dos días, pero sí 
debería irse pensando en acome
ter una serie de obras de extrema 
necesidad, como zonas verdes, pis
tas polideportivas, aceras en con
diciones, papeleras, una buena ilu
minación, etc.

Bloques de viviendas en construcción en la zona lumbreras

Hace falta infraestructura en los barrios periféricos LUMBRERAS

De lo contrario no será muy 
fácil la vida en ellos. Debe ser, 
desde luego, preocupación muni
cipal mantener en condiciones to
da la ciudad, incluso en aquellas 
zonas más cambiantes de la mis
ma, por las que va creciendo.

POTENCIAR ESTAS 
ZONAS

Otra cuestión necesaria es po
tenciar estas zonas periféricas, no

sólo dotándolas de infraestruc
tura, sino de mejores posibilida
des de comunicación con el cen
tro y con el resto de la ciudad, lo 
que supone, cómo no. la poten
ciación de los transportes urbanos 
y la mejora de las vías públicas. No 
se puede dudar, en este sentido, 
que algunos de estos nuevos ha
mos comienzan a verse alejados 
no ya sólo del centro, sino de los 
barrios periféricos opuestos a ellos.

Por atasco de una chimenea y por el incendio en 
un contenedor

Avila. Redacción.

Los bomberos efectuaron dos
salidas en la tarde de ayer

revocaba el humo, que salía 
por una de las trampillas de 
ventilación del edificio.

CONTENEDOR
La segunda salida se realizó 

poco despüés, al incendiarse o 
ser incendiado un contenedor 
de basuras que se halla frente a 
la puerta de la Casa de Mi
sericordia. Una vez extinguido 
el fuego, la dotación de bom
beros regresó al parque.

En la tarde de ayer, los bom
beros hubieron de realizar dos 
salidas a sendos lugares de 
nuestra Capital. La primera de 
ellas tenía como destino el Ban
co de Castilla, sito en la Plaza 
de la Victoria, al apreciarse 
salida de humos del sótano de 
dicha entidad bancaria El he
cho quedó en simple alarma, ya 
que la chimenea de la calefac
ción se encontraba obstruida y

{^AV/LA TOURS, s.a.

ESPECIAL PUENTE 
(DESDE AVILA)

PARÍS: 5 DIAS 
HOTEL*** H. D. 
(19.900 pesetas) 
SAUDA 2 de di
ciembre a las 17,30 
horas.

REGRESO: Día6 
SALIDA GARANTIZADA

ALFONSO DE MONTALVO, 14 
TELEFS. 21 10 39 - 25 20 20 

05001 AVILA

Repostería 
Bocaditos Nata 

Delicias
CONFITERIA

MARISOL
ESTRADA, 3 AVILA

MATRIMONIO
PARA CUIDAR FINCA
Con ganado vacuno. En la 
provincia de Avila Interesa
dos escribir con referencias 
personales y profesionales al 
Apartado 975 de Salamanca

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ”

GERMAN VAZQUEZ VAZQUEZ 
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES 

(ALMORRANAS) 
SIN CIRUGIA NI DOLOR

C/ Duque de Alba n.» 6. Edificio Caja Rural. Telf.: 22 67 79 

CONSULTA DIARIA ■
En Madrid: CapitAn Haya, 51-9.°-L Teléfono (91) 270 42 64
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Redacción

Tanto la Junta de Personal de la 
Administración Central de Avila 
como el PSOE, a través de su 
Ejecutiva Provincial, rechazan la 
huelga general que ha sido convo
cada por Comisiones Obreras y 
UGT para el próximo día 14. El 
rechazo lo manifiestan por medio 
de dos comunicados de prensa, 
remitidos a nuestra Redaccióa El 
comunicado de la Junta de Perso
nal de la Administración del Esta
do, señala textualmente:

“El pleno de la Junta de Perso
nal de la Administración Central 
del Estado de Avila, celebrado el 
día veintiocho del presente mes, 
acordó por mayorí a y con los votos 
en contra de los representantes de 
CC.OO. y U.G.T. NO apoyar la huel
ga general del día 14 de diciembre 
al considerar que la misma tiene 
un trasfondo político, así como al 
estar en estos momentos abiertas 
seis mesas de negociación distin
tas para los empleados públicos.

No obstante, esta Junta de Per
sonal reivindica y exige se habilite 
un crédito extraordinario por parte 
del Gobierno que compense la 
pérdida del poder adquisitivo du
rante el año 1988.

Igualmente lamenta las malas 
previsiones del Gobierno y su in
capacidad para prever durante los 
últimos años el cálculo del IPC 
que nos ha llevado a los emplea
dos públicos a perder 21 puntos 
hasta el 31 de diciembre del pre
sente año".

COMUNICADO DE LA EJECUTIVA 
PROVINCIAL DEL PSOE

En el comunicado de prensa del 
PSOE se señala textualmente:

"La Comisión Ejecutiva Provin
cial, reunida el 27.-11-88 manifies
ta a la opinión pública su rechazo 
a la convocatoria de huelga gene
ral efectuada por las centrales 
sindicales.

Rechazamos también la dema
gógica y oportunista actitud de 
dirigentes de partidos poli ticos del 
centro y de la derecha que una vez 
más, demuestran su incapacidad 
para hacer de la política algo cons
tructivo, al sumarse camuflada-

La segunda, con los votos contrarios de UGT y CC.OO.

EI PSOE y la Junta de Personal de la 
Administración Central rechazan la 
huelga del día 14
• Para los socialistas la intencionalidad política de esta huelga 
general está clara, y consideran que con ello se pretende erosionar 
la fortaleza del Gobierno

mente a la iniciativa huelguística 
alentando con insinuaciones que. 
grupos sociales y políticos tradi
cionalmente adversos al sindica
lismo, paren o contribuyan al paro 
que se ha convocado.

El llamado paro general es, por 
tanto, una huelga general con ma
nifiesta intencionalidad política 
Los socialistas consideramos que 
se pretende erosionar la fortaleza 
del Gobierno y debilitar su capaci
dad para cumplir un programa 
precisamente cuando asumirá por 
primera vez decisivas responsabi
lidades europeas.

En una sociedad democrática 
como la nuestra, el juicio sobre la 
política económica o sobre planes 
como el de empleo juvenil ha de 
efectuarse en el Parlamento y no 
propugnando un recurso excep
cional y extremó cual es la huelga 
general

ARGUMENTOS CONFUSOS

Pedimos a los ciudadanos que 
no sigan un llamamiento de huel
ga general que se-está convocando 
con argumentos confusos, por mo
tivos que no justifican una medida 
tan grave y desproporcionada y 
con mensajes tranquilizadores so
bre sus efectos.

Pedimos también a toda la so
ciedad española que considere que 
una huelga general no es inocente 
y tiene un costo que toda la socie
dad tendrá que pagar.

No resuelve ningún problema 
tensiona y crispa la convivencia 
produce daños económicos serios. 

no beneficia a los trabajadores a 
los que se les moviliza con pro
puestas que no son sus preocupa
ciones diarias, refuerza las ten
dencias políticas conservadoras 
en esta sociedad, resta credibili
dad a nuestro país por efecto de 
una imagen de crispación social 
que no obedece a la realidad y, 
finalmente, siembra dudas sobre 
el necesario apoyo social que el 
Gobierno necesita para cumplir 
un programa que obtuvo por se
gunda vez un apoyo mayoritario 
en las urnas y que hoy nada indica 
que lo haya perdido.

Por eso, rechazamos la huelga 
general convocada, manifestamos 
nuestro apoyo sin reservas al Go
bierno socialista que preside Feli
pe González, resaltando especial
mente su constante y mante
nida oferta de concertación 
social, excepcional actitud en
tre tanto gobierno conservador 
que ha hecho que la negativa al 
diálogo con los sindicatos bande
rín de enganche electoral La huel
ga general es por eso aún más 
injustificada y desproporcionada 
Nosotros consideramos que la po
lítica social del Gobierno socialis
ta expresada en cifras en el Presu
puesto que actualmente discute el 
parlamento, sirve para que los pro
blemas de los desprotegidos y de 
la mayoría de la población vayan 
resolviéndose progresivamente. El 
Plan de Empleo Juvenil es un 
instrumento válido para asegurar 
el derecho al trabajo que los jóve
nes demandan y tienen derecho a 
que se cumpla No son remedios 

infalibles y que vayan a producir 
instantáneos efectos milagrosos. 
Pueden mejorarse y somos testi
gos de la voluntad del Gobierno 
para aceptar propuestas que los 
mejoren Lo que rechazamos por 
incongruente y absurdo, es que las 
centrales sindicales que se han 
negado totalmente a hablar de 
política económica y del Plan de 
Empleo Juvenil con el Gobierno y 
con el Partido Socialista convo
quen ahora una huelga general 
contra esas y otras medidas y 
proyectos del Gobierno y agaza
pados detrás de su incongruencia 
algunos dirigentes de la derecha 
esperen al resultado de la huelga 
para descalificar al Gobierno y 
proponerse ellos.

NEGATIVAS

No nos sorprende ni la negativa 
de Comisiones Obreras a negociar 
con el Gobierno socialista acuer
dos que sí firmaba con peores 
ofertas y resultados, con Gobier
nos conservadores anteriores Tam
poco que haya convocado una 
huelga general Nos sorprende al
go más y lo denunciamos, que 
algunos líderes de la derecha ato
londradamente se lancen al río 
revuelto de la izquierda política 
dogmática y marginal

Lo que no comprendemos ni 
aceptamos es que la dirección de 
UGT siga esa estrategia, cierre to
das las vías de diálogo, desprecie 
todas las posibilidades que la me
joría económica y la mayoría par
lamentaria socialista ofrecen para 

profundizar las posibilidades que 
la concertación abre para favore
cer las condiciones de los trabaja
dores y para fortalecer un sindica
lismo capaz de negociar con los 
empresarios mejor distribución de 
la riqueza y del trabajo.

Conscientes de la responsabili
dad que el pueblo español ha 
confiado a los socialistas, debe
mos afirmar, en nombre de los 
afiliados y organizaciones del PSOE 
que los dirigentes de UGT han 
incurrido en un grave error convo
cando la huelga general

En su centenaria historia la 
UGT convocó cinco huelgas gene
rales, la última en 1934. España 
afortunadamente, en nada se pa
rece hoy a la de aquellos momen
tos históricos caracterizados por 
la involución política la guerra o 
la miseria generalizadas. Esta con
vocatoria de huelga general no se 
corresponde con la situación ac
tual de España sirve a intereses 
sindicales o políticos que no son 
ni los de la mayoría que votó 
socialista ni los de los trabajado
res y sindicalistas que han visto 
mejorar la situación econóraicay 
afianzar sus derechos laborales 
con el diálogo y la concertación 
que la UGT defendió en épocas 
mucho más difíciles qué la actual

Reiterando que el PSOE está 
firme, unido y sereno apoyando al 
Gobierno y a,su Presidente, lla
mamos a la opinión pública abu-’ 
lense, especialmente a los trabaja
dores, para que rechace unáhuel- 
ga general que se ha convocado 
sin consultar con quienes posi
blemente van a verse forzados^ a 
secundaria y a sufriría y -cuyas 
consecuencias los convocantes 
callan.

Porque creemos que es injusta 
injustificada desproporcionada 
grave y temeraria los socialistas 
anunciamos que nos opondremos 
a ella una vez más con argumen
tos, con firmeza y con diálogo 
sereno, porque creemos que es de 
sentido común hacerlo y porque 
es nuestra responsabilidad que 
no es otra que la que procede de 
nuestro compromiso con nuestras 
ideas, con nuestros electores, con 
la Constitución y con el presente y 
futuro de España”.

Avila Redacción.

La Schola Cantorum “Catedral 
de León” y la Schola de “Cant 
Gregoriá de Santes Creus”, de Ta- 
nagona serán las masas corales 
protagonistas de las III Jornadas 
de Canto Gregoriano que se cele
brarán en nuestra Capital del3 al6 
de diciembre Dichas jomadas es
tá organizadas por la UNED, con la 
colaboración de la parroquia de 
San Vicente y de la Comunidad de 
PP Dominicos de Santo Tomás, y 
el patrocinio de la Caja de Ahorros 
de Avila

El sábado, 3 de diciembre a las 
ocho de la noche la Schola Canto- 
turn "Catedral de León”, actuará 
on la iglesia del monasterio de 
Santo Tomás, bajo la dirección de 
Romualdo Barrera Interpretarán, 
en esta su primera actución de las 
jornadas, secuencias de Pascua, 
himnos de vísperas y de la fiesta 
del Corpus y diversos cantos de 
Navidad

El programa se completa con 
tnúsica religiosa de la Edad Media 
con solistas, coroj flautas y percu
sión, cuales son Stella Splendens 
del Llibre Vermell y dos cantigas 
de Alfonso X Asimismo, y dentro 
de la polifonía del Ars Nova la. 
Schola cantará en Kyrie y Gloria de 
la misa" Regina Coeli”, de Jacobus 
de Kerle, del siglo XVl

La segunda actuación de esta 
Schola de León será el domingo. 
día4 de diciembre, a las doce del 
tuediodía en la iglesia de San 
Andrés, En esta ocasión interpre
tarán la Misa Gregoriana con in- 
hoducción, salmo responsorial 
Ofertorio, comunión y final

Se inician el próximo día 3 de diciembre .

Dos “scholas”, protagonistas de las 
Jornadas de Canto Gregoriano
• Estas están organizadas por la UNED de Avila

SCHOLA DE CANT DE 
SANTES CREUS

Las III Jomadas de Canto Gre
goriano se clausurarán en la igle
sia del monasterio de Santo Tomás- 
el martes di a6. con la actuación de 
la Schola de Cant Gregoriá de 
Santes Creus, de Tarragona que a 
partir de las ocho de la tarde 
interpretará bajo la dirección de 
Magí Sabaté i Marsal un introito 
dominical de Cuaresma el Kyrie. 

. Sanctus y Agnus Dei de la misa 
“Cunctipotens Genitor Deus”. Gra
dual Dominical de Adviento. Ale
luya de la fiesta de la Asunción, 
Maitines de Difuntos, e Himno de 
Mártires. En la segunda parte de su 
actuación, la coral tarraconense 
cantará un introito- dominical de 
Pentecostés, Kirie y Gloria de la 
misa “Fons bonitati^'. Graduai de 
la Vigilia de Pascua, Aleluya domi
nical de Pentecostés. Himno de 
vísperas dominical de Pentecos
tés y Secuencia dominical de Pas
cua

La entrada para asistir a estos 
très conciertos de canto gregoria
no será libre.

La Schola Cantomm "Catedral

de León” se creó en 1981 a partir 
del Coro de Cámara Ars Nova, 
integrado por varios jóvenes co
lombianos y un leonés. Han parti
cipado en el IV Encuentro Nacio
nal de Polifonía de.Cuenca en la

Reseña Internacional de Capillas 
Musicales de Loreto (Italia), y en el 
programa Coros del Mundo de la 
Basílica de El Escorial así como en 
numerosos conciertos en diversas 
ciudades españolas.

Peletería

ILACHI 
¡¡Somos fabncantesü 
Le invitamos a que admire 
eh nuestra moda 89, la cali
dad de nuestras pieles y 
diseños.

Plaza de Santa Ana, 2. Teléfono 25 02 17 
AVILA

Por su parte, la Schola dé Cant 
Gregoriá de Santes Creus, de Ta
rragona, está integrada por un gru
po de sacerdotes, que fundaron 
esta coral durante su permanencia 
en el seminario de Tarragona Pos
teriormente se formaron en el mo
nasterio de Monserrat Desde 1978, 
la “Schola” participa en él Curso 
Internacional de Canto Gregoria
no del Monasterio de Santes Greus 
y desde hace diez años en el Ciclo 
de Conciertos de Música Sacra del 
Monasterio antes citado. También 
ha participado en conciertos de 
música sacra celebrados en diver
sas ciudades de Cataluña y en 
Ciudadela (Menorca), en este caso 
para las Juventudqs Musicales.
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En el Boletín Oficial de Castilla y León __________
Publicados los admitidos para 
las pruebas de ingreso en la 
Administración regional
Avila. Redacción.___________

La Consejería de Presidencia 
y Administración Territorial ha 
hecho pública, a través de las 
correspondientes Ordenes que 
aparecen publicadas en el Bole
tín Oficial de Castilla y León 
del lunes 28 de noviembre, la 
relación provisional de admiti
dos y excluidos a las pruebas 
selectivas para ingreso en los 
cuerpos Facultativo Superior 
y Técnico de grado medio de la 
Administración regional.

Estas convocatorias han sido 
efectuadas para cubrir plazas 
de, arquitectos, pedagogos, si

cólogos, sociólogos, técnicos de 
inspección del transporte terres
tre, ingenieros técnicos de obras 
públicas, aparejadores y arqui
tectos técnicos.

Cada una de las Ordenes, 
que recogen también la compo
sición del tribunal que ha de 
juzgar las pruebas, establece 
que los aspirantes que figuran 
en la correspondiente lista de 
excluidos dispondrán de diez 
días —contados a partir del si
guiente día al de publicación de 
la Orden— para subsanar el de
fecto que haya motivado su 
exclusión.

Durante los días 3, 10 y 17 de diciembre

Se reanuda la campaña “Conoce
tu ciudad”

Avila. Redacción.______ •
El próximo día 3 de di

ciembre se reanudará la pri
mera campaña de turismo 
en Avila “Conoce tu ciu
dad”, organizada por el Ayun
tamiento, que tuvo su co
mienzo en el mes de octubre. 
Las inscripciones se harán 
en la Delegación de la Junta 
regional.

Durante los días 3, 10 y 17 
de diciembre los participan
tes visitarán la basílica de 
San Vicente, Catedral, mu
seo catedralicio y convento 

de La Encarnación, en jor
nada de mañana; por la tar
de, el recorrido será por el 
convento de San José, San
to Tomás y sus claustros, 
además del Museo Oriental 
allí ubicado.

El almuerzo del día será 
libre o bien en un restauran
te de la ciudad, al precio de 
1.450 pesetas.

Al término del recorrido 
turístico, los participantes 
asistirán en el Colegio Du- 
perier a la proyección de un 
vídeo, seguido de coloquio.

En ei Gobierno Civil

Informe sobre los 
presupuestos de la 
Seguridad Social
Avila. Redacción.

A las diez horas de esta ma
ñana se reúne en el Gobierno 
Civil con los medios informati
vos el director provincial de 
Trabajo y Seguridad Social, 
Antonio Delgado San Román, 
y el director provincial del 
l.N.S.S.', Fernando Pascual Ji
ménez.

Durante la sesión informati
va se abordará el tema de los 
presupuestos de la Seguridad 
Social para el próximo ejerci
cio y la revalorización de pen
siones.

g) MunOpncAS |
damián Pida su Tapeta de Garantía 

nacional e internacional

—Servicio permanente da uroenoias.
—Libre eleooión de médloo y olfnloa en toda Espafta, dentro del 

grupo ADESLAS.
—Posibilidad de oontratar el modelo de póhxe ¿|ue Vd. desee.

DAD SANITARIAjHI 
(CompaMas da saguroa nüMieoa) 

adeslas. aa
to 
10

gabinete audioprotésico.
gabinete dé lentes de contacto

OFTALMOLOGOS OCULISTAS!

J. MORAIS LUQUE 
TOCO-GINECOLOGO-

Consulta previa petición de hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 81. Paseo de D. Carmelo, 22.

HERMANDAD SANITARIA, 8. A. C/ Padre Vlotortano, ♦ AVILA. TalMono 22 44 OS

GRADUACION PERFECTA 
DE GAFAS 

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES 

Duque de Albe, i - AVILA

MEDICINA ESTETICA

Mesoterapia y Presoterapia
• Obesidad, Celulitis, Flacidez, Acné, Calvicie, Arru
gas (Implante de colágeno y silicona) etc.
•Telf.: 21 17 74. Avda, de portUgal, 29. 29 D. Avila 

Consulta previa petición de hora ,

PSIQUIATRAS

ACUPUNTURA F. GOMEZ DE LIAÑO
PEDRO GONZALEZ CELADOR
—Rayos laser y estimulador eléctrico—

•Medicinas naturales—Dolor, Reuma, Artrosis, 
Dismenorreas, Jaqueca, Asma, Insomnio, Depre- 

.sión. Vértigo, Tabaquismo, Hipertensión, E. Psico
somáticas, Estrés, etc.
•Tlf.: 21 17 74. Avda.'de Portugal. 29. 22 D. Avila

CLINICAS DENTALES

—OFTALMOLOGO—
•Cirugía ocular - Lentillas

Consulta de 430 a 8 (Excepto miércoles y sábados)

Paseo de Don Carmelo 22,16 B; Teléf.: ^ 40 24 
' (Frente al parque de San Antonio)

nchez
AGUSTIN PEREZ PEREZ 
—Psiquiatría-Psicoterapia—

Consulta diaria (lunes a viernes). Tardes de 5 a 7 
Avda. Portugal 8 - 29 Á - Teléfono 213582 AVILA

RAYOS X' ECOGRAFIA

CLINICA DENTAL
J. M. ASENSIO SEVILLANO

—Médico Estomatólogo-
Horario de consulta Diaria previa petición de hora 
Avda, de Portugal, 25. 12. 7*. Telf.: 22 22 71. Avila

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
-OFTALMOLOGO-

’ Lentes de Contacto
Consulta Clínica Santa Teresa (Tardes previa 

petición de hora) Teléf.: 22 14 50

CLINICA DENTAL 
D. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

—Médico estomatólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA

Consulta: Telf.: 21 27 31. C/ Alemania, 4, 26

OTORRINOLARINGOLOGO

ópticoj^armac^ico
vientes de contado
■k audífonos
\*g(fas especiales
1 C/ Plaza del Rollo, 15 - Avila

D. LUIS PEREZ PEREZ
—RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA—

Consulta diaria, tardes de 4 a 7 (excepto sábados)
C/ Avda, de José Antonio, 8-12 Teléf.: 21 25 91

TRAUMATOLOGOS

CLINICA DENTAL '
M? MICAELA LOPEZ BARTOLOME

—Médico Estomatólogo—
CONSULTA: Diaria previa petición de hora.

Sociedades médicas Sanitas, Adeslas, Asisa 
Jardín del Recreo, 2- portal 1-29-2

PEDRO LOPEZ MUÑOZ
MEDICO

GARGANTA NARIZ Y OIDOS
Pl. Santa Ana 5-32. Telf.: 22 19 73. Consulta diaria 
excepto sábados de 10 a 12 previa petición de. 
día y hora-. '

ORTOPEDICOS

Teléf: 25 21 49 AVILA

OPTICOS

GINECOLOGOS

C. DE GRADO SANCHEZ
CONSULTA:
•Planificación Familiar.
•Prevención del Cáncer Genital y Mamario.
•Control del Embarazo.

PREVIA PETICION DE HORA AL TELE.; 22 94 06 
.iduanio-M'ar^ina-, ■JJ'. 4®“2— AVILA

CENTRO 
OPTICO 

CASTILLA
G/ Arévalo, 7

•. Teléf.: 22 96 .21

•Lentes de contacto 
Aparatos para sordos 
Gafas graduadas.

ORTOPEDIA AGUERO
| 'Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas. Lumbosta- 
- tos. Prótesis, etc. (a la medida).1 'Sillas de invilldos. Bastones. Instrumental médico.1 Calzado anatómico y ortopédico. .

L Avda, de Portugal 14. Tel. 21 23 40

PEDIATRAS

JOSE M" MAILLO DEL CASTILLO
•i- PEDIATRIA (MEDICIN A1NF ANTIL)—

Consulta previa petición. Teléf.: 22 89 42

Plaza de Santa Ana,, n° 2. Pqiíál3..Pjsp.46-l^._,,, ,

JOSE LUIS RAMOS GUERREIRA 
—TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA- 
Consultá previa petición de hora (sólo tardes) 
Teléfono ,22 42 61.
Avda, de José Antonio, 8. - 1- Dcha. Avila.

UROLOGOS

C. HOYOS FITTO 
—Riñón y vías urinarias— 
Consulta de 4 a 7 (Lunes, miércoles, viernes)

Tis.: 22 51 69 - 22 47 83. Avda, de José Antonio, 8 |9 I)

UROLOGO
1 Consulta: Clínica Sta. Teresa 1

Jflf.-.?? >^ 50 PREVIA PETlCIONpf,jl0R/y í
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La campaña “todos contra el 
fuego”, a punto de Analizar
Avila. Redacción.

En estas fechas está terminando 
la campaña sobre prevención y 
extinción de incendios forestales, 
que desde primeros de julio a 
finales de noviembre de este año 
ha movilizado a un gran número 
de personas y medios materiales, 
para que Todos contra el fuego 
-tal es el lema de la campaña— 
conservemos nuestros montes que 
son el mejor apoyo para defender 
nuestros ríos y tierras de cultivo.

El Ministerio de Agricultura, Pes
ca y Alimentación, mediante el 
Instituto para la conservación de 
la Naturaleza, viene desarrollando 
una campaña de concienciación 
sobre el problema de los incendios 
forestales entre la población rural.

En la provincia de Avila la cam
paña comenzó con una gira por 
diversas localidades, que fueron 
visitadas por una caravana publi
citaria y çl robot ‘Tconi” que al
canzó gran popularidad entre los 
niños, a quienes se les entregaba 
folletos divulgativos. Esta primera 
parte culminó con un acto en 
Piedralaves, donde se realizó una 
exhibición de medios —tanto te
rrestres como aéreos— de extin
ción de incendios forestales.

La segunda parte de la campaña 
ha hecho especial énfasis en los 
hombres y mujeres del mañana: 
los escolares de Castilla y León. En 
lo que se refiere a nuestra provin
cia se han elegido doce colegios 
de Educación General Básica, con

Arenas de San Pedro: herido leve al 
chocar un coche y una moto
Avila. Redacción.

El pasado lunes se registró 
otro accidente de circulación, 
cuando el turismo Ford Fiesta, 
AV-9904-D, chocó frontolate
ralmente con la motocicleta M- 
7781-DK.

El accidente tuvo lugar en el 

cretamente los de Arenas de San 
Pedro, Arévalo, Candeleda, Casa- 
vieja, Cebreros, El Barco de Avila, 
El Barraco, El Hoyo de Pinares, El 
Tiemblo, Mombeltrán, Navas del 
Marqués y Sotillo de la Adrada.

Para explicar a los niños de 
estas localidades -todas ellas si
tuadas en zonas de interés fores
tal- la gravedad del problema de 
los incendios forestales, la pre
vención de los mismos y a la vez 
interesarles en la defensa de la 
Naturaleza, en cada colegio se ha 
realizado un acto consistente en 
una breve charla-coloquio sobre 
estos temas, complementada con 
la proyección de la película titu
lada “Prevención de incendios fo
restales en labores agrícolas y de 
pastoreo” y el reparto de artículos 
promocionales (folletos y el juego 
de sobremesa “Todos contra el 
fuego”), así como de una lámina 
destinada a la participación de los 
niños en un concurso de dibujo 
cuyo título también es “Todos contra 
el Fuego”. La temática del con
curso gira en torno á la prevención 
de incendios forestales, pero los 
participantes tienen total libertad 
en cuanto a la técnica a emplear. 
Los cuarenta mejores dibujos, se
leccionados entre los que presen
ten los escolares de Castilla y 
León, serán premiados con un 
viaje a Madrid, donde visitarán 
aulas en la Naturaleza, museos, 
jardín botánico, parque zoológico 
y parque de atracciones.

kilómetro 0,400 de la carretera 
C-501 (Alcorcón-Plasencia), tér
mino municipal y travesía de 
Arenas de San Pedro.

Como consecuencia del mis
mo resultó herido de carácter 
leve el conductor de la moto
cicleta, Miguel Angel Barrado 
Jara, de 18 años!

Las transferencias entre el IRYDA y la Administración se ha cerrado de forma 
definitiva archivo

Cerrado el proceso de 
transferencias entre el IRYDA 
y la Comunidad Autónoma
Avila. Redacción.

Días pasados, la Consejería de Agricultura, Ganadería y 
Montes y el Instituto Nacional de Reforma y Desarrollo Agrario 
(IRYDA), han suscrito el Acta de Entrega y Recepción de 
documentación y expedientes, con la que se cierra, de una forma 
definitiva, el proceso de transferencias entre este organismo de 
la Administración Central y el Gobierno Autónomo.

Por Real Decreto de 11 de 
septiembre de 1985, la Admi
nistración del Estado traspasaba 
a la Comunidad Autónoma de 
Castilla y León las funciones 
en materia de reforma y desa
rrollo agrario, funciones que 
fueron asumidas por el Go
bierno de ésta Comunidad el 17 
de octubre de áquel mismo 
año. En aquel Real Decreto se 
declara el traspaso de bienes, 
derechos y obligaciones “que 
figuraban en las relaciones ad
juntas”, sin embargo, dichas 
relaciones de bienes traspasa
dos fueron omitidas por error.

La situación creada por esa 
Comisión era una paradoja, ya 
que si bien la Comunidad de 
Castilla y León ostentaban la 
competencia en las actuacio
nes sobre los bienes que “ge
néricamente” la había transmi
tido la Administración del Es
tado, carecía de las facultades 
de disposición sobre dichos 
bienes ai no haber sido estos 

expresamente relacionados.
Ello ha provocado no pocas 

molestias a los agricultores 
concesionarios y adjudicatarios 
de los bienes, ya que se han 
encontrado en la imposibilidad 
de formalizar y regularizar con
tractualmente los bienes re
gentados, e incluso, la inma
triculación de los mismos, apar
te de otros problemas relacio
nados con el ámbito fiscal.

Ahora, con la firma del Acta 
de Entrega y recepción de la 
Documentación y Expedientes, 
se tiene acceso a los Registros 
de Propiedad, con lo cual cul
mina, definitivamente, este pro
ceso de transferencia. En el 
acta citado se incluyen las fincas, 
bienes y derechos localizados 
en zonas regables y. de con
centración parcelaria, así como 
otras derivadas de adquisición 
a consecuencia de actuaciones 
individuales y sondeos de in
vestigación de aguas subteirá- 
neas.

Los alcaldes de 
Candeleda y 
El Fresno, 
representantes de 
municipios de 5.000 
a 10.000 habitantes
Avila. Redacción.

El delegado territorial de la Jun
ta de Castilla y León en Avila, 
Fernando Jarque Dueñas, tiene 
previsto presidirhoy, 30 a las 9,30 
horas de la mañana, la reunión de 
la Comisión Provincial de Sanea
miento, que se celebrará en las 
dependencias del Servicio Terri
torial de Bienestar Social.

Como notas a destacar de esta 
reunión es importante señalar que 
se ha completado la composición 
de la Comisión al haber sido de
signados por la Federación Cas
tellano-leonesa de Municipios y 
Provincias a los señores alcaldes 
presidentes de los ayuntamientos 
de El Fresno y Candeleda, como 
vocales representantes de los muni
cipios de menos de 5.000 habi
tantes y de los comprendidos en
tre 5.000 y 10.000 respectivamente.

Los expedientes que se estudia
rán en esta reunión corresponden 
a actividades que se prevé desa
rrollar en las localidádes de El 
Barco de Avila, Burgohondo, Ca
bezas del Villar, Hoyo de Pinares, 
Madrigal de las Altas Torres, Santo 
Domingo de las Posadas y El Tiem
blo,

Angel Olivares se 
reunirá con 
miembros de 
UFADE y COAG
Avila. Redacción.

Angel Olivares, gobernador 
civil de Avila se reunirá a partir 
de las once y media de la 
mañana de hoy con miembros 
de las Organizaciones profe
sionales agrarias de UFADE y 
UAGA-COAG. En sendas reu
niones mantendrá una entre
vista con sus responsables en 
la provincia de Avila.

Gredos, a caballo

Avila. Redacción.

"Gredos a Caballo”, empresa 
turística, ha organizado para 
pasar las fiestas de fin de año y 
el puente especial de Reyes un 
programa de excursiones por la ' 
sierra de Gredos, en un am
biente combinado con la con
fortable estancia en el Parador 
Nacional de Gredos.

Para fin de año, la excursión 
comenzará el día 30 de diciem
bre con una recepción en el 
parador de Gredos, el día 31 a 
las diez de la mañana se pre
sentarán los caballos, para salir 
poco después y recorrer inga- 
tes como la Garganta del Cuer- 
''o, la Sierra del Jabalí, el valle 
del río Tormes o el Puente del 
Duque. El descanso se hará a la 
jtiitad de la ruta. La tarde será 
bbre hasta la noche, con una 
gran cena, cotillón y fiesta de 
fin de año.

En el puente de Reyes habrá 
tres excursiones, los días 6, 7 y 
® de enero. Más información en 
ios teléfonos de Madrid 563 43 
19 y 416 65 92.

Las rutas de CabaUotour
Avila. Redacción.

“CabaUotour^es una empre
sa dedicada al turismo ecuestre 
por paisajes de Castilla- La Man
cha, Castilla y León y Extre
madura. Para los próximos puen
tes del 2 al 6 y del 7 al 11 de 
diciembre han organizado dos 
rutas especiales “ele la matan
za”, cada una de ellas de cuatro 
días de duración.

El número máximo de caba
llos es de 12, la media de ki
lómetros recorridos diariamen
te, de 30; la media de horas a 
caballo. 5; y el tipo de caballos. 

cruzados camperos.
Las monturas serán españo

las. y en cuanto a la vestimenta 
recomendada, ésta es la de pan-, 
talones vaqueros, botos o botas 
altas, además de capotes de 
lluvia y ponchos para el frío. 
Caballotour ofrece guías, mo
zos, herrador, coche de apoyo y 
seguro de accidentes.

La ruta parte del parador 
nacional de Oropesa, para vi
sitar posteriormente Valverde, 
Gredos y El Raso entre otros 
paisajes. Más información en 
el teléfono de Madrid 250 25 
32.

Cojo íolamoncQ
COMUNICA 

que el proyecto del 
PLAN DE PENSIONES 

“DUERO” 
promovido por “Unión del Duero”, Cía 
de Seguros de Vida, S.A. y dictaminado 
favorablemente por actuario con fecha 
16 de noviembre de 1988, de acuerdo 
con lo establecido en el artículo 23 del 
Reglamento de la Ley de Planes y Fon
dos de Pensiones, se encuentra a dis
posición de cuantos estén interesados 
en las oficinas principales de la entidad 

promotora y depositaría de 
“FONDUERO”, Fondo de Pensiones, 
la Caja de Ahorros y M.P. de Salamanca.

Cojo 5olamonco
/^ Q/a z^^/W de/ 2)iW
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EL BARCO DE AVILA

Exito de la Semana Socio Cultural celebrada
en el Hogar del Pensionista de la localidad
Barco de Avila. Resflo.

Son múltiples las activi
dades que ha desarrollado el 
Hogar del Pensionista desde 
su fundación en 1976 y aún 
prosigue realizando en pro 
de la Tercera Edad. Muy di
versas y siempre a tono con 
un espíritu de hermandad 
que pudiera hacer más feli
ces a sus asociados.

Ultimamente, del 21 al 25 
de noviembre, se ha cele
brado la Semana Socio Cul
tural, que ha constituido un 
rotundo éxito, tanto por la 
masiva concurrencia de per
sonas de ambos sexos, como 
por los actos realizados que 
han llevado comprensión y 
alegría.

El día 21, se abrió la Se
mana con una fervorosa mi
sa en la iglesia de San Pe
dro, participando con sus 
oraciones y cánticos la tota
lidad de los fieles y la predi
cación del párroco Eusebio 
Díaz Jiménez, dedicada fun
damentalmente a la Tercera. 
Edad. Terminada ésta se pro
cedió a la entrega de nume
rosos canastos de ofrendas.

Ya en el Hogar, abundan
cia de aperitivos y licores y 
en la tarde, charla-coloquio 
por María Teresa Hernán
dez Arribas, psicóloga del 
equipo de Barco, con el te
ma “Actividad y Enveje
cimiento”, seguido con el. 
máximo interés, como asi
mismo el coloquio, siendo 
muy aplaudida su interven
ción. Después juegos de me
sa. '

El 22, comida de Herman-

Comida de Hermandad en el Hogar del Pensionista de El Barco de Avila. resflo

dad, en el restaurante Ala
meda, teniendo que habili
tar dos salones por exceso 
de concurrentes. Selecto 
menú, excelentemente ser
vido, haciendo uso de la pa
labra a los postres la presi
denta, Tomy Carrero, con la 
maestría y cariño con que 
ella sabe hacerlo, siguiéndo
la la directora del centro, 
María Jesús Almohalla, que 
dio consejos y abrió hori
zontes muy estimables. 
A continuación habló el an
terior presidente del Hogar 
y corresponsal de este pe
riódico, Alvarez, con la ex
periencia y énfasis que le ca
racteriza y por último el so
cio Florentino Sánchez, co
rno-vocal reglamentariamen
te reemplazado, que agrade
ció la ayuda recibida para el 
feliz desempeño de su finali
zado cargo.

La densa comitiva se tras

ladó al Hogar, celebrando 
un baile, no sin antes haber- 
se entregado varios de los 
regalos conseguidos por di
versos concursantes.

El 23, charla-coloquio, so
bre “Hipertensión y conse
cuencias de la Tercera Edad”, 
por el doctor Juan José Mar
tín Sánchez^, quien explicó 
facetas interesantísimas pa
ra los reunidos, que le 
aplaudieron con frenesí.

Terminada la conferencia, 
obsequio con bebidas y adi
tamentos a todos los presen
tes.

El 24, juegos de mesa, 
música del equipo y abun
dantísima chocolatada con 
bizcochos y similares. Repe
tición generosa, cuantas ve
ces se deseaba, del rico ali
mento y servido a las mesas 
precisamente por todos los 
componentes de la Junta de 
Gobierno y los funcionarios 
del Centro. Rasgo simpático 

muy elogiado y que se repe
tiría en ocasiones posterio
res.

El 25, inauguración del 
concurso de fotografías an- 

* tiguas, gran baile con la or
questa bejarana de Valentín 
Sánchez en la alegre tarde, 
nueva chocolatada, concur
so de jotas, tangos, vals y 
otros, alegría por doquier, 
con entrega de premios a los 
vencedores y estampas cas
tizas de la Tercera Edad.

No podían faltar la ento
nación por la orquesta y los 
concurrentes del Himno del 
Hogar, eí de El Barco y la 
popular “Serrana Mía” de 
nuestra amada tierra, ni tam
poco los vivas estentóreos 
que se prodigaban, junto 
con abrazos y felicitaciones.

Alabamos la gentileza y 
trabajos de la Junta de Go
bierno y funcionarios y la 
cordura permanente de los 
que acudieron a la fiesta.

PIEDRAHITA
Preocupación por 
solucionaría 
atención sanitaria
Piedrahíta.
Santiago Martín Conde.

Tras las últimas reuniones de 
los sanitarios de esta Zona con 
el alcalde de Piedrahíta, rena
cen las esperanzas de que esta 
Zona Básica tenga de nuevo un 
pequeño domicilio donde se 
ubiquen sus médicos y ATS.

En el Colegio Menor “Ga
briel y Galán” se ceden por el 
Ayuntamiento unos cien me
tros cuadrados y allí se pondrá 
una sala de curas, dormitorios 
y dos consultas para los titula
res del pueblo y las guardias de 
la Zona.

Recordemos nuestra situa
ción actual. Para las Guardias 
dependemos de la Cruz Roja. 
La situación en este Centro del 
Berrocal no es vista con buenos 
ojos ni por parte de la Cruz Ro
ja de Piedrahíta, ni satisface las 
aspiraciones de los médicos. 
Por otra parte, los titulares de 
Piedrahíta pasan sus consultas 
en el Hospital de Superunda. 
Para su uso inicial y lo previsto 
por sus fundadores bien está. 
Se trataba hace más de cin
cuenta años de solucionar a los 
mayores de la Comarca, bien 
su soledad, su abandono, su 
miseria. Era un Hospital de 
Ancianos. Hoy es un edificio 
obsoleto, venerable, que se 
adaptará a otros fines para so
brevivir; ahora bien, tener allí 
unas consultas para el público 
de Piedrahíta, es hacer a un vie
jo edificio que se adapte a unos 
fines inadecuados.

' Hay que ver mi consulta, sin 
agua corriente para. lavarme. 
Sin agua caliente para lavar las 
heridas. No es preciso seguir 
líiás. La culpa es de todos.

VILLAREJO DEL VALLE

(911 8-66-50-71
37-50-09

LA ADRADA
MOMBELTRAN

AVILA

CANDELEDA

PIEDRALAVES

25-15-37
37-16-61

SERVICIO URGENTE
DE PAQUETERIA

AVILA - VALLE DEL TIETAR
VALLE DEL TIETAR - AVILA

CON NUESTRA FLOTA RENAULT
Vehiculos llenos de vida

Y MENSAJES
ENTREGA EN EL DIA

AVILA - AREVALO
AREVALO - AVILA

AVISOS
CASAVIEJA

•ARENAS
38-00-37

SOTILLO

AREVALO

PEDRO BERNARDO
(91) 8-67-81-24

38-70-08

(91) 8-66-08-82
(91) 8-67-00-92

38-60-70
38-62-85
30-00-08

CUEVAS DEL VALLE
EL ARENAL

38-64-03

V!

CONSULTING 
MEDICO 

REYES CATOLICOS 
—MEDICINA

GENERAL
—AT.S.
— IGUALAS 
— CHEQUEOS 
—ANAUSIS ECG 
C/ Alemania. 41.“ Izquierda 
Teléfono 25 11 66 

AVILA
C.M. n“ 72,
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Fachada de ia Casa de los Sesmos y del Concejo. Archivo sanz

Se habilitará la Casa de la Cultura

Comenzaron las obras de consolidación 
de la Casa de los Sesmos y del Concejo

Falange Española y de las Jons, 
contra el cambio de nombre de 
la Plaza de José Antonio

Arévalo. F.J. Rodríguez.

La semana pasada daban co
mienzo en Arévalo las obras de 
consolidación de la Casa de los 
Sesmos y del Concejo, edificio 
que se encuentra situado en la 
Plaza del Real.

El proyecto de restauración y 
consolidación del edificio ha 
sido realizado por el arquitecto 
Juan Antonio Martínez Sala- 
zar y las obras han sido adjudi
cadas a la empresa Construc
ciones López Maurenza, en la 
cantidad de 26.884.900 pesetas, 
por la Consejería de Fomento 
de la Junta de Castilla y León,

Ha sido patrocinado por el INEM___________________________________ _____

Comenzó el curso de gestión empresarial 
organizado por la FAE
Arévalo. Redacción.

El pasado lunes comenzó en Arévalo un curso de gestión em
presarial que ha organizado la Federación Abulende de Empresa
rios y que patrocina el INEM.

Al curso asisten un total de 15 alumnos oficiales, más otros séis 
de oyentes. Va dirigido a las empresas y empresarios de Arévalo y 
en él, tienen cabida los trabajadores de estas empresas que desem
peñen una labor de gestión.

El curso está impartido por 
tres profesores. Un licenciado 
en Ciencias Económicas y Em
presariales y dos abogados. Je
sús Luis Rodríguez, economis- 
ta y los licenciados en Derecho., 
Ricardo González Fuentes y 
'^^ictorino Martín.

La materia que se desarrolla
rá a lo largo de las 100 horas 
que durará el curso se compone 
de seis apartados: Por una par
te, la gestión económica fiscal: 
sistema tributario y fiscal espa
ñol, impuestos directos e indi
rectos y un tema que preocupa 
mucho a los empresarios, la 
Administración tributaria, la 
inspección. . . _ 

que es el organismo que sufra
gará los gastos del proyecto, y 
la realización del mismo.

Las obras de consolidación 
de la Casa de los Sesmos y del 
Concejo se ejecutarán en dos 
fases. La primera de ellas se 
apuntalará toda la estructura 
externa del edificio, con la re
paración de forjados, cubiertas 
y saneamiento, con el fin de 
eliminar los graves deterioros 
que existen en la actualidad. '

La segunda fase consistiría 
en la habilitación o adaptación 
del edificio como Casa de la 
Cultura, que es para lo que el 
Ayuntamiento de Arévalo pre

En segundo lugar se aborda
rá la Ordenanza laboral: con
tratos de trabajo, despidos, in
fracciones laborales, faltas y 
sanciones. Otra dé las materias 
impartidas será la Seguridad 
Social: normativa, sobre ins
cripción, cotizaciones, proce
dimientos recaudatorios, capa
cidad laboral transitoria, inva
lidez permanente, jubilación, 
etcétera.

La tercera de las disciplinas 
que abordará el curso será la 
Mercantil, donde se hablará de 
las Sociedades en General y de 
las Sociedades Anónimas en 
particular, las letras de cambio 
y el cheque.

tende destinar este edificio, ade
más de ubicar también las dis
tintas asociaciones de vecinos 
que en estos momentos carecen 
de locales donde reunirse.

- A estas obras de la Casa de 
los Sesmos y del Concejo se 
unirán en breve las obras de la 
nueva adaptación de la Plaza 
de El Real, que pretenden re
cuperar el estilo que esta Plaza 
siempre ha tenido, con el ce
rramiento de los extremos que 
en este momento se encuentran 
abiertos. El arquitecto de re- 
modelación de esta plaza es 
Miguel San Román.

La contabilidad será otra de 
las materias que se abordarán 
en este curso de gerencia de 
empresa. Se incluirán aparta
dos como el Plan General Con
table, Patrimonio, amortiza
ción, cuentas de resultado, ba
lance, etc.

Por último, se hablará de la 
financiación: proveedores, auto- 
financiación, financiación ex
terna, el Estado como fuente de 
financiación. Sociedad de Ga
rantías Recíprocas, etc.

Las clases se imparten en los 
locales del bar El Faro en Aré
valo. La inauguración oficial 
del curso tuvo lugar el pasado 
viernes y a ella asistieron Luis 
Plaza Blázquez, secretário ge
neral de la FAE, Santos Rubio, 
coordinador del INEM de la 
zona de Arévalo, y Avelino 
Fernández, secretario técnico 
de la Federación Abulense de 
Empresarios.

Arévalo. Redacción.

Falange Española y de las 
J.O.N.S. ha enviado un co
municado a nuestra Redac
ción, en el que se muestra 
contraria al cambio de nom
bre de la Plaza de José An
tonio, en Arévalo. El texto 
del comunicado es el si
guiente:

“En la edición de EL DIA
RIO DE AVILA correspon
diente al sábado 5 de no
viembre hemos leído que el 
Ayuntamiento de Arévalo 
pretende cambiar los nom
bres de varias calles y plazas 
de esta localidad, fundamen
talmente aquéllas que con
tienen referencias históricas 
contemporáneas. Y con pe
sar comprobamos cómo en
tre las previstas se encuentra 
la Plaza de José Antonio, 
una singular figura española 
cuya dimensión desde luego 
no va a verse afectada por 
medidas como ésta, que en 
realidad a quienes empeque
ñecen es a los que las adop
tan. Creemos que no hay 
ningún motivo para, al mar
gen de legítimas discrepan
cias ideológicas, intentar bo
rrar con ánimo mezquino el 
nombre de este abogado y 
pensador que abandonó una 
acomodada posición social 
para defender, entregada y 
limpiamente, sus planteamien
tos alternativos en una co
yuntura sociopolítica indu
dablemente decisiva, hasta 
ser por ello fusilado. Los 
días finales de José Antonio 
Primo de Rivera en la cárcel 
de Alicante, consumidos en 
los últimos intentos de dete
ner una sangrienta guerra 
civil que comenzaba, dicen 
más a favor de una persona 
que puede ser recordada con 
simpatía o antipatía en cuan
to a sus ideas, pero que no 
creemos que se merezca el 
odio ni el rencor de nadie. 
José Antonio se granjeó no 
sólo la fidelidad de quie
nes nos declaramos falan
gistas, sino el respeto e in- 
cluos la admiración de ami
gos y enemigos. Bastaría 
recordar las palabras que 
sobre él han pronunciado 
en este último medio si

Ricardo González impartiendo la primera clase del curso.

glo gentes tan dispares como 
Unamuno, García Lorca, Inda
lecio Prieto, Azorín, Abad 
de Santillán, Mercedes Fór
mica, Rafael García Serra
no, o muy recientemente, 
Fernando Sánchez Dragó o 
incluso Julio Anguita, para 
apreciar un testimonio de 
honradez personal y política 
que. sobrepasa las diferen
cias ideológicas. Cuando se 
cumplen 52 años de la muer
te de José Antonio, todavía 
hay quienes siguen nadando 
en lo mediocre y creen que 
quitando una placa pueden 
cambiar la realidad, cuando 
lo único que hacen es decir 
muy poco en su propio fa
vor. Nunca hemos alzado ni 
alzaremos la voz por el mero 
hecho de que se dediquen 
calles a personajes impor
tantes de nuestra historia 
que sean de ideologías con
trarias a la nuestra, pero Fa
lange Española de las JONS 
no puede por menos que 
manifestarse en esta ocasión 
en contra de que se quiera 
borrar el nombre de su fun
dador de una calle de Aréva
lo. A quienes somos jóvenes 
ya ciertas cosas no nos afec
tan en absoluto, pero en 
cuanto a las generaciones 
anteriores, difícilmente se 
contribuye a la reconcilia
ción nacional y a la convi
vencia pacífica con gestos de 
revanchismo. Y, desde lue
go, hay otras muchas cosas 
más importantes en las que 
gastar el dinero de los areva- 
lenses.

Por nuestra parte, los au
ténticos falangistas seguimos 
sintiéndonos igualmente le
jos del régimen que dedica
ba calles a José Antonio mi
tificándole mientras arrinco
naba en el olvido su doctri
na y mientras su revolución 
social parecía tergiversada 
por un lamentable ensayo de 
dictadura conservadora, co
mo de este otro régimen que 
borrando su nombre quiere 
borrar lo que éste invoca, 
quizá porque saben que no 
está en realidad tan muerto: 
a José Antonio lo sobrevi-’ 
vieron sus ideas, las que hoy 
defendemos, actualizadas y 
desarrolladas, los miembros 
de FE-JONS”.
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FONTIVEROS
Gran resonancia de la fiesta del periódico________

El primer “gazapo” para 
centenario
Fontiveros. Francisco Gutiérrez Barcala.__________________

No hay duda de que la fecha del 24-11-88 supondrá una 
fecha histórica en la información y en la vida abulense y una 
gran satisfacción para quienes, de una forma o de otra compo
nemos esa gran familia de EL DIARIO DE AVILA. Por eso 
desde esta parcela de La Moraña y más concretamente desde 
Fontiveros y los pueblos que la circudan vaya el reconocimien
to hacia la tarea y labor del periódico, de cuantos la hacen 
posible y nuestra felicitación para sus responsables tanto en la 
parte técnica como para su Consejo de Administración.

La fiesta fue un éxito, ya 
lo saben ustedes. Hubo de 
todo: emoción, nervios, sa
tisfacción, alegría, persona
lidades, discursos, bendicio
nes, mesa y mantel y para 
que nada faltase, a la hora de 
los reconocimientos, no fal
tó la guinda del buen humor 
y de la distención a cargo, 
esta vez, de nuestro, insigne 
periodista Ruiz Ayúcar que 
amenizó sus minutos evo
cando los “gazapos”, que de 
forma inesperada e indiscre
ta surgen en la redacción,

Se abordó en el último pleno_________________________ ________________ _

Nueva adjudicación del servicio de 
recogida de basuras a domicilio
Fontiveros. Francisco Gutiérrez Barcala.__________________

La Corporación Municipal de esta villa ha celebrado sesión 
con la ausencia del teniente de alcalde. Entre los puntos más 
importantes del orden del día destacamos, nos llamó la aten
ción, el tema de las basuras. El anterior encargado, Rufo Aldu
do, dejó su cargo y su puesto y el Ayuntamiento sacó a subasta 
en pliego el puesto de encargado de la recogida de basuras. Dos 
pliegos se presentaron resultando elegido el presentado por 
Eugenio Huerta con un montante total de 447.000 pesetas.

La recogida de basura se
rá diaria, excepto los do
mingos, a partir de las nueve 
de la mañana y la recogida 
la hará con una muía y un 
carro tapado, trasladando lo 
recogido hasta la fosa que el 
Ayuntamiento tiene estable
cida en el Camino de Aréva
lo, a 1 ^kilómetro del casco 
úrbano y con quema diaria. 
También dentro de este te
ma y en el transcurso de la 
sesión se procedió a aprobar 
las indemnizaciones por la 
recogida de basuras durante 
las fechas que han mediado 
entre el cese del anterior 
contratado, Rufo Aldudo y 
la puesta en marcha del nue
vo contratado Eugenio Huer

aparecen en la impresión y 
que casi nunca se ven hasta 
que no leemos el periódico 
en la calle.

Y si el 24-11-88 se cerraba 
una página, centenaria, de 
El Diario de Avila, el mismo 
día 24-11-88 se abría otra 
página que intentamos lle
nar cada día con noticias, 
con informaciones y... ¿por 
qué no? con los clásicos “ga
zapos” que quizá, dentro de 
otros 100 años, en algún rin
cón abulense, sin nuestra 
presencia pero en nuestra 

ta. Este servicio ha sido rea
lizado por uno de los con
cejales, Antoliano y por los 
alguaciles.
FRONTON

Se volvió a tratar el tema 
del frontón y se dio todo ti
po de facilidades para que se 
siga adelante la tramitación 
para hacer realidad su ce
rramiento tras los últimos 
contactos habidos y la nece
sidad de realización de un 
proyecto de su totalidad aun
que la realización sea por 
fases.

OBRAS

Dentro del capítulo de

un segundo

memoria, serán evocados por 
otro avispado periodista. Y 
para empezar desde el pri
mer día pues vaya el primer 
“gazapo” a costa del cente
nario de El Diario de Avila 
aunque en esta oportunidad 
no en nuestras páginas sino 
aparecido en la información 
que firmada por la agencia 
Efe apaece en nuestro colega 
salmantino “La Gaceta Re
gional” que tras hacer una, 
amplia y detallada reseña de 
los actos celebrados en Avi
la por esta efemérides, con 
fotografías de la tarde, de
cía textualmente que... “las 
instalaciones fueron bende
cidas por el obispo de la 
Diócesis, Felipe González 
García...” ,

Un curioso “gazapo” que 
alza a nuestro querido obis
po Felipe a la altura de pre
sidente de la nación, af me
nos en cuanto a su primer 
apellido se refiere.

obras hay que hacer men
ción de los 7.267.000 pe
setas concedidos para el as
faltado de calles de esta villa 
hasta un total de 5.500 me
tros cuadrados. De esos 
7.267.000 pesetas, 4.110.000 
será la aportación del Esta
do, mientras la Diputación 
colabora con 387.000 y al 
Ayuntamiento le correspon
de aportar 2.770.000 pesetas.

En otro orden de cosas re
señar también la petición del 
Ayuntamiento de un curso 
sobre invernaderos, solici
tado al INEM, la limpieza 
del Prado Ayuso.y como cu
riosidad la justificación que 
el Grupo Popular ofreció de 
su incomparecencia en la 
anterior sesión extraordina
ria y urgente donde se trató 
el tema de la posible dimi
sión del alcalde. Los com
ponentes del Grupo Popular 
justificaron su inasistencia 
dada la premura del tiempo 
ya que las citaciones les fue
ron entregadas con escaso 
margen de tiempo.

SANTO TOME DE ZABARCOS

La imprevista ola invernal está 
dificultando las labores del campo
Santo Tomé de Zabarcos.
Virgilio Jiménez López._____

El sol, rojo disco temblón, ti
ritaba al caer entre las llamas 
encendidas por un gélido ocaso 
del velozmente llegado invier
no, prometedor de cambiantes 
situaciones.

Van pasando los días sin que 
el agua deseada haga acto de 
presencia y con ella, la tierra 
reseca por un prolongado estia
je, se deje acariciar por las re
cias y brillantes rejas, prepa- 
ráridola para recibir en su seno 
las doradas semillas esperadas 
con pasión.

Por varios lugares de nuestra 
geografía ha llovido lo suficien
te para poder efectuarse las la
bores necesarias. Por otras ya 
han sido excesivas las precipi
taciones;, produciéndose cuan
tiosos daños en los diferentes 
lugares afectados, pero en nues
tro entorno no ha caido una 
gota del líquido elemento, des
de la primera quincena del pa
sado mes de julio, prolongán
dose el verano hasta que, sin 
aviso ni aparente, transición, 
han hecho su aparición las he
ladas más intensas conocidas, 
durante este mes, en lo que va 
de siglo.

Si comparamos las tres dis
tintas situaciones, podemos afir
mar, sin temor a equivocamos, 
que los resultados son idénticos 
y por lo tanto, las pérdidas si
milares, aunque diferentemente 
compensadas, ya que unos, por 
saber llorar, reciben un gran 
pañuelo de compensación y así 
poder enjugar su fructífero llan
to y, otros, por estar acostum
brados a callar y a aguantarse, 
solamente reciben un completo 
calendario de halagüeñas es
peranzas.

Con el frío y sin el frío. Con 
la sequía o sin ella. Con la llu
via o con la sed, acostumbra
dos estos olvidados campesinos 
a valerse por sí solos, miran al 
sol que se derrumba entre nu
bes de fuego apagadas por la 
sombra de una gélida tarde, pi
diéndole, que si es posible, cam
bie un poco de este frío, por un 
poco del agua, que tal vez, 
atemorizada por la helada tem
peratura, no se atreve a aparecer.

Y si esto no es posible por
que el viento, el agua o el sol no 
les oyeran, que lo hagan por 
una vez, aunque sólo sea por 
una vez, las autoridades com
petentes y con los medios a su 
alcance, mitiguen de alguna for
ma, la casi caótica situación en 
que se encuentran.

Si las lluvias torrenciales pro
ducen cuantiosos daños en las 
cosechas, la falta prolongada 
de ellas, al no poder sembrar, 
dará lugar a no poder, en su 
día, efectuar dichas cosechas y 
por lo tanto a perderías en su 
totalidad.

En ambos casos, por ser si
milares, debieran ser escucha
dos por igual, y por igual, en 
ambos casos, compensadas.

OLA INVERNAL

Yo no sé, y me lo pregunto 
repetidas veces sin hallar res
puesta, si el frío, administrati
vamente hablando, que ha aso
lado año tras año nuestros po
bres campos abrasando con su 
aliento a nuestros sencillos y 
sufridos campesinos, no habrá 
sido el causante de la intempes
tiva llegada de esta ola inver
nal, tan gélida y tan a destiem
po, que ha pillado despreveni
dos a todos los seres vivos de 
esta, ya por si maltratada natu
raleza, segándolos con su, por 
invisible no menos letal, gua
daña, sin dejar que, poco a po
co, el otoño embelleciera nues
tros parques, dorando las hojas 
de sus escasas, pero siempre be
llas frondas, avisando a los 
troncos y a las ramas la proxi
midad del invierno, para que 
escondiendo en Lo más oculto 
de sus profundas raíces, la sa
via generadora de nueva vida, 
se pueda defender de los rigores 
invernales.

El frío se combate con una 
buena y eficiente calefacción. 
¿Cuándo llegará ésta sin tener, 
para conseguiría, que quemar 
indiscriminadamente, ni nues
tros ya escasos bosques, ni nues
tras ya más, muchos más esca
sas ilusiones?

Las hojas, ayer verdes, con el 
verde prometedor de una espe
ranza, se han manchado esta 
noche con el sucio negro de la 
muerte por congelación, aga
rrándose con ansia a las ramas 
tan heridas como ellas, sin creer, 
pobre ilusión, que aún pueden 
servir, por lo menos, como 
adorno, aunque tiemblan que 
una racha de viento las arrastre 
contra el polvo llevándolas por 
las calles o por los campos soli
tarios, como débiles recuerdos 
de un ayer ya en el olvido.

Frío, frío. Sólo frío atenzan- 
do entre sus garras esperanzas e 
ilusiones. Congelando pronie- 
sas y amenazando con ventis
cas invernales. '

Mancera de Arriba.
Francisco Gutiérrez Barcala.

Se ha celebrado en esta loca
lidad Pleno de su Corporación 
Municipal bajo la presidencia 
de su alcalde, Antonio Corre
dera y bajo el asesoramiento 
del secretario, Paulino Moro. 
La reunión tenía un marcado 
carácter de obras y servicios. 
Fue el punto más importante 
de la noche y tras debatir am
pliamente las necesidades del 
municipio y las prioridades que 
debieran seguirse a la hora de 
realizar las peticiones consiguien
tes se acordó, por el Pleno cor
porativo, remitir a la Diputa
ción Provincial y a las autori
dades competentes el siguiente 
plan de obras:

—Plan de Obras y Servicios

MANCERA DE ARRIBA

El Ayuntamiento solicita ayudas para 
la realización de obras por un valor de 
47 millones
1989 (Plan anual). Para este 
Plan el Ayuntamiento de Man
cera de Arriba acordó la pavi
mentación de varias calles del 
casco urbano siguiendo fases 
de pavimentación, por un mon
tante global de nueve millones 
de pesetas.

—Del Fondo de Coopera
ción Local, año de 1989. Tres 

puntos importantes componían 
este bloque de solicitud muni
cipal. En el primero de ellos se 
solicita finalizar la obra del 
Ayuntamiento, con un coste to
tal de cuatro millones de pese
tas. En segundo lugar se apro
baron solicitar las obras de re
paración del camino del cemen
terio cuyo importe asciende a 
tres millones de pesetas. Tam

bién se eleva a tres millones de 
pesetas el presupuesto de la re
paración del patio de las escue
las y de la calefacción de las 
mismas.

—Plan de Obras Trienal 89, 
90 y 91. Finalmente en el punto 
3^ de este capítulo de priorida
des para solicitar dentro del 
Plan Trienal 89-91 se acordó 

incluir, en primer lugar la últi
ma fase de la pavimentación 
del municipio con un coste de 
10.000.000 de pesetas. En 2^ 
lügar la reparación de varios 
caminos vecinales que se hallan 
en pésimo estado, por un coste 
total de diez millones de pese
tas. En 3^ lugar para la cons
trucción de un quemacero de 
basuras, cuatro millones de pe
setas y finalmente para la cons
trucción de un cementerio de 
animales, otros cuatro millones 
de pesetas.

Éste es el amplio abanico que 
el Ayuntamiento de Mancera 
de Arriba aprobó, que se ha so
licitado a los organismos com
petentes y que asciende en sus 
tres capítulos a 47 millones de 
pesetas.
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Miembros de la Ejecutiva Socialista se dirigieron a diversas Asociaciones de esta localidad pajuelo

ARENAS DE SAN PEDRO
Colectivos de la población expusieron sus respectivos problemas ___________

El PSOE explicó la misión del Gabinete 
Parlamentario de Relaciones Sociales

POYALES DEL HOYO

ADAVA reivindica una 
personalidad propia y establece 
sus objetivos

Arenas. Carlos Navascués.
Miembros de la ejecutiva socialista de la provincia invita

ron el pasado lunes a diferentes asociaciones y colectivos de 
Arenas de San Pedro para explicarles la misión del creado 
gabinete parlamentario de relaciones con la sociedad y mante
ner con ellos un diálogo que puso en la mesa varios problemas 
que afectan a Arenas, tanto de competencia municipal como 
referidos a Diputación o a la Junta de Castilla y León.

Entre los componente del 
Partido Socialista, se encon
traban el secretario general 
del partido en Avila y dipu
tado de las Cortes Genera
les, Jerónimo Nieto, Santia
go Crespo, concejal del Ayun
tamiento de Arenas, Narciso 
Serrano, diputado provincial, 
Jesús de la Fuente, secreta
rio de movimientos sociales, 
Jesús Rivera, diputado pro
vincial y Manuel Carranza, 
nuevo responsable del gabi
nete parlamentario de rela
ciones con la sociedad.

Jerónimo Nieto explicó el 
fin del citado gabinete, ubi
cado en Avila capital, como 
“un servicio a todos los abu
lenses y de forma especial a 
las personas con vínculos 
asociativos, para canalizar 

sus inquietudes y que pue
dan recibir la información 
que necesiten o que les afec
te directamente”. La oficina 
desarrollará sus actividades 
a tres niveles de actuación 
parlamentaria, las Cortes Ge
nerales, Castilla y León, y la 
Diputación Provincial.

“Pretendemos cubrir un 
objetivo, que es estar en 
contacto permanente con el 
ciudadano ya que él es quien 
nos ha elegido, aunque sa
bemos que el contacto per
sonal es muy difícil”.

En la misma reunión se 
anunció que se piensa seguir 
manteniendo estas charlas 
periódicas “con sectores de 
la población para que ex
pongan sus problemas con 
la Administración”.

Jerónimo Nieto finalizó 
su intervención .afirmando 
que “desearía que esta expe
riencia fuera positiva y el 
gabinete tuviera mucho tra
bajo”.

TEMOR ANTE 
LO BUROCRATICO

Personas relacionadas con 
la enseñanza, banca o el de
porte manifestaron su pre
ocupación ante el hecho de 
que la oficina sea un elemen
to más de la burocracia y no 
resuelva nada. Santiago Cres
po respondió a esta inquie
tud asegurando- “que inten
taremos resolver aquellos 
temas razonables, tampoco 
vamos a hacer milagros”.

A la reunión informativa 
faltaron representantes de las 
APAS, que tenían una asam
blea a la misma hora, sin 
embargo profesores de la 
enseñanza, a petición del 
ejecutivo socialista, expusie
ron una tras otra las defi
ciencias y necesidades por la 
que pasa la educación en 
Arenas de San Pedro.

Arenas. Redacción.
La Asociación de Artesa

nías Varias de- Avila (ADA
VA) cuyo centro gestor se 
halla en Poyales del Hoyo 
ha remitido un comunicado 
en el que pone de manifiesto 
su interés en conseguir una 
personalidad propia siguien
do unos puntos establecidos 
por ellos mismos.

“Esta Asociación, consti
tuida tan sólo hace año y 
medio, y promovida por la 
Junta de Castilla y León, ha 
atravesado, como cualquier 
colectivo, numerosos proble
mas de identidad e intereses 
comunes, aún mayores por 
el hecho de no haber sido los 
propios artesanos quienes to
maron la iniciativa de crear
ía. Ha tenido que pasar este 
tiempo para que ADAVA 
adquirirse personalidad pro
pia y clarificase sus objeti
vos, objetivos que se pueden 
resumir en los siguientes 
puntos:

1 .—Promoción, defensa y 
tutela de los intereses gene
rales de la artesanía abulen
se, dignificándola y fomen
tando su mayor productivi
dad y calidad.

2 .—Impulsar la promoción 
y formación profesional ar
tesana y desarrollar y coor
dinar las actividades asisten
ciales, culturales y socio-eco
nómicas de los artesanos.

3 .—Colaborar con la Ad
ministración, de conformidad 
con las normas legales, en el 
estudio y diseño de planes 
para la mejor ordenación y 
reestructuración del sector 
artesano, contemplando las 
características propias y es
peciales del mismo.

4 .—Promover y participar 
en Ferias, Exposiciones y 
Mercados Provinciales, In
terprovinciales, Nacionales e 
Internacionales de produc
tos artesanos.

5 .—Establecer órganos de 
asesoramiento y gestión en 
materia económica, financie
ra, comercial, laboral y asis
tencial de interés para las fi
nalidades perseguidas por los 
artesanos.

6 .—Acreditar, a través de 
certificados de garantía ex
pedidos por la Asociación, 
la autenticidad de los traba
jos artesanos.

Por todo ello, los artesa
nos de ADAVA, tenemos 
entre nuestros inmediatos los 
siguientes:

1 .—Asistencia a las “Jor
nadas Artesanas” de Castilla 
y León con el fin de colabo
rar en la redacción de la 
nueva ley de artesanía.

2 .—Creación de un Pa
tronato Provincial de la Fe
ria de Artesanía de Avila, en 
el que participen, además de 
los propios artesanos, repre
sentantes de la Administra
ción y otras entidades pú
blicas. .

3 .—Contratar el equipa
miento necesario para las 
sucesivas ediciones de la 
Feria.

4 .—Agrupar en esta Aso
ciación a la mayoría posible 
de artesanos de la provincia, 
avalando y divulgando su 
trabajo.

5 .—Elaborar una Guía Pro
vincial de Artesanía, así co
mo otras acciones de pro
moción y publicidad.

6 .—Facilitar a los asocia
dos la participación en Fe
rias y Certámenes Naciona
les e Internacionales.

7 .—Solicitar un local co
mo sede y oficina de ADA
VA, a la vez que Sala de 
Exposición Permanente de 
Artesanía, y la ayuda eco
nómica necesaria para su 
mantenimiento y equipa
miento.

A este fin, ADAVA está 
tramitando una serie de co
laboraciones y subvenciones 
con las diferentes entidades 
de la Administración, así 
como con la Federación Re
gional de Artesanos y la 
Unión Nacional de Artesa
nos (UNARTE), a las cuales 
pertenece esta Asociación.

Los artesanos de ADA
VA creemos firmemente que 
el Sector tiene un futuro' 
prometedor, tanto por sí mis
mo como por el hecho de 
poder generar riqueza en 
otras áreas. De nuestros ta
lleres están surgiendo autén
ticas industrias artesanas, con 
posibilidad de crear puestos 
de trabajo y una importante 
cantera de profesionales del 
diseño, y estamos colabo
rando, por otra parte, en el 
enriquecimiento de un va
lioso legado cultural”.

Arenas. Carlos Navascués.
A punto de cumplir los 59 

años, Macario Blázquez consti
tuye por sí solo una historia 
dentro de la montaña y en con
creto como guía por su queri
da Gredos, actividad que ha 
desempeñado durante 39 años 
y con la que se ha convertido 
en uno de los personajes más 
populares y queridos del valle. 
Como homenaje a su labor y al 
amor derrochado por la natu
raleza, el Grupo Gredos de 
Montaña ha querido dedicar la 
»1 Fiesta de la Montaña, y pa
ra ello ha programado seis días 
de actividades que se prolonga
rán hasta el martes día 6.

La VI Fiesta de la Montaña dedicada al 
guía Macario Blázquez

El presidente deí Grupo Gre
dos, Angel Rituerto,.califica a 
Macario Blázquez como “uno 
de los guías clásicos de Gredos, 
oficialmente reconocido y que
rido por todos”. El próximo 
mes de enero, este grupo de 
montaña ubicado en Arenas de 
San Pedro cumplirá veinte años 
de existencia, ante lo que van a 
preparar una serie de eventos 
con el fin de Conmemorar tan 
destacado aniversario. Sus miem

bros manifiestan el descontento 
ante la falta de subvenciones, 
“y eso que somos el segundo 
grupo de la Comunidad en 
cuanto a número de socios y sin 
embargo otros con inferior nú
mero reciben más que nosotros”.

EL PROGRAMA

Esta VII Fiesta se abre ma
ñana jueves a las nueve de la 
noche, con la proyección de 

“Himalaya” en la Pizzería Yás- 
ta. Al día siguiente, el viernes, y 
a la misma hora, tendrá lugar 
un pase de diapositivas sobre 
“Pirineos, Picos de Europa” en 
el local del grupo. El sábado, a 
las siete de la tarde se proyecta
rá la película “Me Kinley” y 
“Montañas del Hogar”, en el 
salón del Instituto Juana de 
Pimentel. Ese mismo día a las 
nueve de la noche, se celebrará 
la Asamblea de socios que con

tará edn la elección de presi
dente, todo ello en el local del 
Grupo Gredos.

Y a las diez de la noche, tras 
la cena de montañeros en La 
Bolera, el Grupo hará entrega 
de un recuerdo a Macario Bláz
quez, el trofeo a la mejor acti
vidad del 87, a FernandqPinar, 
y las medallas de la XVlf trave
sía. El domingo, a las nueve de 
la mañana se ha organizado 
una marcha que discurrirá por 
el itinerario de Torozo-Calzada 
Romana y Cuevas del Valle. A 
las nueve de la noche, en la Piz
zería Yásta se podrá contem
plar un vídeo de para pente 
“saltos y vuelos”.
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LA ADRADA
Todos los aspectos de la vida diaria tratados en un periódico

Mi pueblo y '‘El Diario de Avila”
La Adrada Javier Fernández.

No se trata de un acertijo que 
esperase contestación. Es la reali
dad misma es nuestro Diario de 
Avila que nació en 1888 con el 
nombre de El Eco de la Verdad, 
para cambiarle diez años más tar
de por el actual de El Diario de 
Avila Nació, pero ni murió ni 
envejece

¿Qué es lo que le mantiene en 
ese estado de perpetua juventud?

Que se mantiene de la noticia 
que surge cada día del latido 
diario de nuestra vida Y mientras 
haya vida El Diario vivirá pues 
tiene por misión principal ser no
tario que da fe del acontecer co
tidiano.

El pasado día 24 de noviembre 
se celebró su cumpleaños. No voy 
a volver sobre el tema pues ya ha 
tenido, —y seguro que continua
rá—, eco suficiente en todos los 
ambiente? de la comunicación, y 
la sociedad en general

Pero no quiero que sólo se ha
ble del acontecimiento desde la 
Capital —Avila—, y me presto a 
aportar mi grano de arena mi 
particular homenaje, desde uno de 
los pueblos que componen la gran 
familia abulense.

Aquí también llega puntual El 
Diario cada mañana y desde aquí 
salen noticias, comentarios, que 
con el efecto del “boomerang”, 
retoman a su origen para ser ofre
cidas a los lectores que se vert, a 
veces reflejados, a veces sorpren
didos (incluso afectados), pero 
siempre, irtformados.

DESDE CUANDO EN LA ADRADA

No tengo a mi alcance — cuando 
escribo esta crónica— fechas que 
me indiquen desde cuándo se dis
tribuye el periódico en este pue
blo, pero sí tengo el testimonio de 
que hace aproximadamente 50 
años (media vida de este medio), 
unas chicas de entonces (10 años 
más o menos tendrían), “lo vocea
ban” por las calles, colgando de 
sus brazos los ejemplares que ha
bía traído“el coche”. Me cuenta la 
interesada que ella junto con otra 
compañera estaban pendientes de 
la llegada del coche de línea para re
coger los diarios que enviaban de 
Avila y salir disparadas por las cua
tro calles principales, pregonando; 

“Ha salido El Diario... El Diario”. Y 
lo vendían todo.

Varios corresponsales ha tenido 
este Diario, que desde este pueblo 
han enviado las crónicas, la noti
cia sobresaliente... en definitiva 
han cumplido su misión de infor
mar, a su pueblo y a la provincia 
entera del acontecer en esta Villa

Desde 1984, en que me hice 
cargo de la corresponsalía de una 
forma asidua antes, desdé 1982 ya 
había enviado diversos trabajos, 
desde esa fecha digo, he escrito 
400 crónicas aproximadamente, 
dando cuenta de noticias, actos 
diversos, hechos relevantes de la 
vida del pueblo, o sacando a la 
luz vidas de profesionales que ya 
dejaron su actividad, pero que 
marcaron toda una época por su 
actividad y personalidad.

La Adrada“ha sonado” en toda 
la provincia, y muchas gentes nos 
han ido conociendo mejor a través 
de los magníficos “extras” que con 
motivo de fiestas patronales se 
han editado.

Una hermosa labor, de la que 
me siento muy orgulloso, y que 
gracias a El Diario, ha permitido 
que el latido de La Adrada fuese 
conocido.

LA IMPORTANCIA DE LA PRENSA

Quiero sólo referirme al ámbito 
local; al pueblo concreto desde el 
que escribo, junto a mi compañero 
y gran amigo Tanis Berlinches en 
su campo deportivo.

Se podría medir por el número 
de suscriptores, por los números 
que se venden cada día, muchas 
veces'agotándose en los tres pun
tos de venta, por los anunciantes, 
por los comentarios, y hasta por 
las repercusiones, que a veces han 
tenido las noticias en otros lugares 
alejados.

No es cuestión de hacer estadí s- 
ticas alabanciosas, pero sí quiero 
dejar constancia de un hecho in
cuestionable. Ahora se lee El Dia
rio, se busca El Diario, y hasta se 
reservan números especiales.

Y no sólo por gentes naturales 
de La Adrada He visto cómo mu
chos madrileños, si quieren, y quie
ren muchos, enterarse de lo que 
pasa por este pueblo, por la pro
vincia acuden a comprar nuestro 
periódico, pues ningún otro les 

sirve esta noticia íntima que les 
interesa que les pone en contacto 
cón el pueblo.

Como es lógico hay discrepan
cias, y hasta, comentarios adver
sos, imposible complacer a todos, 
pues sólo hay una verdad, pero eso 
es señal de que la prensa inquieta 
de que la prensa es necesaria Y 
sobre todo la que no estâ“atada” a 
ningún interés concreto,

lA OPORTUNIDAD ES PARA TODOS

Con ese espíritu de verdad, de 
imparcialidad y de claridad. El 
Diario siempre ha estado abierto a 
cualquiera que desease manifes
tarse, discrepar, puntualizar. Co
mo dice bien su slogan es “El 
Diario de todos los abulenses”. Y 
muchas veces se ha hecho uso de 
esta oportunidad, sin límite al
guno.

Las entrevistas a personas pú
blicas, han sido diversas a lo largo 
del año, y todas ellas sin límite de 
espacio y con libertad para manifes
tarse; los que gobiernan y los que 
están situados en la oposición han 
tenido igualdad de oportunidades.

En el mundo de la escuela, y 
desde la feliz idea de crear un 
suplemento (El Eco Escolar), tanto 
el Instituto de F.P., como la Muni
cipal de EGB han tenido su espa
cio siempre reservado, aunque, 
desgraciadamente no siempre uti
lizado por su propia iniciativa, 
tantas veces ofrecida Pero empe
zarán, no tengo duda

En las páginas de deportes, y 
en especial cuando más falta ha
cía airear situaciones anómalas, el 
corresponsal de la sección ha da
do buena cuenta de la marcha del 
equipo, y ha ayudado lo suyo para 
divulgar todo lo relativo al fútbol 
y a otras actividades.

EL DIARIO ESTA RECEPTIVO EN 
TODO

A todo cuanto suceda Bien por 
el interés propio de buscar la noti
cia el caso curioso, la vida del 
personaje y también es receptor de 
todo aquello que se le comunique, 
que merezca interés su divulga- 
ciórr, aunque no hayamos llegado 
los corresponsales. Basta un aviso, 
una indicación Es nuestro deber.

El público llenó la nave de El Diario. lumbreras

EL ANUNCIANTE, 
PUNTO MAS DEBIL

No hay costumbre de anunciar
se. Esa sería la contestación al 
bajo uso de esta facilidad.

Aquí —dicen— todos nos co
nocemos. ¡Qué necesidad tenemos 
de anunciamos!. Y cuando lo ha
cen, es por un estupendo espíritu 
de colaborar de alguna forma con 
El Diario. Y se agradece, y mucho, 
pero quisiéramos convencerles de 
la importancia de “darse a cono
ced en otros lugares. Hoy en di a el 
anuncio en la prensa, sobre todo la 
local está ganando adeptos día a 
día; es práctica extendida en todo 
el mundo y nos atrevemos à reco- 
mendarlo a todos los comercian
tes. Es efectiva, pero aún, aquí, al 
menos, “no tienen costumbre”.

Y me contaban un caso curioso 
no hace mucho. Gracias a un anun
cio, aquí en La Adrada, se entera
ron en el vecino pueblo de lo que 
andaban buscando, hasta en la 
capital y que estaba sólo a pocos 
kilómetros de distancia Surtió efec
to. Pero si no se anunciarr, hubie
sen continuado vendiendo, con 
un cliente menos, por supuesto, sin 
abrir ese escaparate que es el 
anuncio, con las posibilidades que 
tiene de expansión

AGRADECIMIENTO FINAL

Pecaríamos de injustos si no 
hubiese unas palabras de agrade
cimiento a quienes realmente sos
tienen el periódico. No me refiero 
a los que lo hacen, o a los que en él 
escriben, ni siquiera a la empresa 
que arriesga con fe en el negocio.

El agradecimiento va para los 
que nos leen también para esos 
que se anuncian aunque no haya 
costumbre todavía A los lectores 
ocasionales, a los habituales, y a 
los que llevan el hábito al extremo 
de estar suscritos para no perderse 
ningún número.

Y muy especialmente a los que 
nos leen todo. Que hay muchos, a 
juzgar por el comentario que oigo 
personalmente

Y a los que venden el producto. 
Los tres que tenemos en el.pueblo, 
que lo exhiben y lo recomiendan

Gracias a todos.
Ellos son los que animan a 

seguir en la tarea y que nos incitan 
a superamos. Sus críticas son siem
pre acogidas pues nuestra propia 
valoración siempre sería parcial 
Gracias al comentario, a la reac
ción, a la crítica serena, aunque 
sea adversa, podemos, todos los 
que trabajamos en El Diario, ir 
puliendo, rectificando, mejorando, 
todo lo que hacemos.

Aspecto que presentaba el local en donde se celebró la fiesta de la gamba y el campeonato de comedores del piarisco.
PAJUELO

ARENAS DE SAN PEDRO
Original campeonato de degustadores de gambas____

Entrega de trofeos y fíesta de la 
gamba
Arenas de San Pedro. A.F.G.S.

Este pasado fin de semana ha 
tenido.lugar la celebración de la 
I Fiesta de la Gamba, organizada 
por la Cafetería-Burguer “Ayacúa” 
con la colaboración de Congela
dos “El Iglú”.

En el transcurso de la fiesta se 
hizo entrega de unos trofeos do
nados por estos establecimientos 
a los ganadores del I Campeonato 
de “Comedores de gambas, Aya
cúa”, celebrado durante este mes 
de noviembre.

Así mismo los campeones tuvie
ron la oportunidad de ver el desa
rrollo del último enfrentamiento 
del campeonato, que fue grabado 
en vídeo, el campeón se comió357 
gambas.

Durante varias horas los asis

tentes degustaron el marisco y la 
clientela generalmente joven agra
deció calurosamente el detalle de 
la dirección de servir, de forma 
totalmente gratuita toda la cerve
za que se solicitase.

Este local es punto h-abitual de 
reunión de los estudiantes de los 
institutos de la localidad, tanto de 
BUP como de FP, quienes aprove
chan, con el beneplácito de la 
dirección del establecimiento, las 
fechas en que se para el normal 
desarrollo del curso (Navidad, Se
mana Santa Fin de Curso) para 
organizar espontáneamente “pe" 
queñas” celebraciones en las que 
se pone de manifiesto el particular 
sentido del humor de los estudian
tes, que, proverbialmente, sale a 
relucir en tales ocasiones.
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Por escaso margen de votos

Los trabajadores de FASA-Renault 
rechazaron el Plan Social de la empresa

Mostrando como nuevas, medidas ya existentes_____

CC.00. considera que Chaves 
confunde a la opinión pública

Valladolid Efe.

Los trabajadores de “Fasa-Renault’ rechazaron en referéndum 
por escaso margen de votos el Plan Social de la empresa, según los 
resultados dados a conocer ayer por la dirección de esta empresa 
automovilística

En el referéndum, que comenzó el lunes por la mañana y cuyo 
recuento de sufragios se prolongó hasta primeras horas de la 
madrugada de ayer, los votos contrarios al Plan Social fueron 5.673, 
mientras que los favorables fueron 5.637, y hubo 524 votos en blanco 
y 133 nulos.

En las votaciones participaron 
11.967 trabajadores, de una plan
tilla total de 19.409, en las cuatro 
factorías de “Fasa-Renault', lo 
que representa una participa
ción del 61,66 por ciento.

Poco antes de finalizar las 
votaciones, fuentes sindicales 
partidarias del Plan Social ha- 
bí an informado anoche de que, a 
falta de escrutar algunas mesas,

Pérdidas de 500.000 
pesetas

Una manada de 
lobos mata 
cincuenta cabras
Estébanez de la Calzada 
(León). Efe.•

Una manada de lobos ma
tó a cerca de medio cente
nar de cabras en un monte 
próximo a la localidad leo
nesa de Estébanez de la 
Calzada según informó la 
Guardia Civil

Los daños causados por 
los lobos han sido evalua- 

" dos por sus propietarios en 
unas 500.000 pesetas, ya que 
entre los animales muertos 
se encuentran tres semen
tales cabríos propiedad de 
la Diputación Provincial de 
León.

La jauría de lobos tam
bién mató algunos anima
les en los montes próximos 
a las localidades de San 
Justo de la Vega y Paradilla 
en la comarca de Astorga

' Durante uña batida orga
nizada por cazadores, se vio 
a un jabalí de más de cien 
kilos de peso que, al pare
cer, había sido matado por 
la manada de lobos.

el “sí” triunfaba por un escaso 
margen de votos.

El Plan Social de “Fasa-Re- 
naulf contempla unas inversio
nes de 120.000 millones de pese
tas y una reducción de la planti
lla de 6.000 trabajadores, hasta 
1993, a través de un sistema de 
jubilaciones anticipadas y bajas 
voluntarias incentivadas, para 
mejorar la producción y la com

Prorrogada hasta enero la 
exposición “Las Edades del 
Hombre”
Valladolid Efe.

La exposición iconográfica “Las 
Edades del Hombre”, abierta en la 
catedral de Valladolid ha sido 
prorrogada hasta finales del pró
ximo mes de enero.

En un principio, estaba previsto 
que la exposición, que se inauguró 
el pasado mes de octubre, fuera 
clausurada en diciembre, pero la 
Comisión de Gobierno ha decidi
do mantenerla hasta finales de 
enero.

Fuentes del Arzobispado de Va
lladolid indicaron que la prórroga 
fue decidida por el Consejo de 
Gobierno, compuesto por los obis

Ull joven muerto en Zamora 
por sobredosis de heroína
Zamora Efe.

- Eloy Pérez Escalante de28 años, 
murió en Zamora posiblemente a 
consecuencia de una sobredosis 
de heroína de gran pureza de la 
conocida como tipo "Barcelona”.

Según fuentes policiales, la cau

petitividad de la empresa con • 
vistas al mercado único europeo.

Los tres principales sindicatos 
de la empresa CC.00., UGT y la 
Confederación de Cuadros, que 
én las pasadas elecciones sindi
cales recibieron el voto del 90 
por ciento de los trabajadores, 
habían firmado un preacuerdo 
con la empresa favorable al Plan 
Social

Las centrales mayoritarias han 
lamentado el rechazo del Plan 
Social por parte de los trabajado
res, ante la necesidad de la rea
pertura de las negociaciones con 
la dirección empresarial para es
tudiar nuevas alternativas.

La empresa" Fasa Renault’ tie
ne factorí as en Valladolid, donde 
se concentran la mayoría de sus 
trabajadores, Palencia Madrid y 
Sevilla

pos de Castilla y León, el conseje
ro de Cultura y Bienestar Social y 
el director general de la Caja de 
Ahorros de Salamanca, ante la 
“ gran aceptación” que ha tenido la 
exposición.

Las mismas fuentes precisaron 
que la exposición ha sido visitada 
en su primer mes de apertura por 
unos 100.000, especialmente gru
pos de colegiales.

La exposición iconográfica “Las 
Edades del Hombre” recoge las 
principales obras religiosas exis
tentes en las iglesias de Castilla y 
León, donde se concentra cerca 
del 70 por ciento del patrimonio 
artístico nacional

sa de la muerte está pendiente de 
confirmación por el forense tras la 
realización de la autopsia

La heroína tipo “Barcelona” tie
ne un grado de pureza del 90%, 
frente al 20% de la que se comer
cializa normalmente, según las 
mismas ¿fuentes.

Valladolid Efe.

La Unión Regional de CC. 00. de 
Castilla y León considera que el 
ministro de Trabajo y las Juventu
des Socialistas “confunden a la 
opinión pública dando como nue
vas medidas ya existentes sobre el 
empleo fijo de los jóvenes”.

Por medio de un comunicado 
del Secretariado de la Unión Re
gional de CC.00., este sindicato 
subraya las medidas de fomento 
del empleo fijo en los jóvenes 
anunciadas por el Ministerio de 
Trabajo no son más que “la reno
vación y actualización del Real 
Decreto 799/85,. de 1 de junio de 
1985, por el cual se estimulaba la 
contratación indefinida de los jó
venes con bonificaciones en la 
Seguridad Social y 500.000 pesetas

El PSOE pregunta a la Junta 
por unos cursos de formación 
de personal

Fuensaldaña (Valladolic^. Efe.

El procurador socialista en 
las Cortes de Castilla y León, 
Jaime González, ha formulado 
dos preguntas a la Junta de 
Castilla y León para su contes
tación por escrito sobre la for
mación y situación del funcio
nariado.

Jaime González González so
licitó a la Junta información 
acerca de los cursos de forma
ción de personal organizados 
por la Dirección General de la 
Función Pública desde el mes 
de julio de 1987.

El procurador socialista pre
guntó por los criterios utiliza
dos para la selección de las 
personas asistentes a los cur
sos, de quienes los imparten, 
así como de su costo y conte
nido.

También ha formulado otra 
pregunta sobre el número de 
adscripciones provisionales 
realizadas por la Administra
ción regional desde el pasado 
24 de marzo, por considerar 
que este mecanismo “puede 
llegar a vulnerar” el espíritu de 
urra moción en la que se insta
ba a la Junta a “no consolidar 
situaciones anteriores" irregu
larmente adquiridas”.

del Impuesto de Sociedades, que 
había vencido el pasado primerc 
de junio”.

Según CC.00. “ésta es la únic¿ 
medida que primaba el empleo fije 
y hasta ahora y después de C 
meses de haber finalizado, sigue 
sin ser renovada”.

" No obstante — añade CC. 00,— 
es de destacar que este tipo di 
actuaciones en política de empleo 
por las que se duplica la bonifica 
ción al empresario en un emplee 
temporal con respecto a un pueste 
de trabajo fijo, ha demostrado se 
poca ineficacia pues la patrona 
va a seguir haciendo uso de con 
tratos precarios que además di 
tener mayor financiación a carge 
del Estado hacen posible despedí 
al trabajador cuando quiera”.

Por su parte, el procurador 
socialista Pascual Sánchez Iñi
go ha formulado a la Junta de 
Castilla y León cuatro pregun
tas para su contestación por 
escrito sobre diversos aspectos 
deportivos y de conservación 
de patrimonio de la Comuni
dad.

Pascual Sánchez preguntó 
por las medidas que adoptará 
el Gobierno regional para po
tenciar la construcción de es
taciones de esquí en la Comu
nidad, así como por los estu
dios realizados para saber en 
qué zona de la región se pue
den construir estas instalacio
nes.

Asimismo, se interesó por la 
elaboración de un informe so
bre los deportistas castellano- 
leoneses con posibilidades de 
ser olímpicos en 1992, y por las 
subvenciones otorgadas a co
legios públicos participantes 
en los Juegos Escolares de 
1987-88.

El procurador socialista pre
guntó también al Gobierno re
gional acerca de los planes 
previsto para la conservación y 
rehabilitación de los núcleos 
urbanos de interés artístico- 
histórico de Castilla y León

TESTIMONIO DE GRATITUD 
YMISAS

La familia de DOÑA MARIA TERESA 
MAYORAL FERNANDEZ (q e.p d.), que 
falleció el pasado día 24 de noviembre, ante 
la imposibilidad de hacerlo personalmente, 
como fuera su mayor deseo, agradecen desde 
estas columnas los numerosos testimonios de 
pésame recibidos por tan triste motivo y a*la 
vez, comunican que el novenario de misas 
que dará comienzo hoy día 30 de noviembre, 
a'las 7,30 de la tarde en la Parroquia del 
Inmaculado Corazón de María, será aplica- 

, dd pw el eterrw deseanso de su alma.

e.OOO PLAZAS
CON 0 SIN TITULO

OPOSICIONES JUSTICIA
Inminentes convocatorias para cubrir 6.000 plazas (aproxima
damente) en los siguientes Cuerpos (Juzgados, Audiencias, 
Tribunal Supremo, etc.):
— AGENTES(1.000 plazas apox). NO SE EXIGE TITUL0(se pide 

Certificado de Escolaridad o equiv). No SE PIDE MECANO
GRAFIA Dos ejercicios escritos.

— AUXILIARES (3.000 plazas aprox.). Título: Graduado Escolar 
o equiv. Ejercicios: mecanografía, taquigrafía y Temas.

— OFICIALES (2.000 plazas aprox). Título: Bachiller Superior o 
-equiv. Dos ejercicios escritos (práctico y teórico).

Pídanos información URGENTE, indicando la Oposición que 
desea Diríjase a:

JURISPERICIA, Jardines, 3 — 28013 MADRID
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El Ayuntamiento de El Espinar 
cierra un centro de “Narconón”
El Espinar (Segovia). Efe.

El Ayuntamiento de El 
Espinar ordenó el cierre de 
un centro de rehabilitación 
de toxicómanos de la orga
nización “Narconón” que fue 
abierto en San Rafael sin la 
correspondiente licencia mu
nicipal, según fuentes muni
cipales.

La Comisión de Gobierno 
de El Espinar tomó esta de
cisión a la vista de un infor
me de la Policía Municipal 
sobre el inicio de actividades 
relacionadas con la rehabili
tación de toxicómanos en 

un edificio de San Rafael.
Según fuentes municipa

les, en el edificio residían 
unos 10 toxicómanos jóve
nes, de edades comprendi
das entre 17 y 25 años.

A la vista del informe, la 
Comisión de Gobierno en
vió el lunes un escrito para 
que se procediera al cierre 
inmediato de estas instala
ciones, con la advertencia de 
que si en un plazo de 24 ho
ras, que expiraba ayer, no se 
acata la orden se procederá 
al precinto de las instala
ciones.

El nuevo presidente de la Confederación 
Hidrográfica del Duero promete mejorar 
la calidad de las aguas
Valladolid. Efe.___________

El nuevo presidente de la 
Confederación Hidrográfica 
del Duero (CHD), Pedro Es
cudero Bernat, que tomó ayer 
posesión de su cargo, se mos
tró preocupado por la calidad 
de las aguas de esta cuenca.

Pedro Escudero, nombrado 
presidente de la Confedera
ción Hidrográfica del Duero 
por el Consejo de Ministros el 
pasado día 18, indicó que sus 
primeros objetivos en este 
cargo serán acercar los servi
cios de la Confederación al 
ciudadano y mejorar la cali

dad de las aguas.
En este sentido, Pedro Es

cudero recordó la necesidad 
de equiparar ías cotas de cali
dad de las aguas españolas a 
la normativa de la CEE, para 
lo que requirió la colabora
ción de las administraciones 
central, autonómica y local.

Otro de los objetivos ex
puestos por el nuevo presi- 
•dente de la Confederación Hi
drográfica del Duero fue la 
“racionalización de la gestión 
pública de las aguas” y la 
puesta en práctica de la Ley 
de Aguas.

En su discurso de toma de 
posesión, Pedro Bernat insis
tió en que la gestión pública 
del agua debe de ser'compati
ble con la ordenación del te
rritorio, la conservación y pro
tección del medio arnbiente y 
la restauración de la natu
raleza.

Pedro Escudero, que susti
tuye en el cargo a Emilio Vi
llar,, afirmó que es necesario 
coordinar los planes hidroló
gicos de las diferentes cuencas 
y hacerlos compatibles con las 
actuaciones en esta materia de 
las Comunidades Autónomas.

En Valladolid

Telefónica 
inaugura cuatro 
zonas urbanas
Valladolid. Efe.____________

Telefónica inauguró ayer en 
Valladolid cuatro nuevas zonas 
urbanas en otras tantas locali
dades de la provincia, con una 
inversión de 27,6 millones de 
pesetas.

Estas zonas forman parte del 
convenio de colaboración fir
mado el pasado 6 de mayo en
tre la Junta de Castilla y León, 
las diputaciones provinciales de 
la Comunidad Autónoma y Te
lefónica de España.

Las nuevas zonas urbanas de 
Telefónica corresponden a las 
localidades de Aldea de San 
Miguel, Manzanillo, Velascál- 
varo y Villavieja del Cerro.

De los 26,7 millones inverti
dos, la Junta y la Diputación 
aportaron 10,7 millones cada 
una y 5,2 Telefónica.

Con la creación de las cuatro 
redes se atenderá a una pobla
ción de 661 habitantes que po
drán disponer de teléfono en su 
domicilio con una cuota de co
nexión normal.

Para el desarrollo de la 
Región

La Junta firma un 
convenio con 
ENAGAS
Valladolid. Efe._______ _

La Empresa Nacional del Gas 
(ENAGAS) y la Junta de Casti
lla y León firmaron ayer en Va
lladolid un acuerdo para el 
desarrollo gasista de esta Co
munidad Autónoma.

El acuerdo fue suscrito por el 
presidente de ENAGAS, Juan 
Badosa, y por el consejero de 
Economía y Hacienda, Miguel 
Pérez Villar.

Según el acuerdo, se realiza
rán estudios sobre la posibili
dad de gasificación de Segovia 
y su entorno industrial y de las 
áreas industriales de Briviesca 
(Burgos), Aguilar de Campoo 
(Palencia) y Olmedo y Tordesi
llas (Valladolid).

Estos estudios serán finan
ciados por la Junta de Castilla 
y León y ENAGAS, a partes 
iguales.

La financiación de los pro
yectos y ejecución de los gaseo
ductos se realizará, en la ma
yor parte posible, con aporta
ciones comunitarias del Fondo 
Europeo de Desarrollo Regio
nal (FEDER) y de ENAGAS.

Deje volar su ilusión. En la
Caja de Madrid cumplimos sus deseos. 
Para lo que quiera. ¿Un coche nuevo?, 
póngase al volante. ¿Necesita hacer 
reformas en su casa?, delo por hecho. 
¿Un ordenador?, aquí lo tiene. Le 
damos crédito para lo que guste.

Con nuestro Crédito Familiar. 
Concedido al instante y con un mínimo 
interés. Para que usted disfrute de lo 
que más le gusta sin pérdida de tiempo. 

. En la Caja de Madrid cumplimos 
sus deseos. Haciéndolos realidad con 
nuestro Crédito Familiar.

Sucursal en: Millán, 1.

^^ O^ ©€. W^^O^©
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La patronal se movilizará a partir de esta 
semana contra el paro general
Madrid. Europa Press.

La patronal CEOE considéra que la huelga general convocada por 
los sindicatos es injusta, antisocial, ilegítima e inoportuna porque 
no existen motivos laborales que la justifiquen en un momento en el 
que se está realizando en España “la política más socialista que se 
conoce en toda la Europa occidental. La patronal movilizará a partir 
de esta semana a sus dirigentes para intentar que la huelga sea un 
fracaso.

En una declaración institu
cional suscrita el martes por 
todos los miembros de su di
rección, la CEOE afirma que el 
paro general es injusto, porque 
los sindicatos ni siquiera se 
han avenido a negociar; anti
social, porque perjudicará a los 
colectivos más desfavorecidos 
en cuyo nombre ha sido con
vocada; ilegítima, porque bus
ca una confrontación social 
que la mayoría de los españo
les no desea; e inoportuna, 
porque se convoca medio mes - 
antes de que España asuma.

UGT afirma que el Plan Juvenil creará 
menos empleo y dé menor calidad

por primera vez en la historia, 
la presidencia de la CEE.

“MANIFIESTA 
IRRESPONSABILIDAD’

La patronal considera que 
esta huelga es una “ manifiesta 
irresponsabilidad” atinadamen
te calificada de política y que 
de ningún modo puede justifi
carse como respuesta al plan 
de empleo juvenil, para el que 
la CEOE pide el “aplauso de 
todos” por ser la medida políti- 
ca“mâs necesaria, más justa y 

más social” que cabía tomar 
para ayudar al millón de jóve
nes sin empleo.

El presidente de CEOE José 
María Cuevas, dijo en la pre
sentación de esta declaración 
institucional que el coste eco
nómico de da huelga general 
sólo podrá saberse al día si
guiente pero que ya puede an
ticiparse el daño social y polí
tico que se causará al sistema 
democrático. ‘

Cuevas anunció que los diri
gentes de todas las organiza
ciones empresariales afiliadas 
a CEOE acordarán hoy miér
coles las medidas de asisten
cia, información y asesoramien
to para responder a los huel
guistas. “Vamos a pedir a todas 
las empresas —dijo— sereni
dad, coordinación y firmeza, 
así como el uso de las medidas 
legales reconocidas”.

Aseguinolaza niega haberse 
quedado con 25 millones del 
rescate de Revilla
Madrid. Europa Press.

El industrial vasco Iñaki Ase
guinolaza uno de los intermedia
rios en el secuestro de Emiliano 
Revilla que prestó el martes decla
ración ante el juez Carlos Bueren, 
negó categóricamente que se 
hubiera apoderado de 25 millones 
de pesetas del rescate En su opi
nión, este dinero puede estar en 
poder de la policía o del juez 
francés Michel Legrand, encarga
do de los delitos de terrorismo en 
el país vecino.

Aseguinolaza que se refería a 
los primeros 725 millones de pese
tas intervenidos en Francia dijo a 
los periodistas que “lo que pudo 
pasar es que no lo contaran bien”. 
Al parecer, la primera entrega de la 
familia Revilla a la banda terrorista 
ETA se componía de 750 millones, 
pero la policía sólo intervino 725 
millones.

El industrial vasco acudió a la 
Audiencia Nacional acompañado 
por Antonio Revilla, hijo del em
presario secuestrado, que maña

na, miércoles, está citado a decla
rar ante el juez.

Según explicó Aseguinolaza el 
juez Bueren, las personas que in
tervinieron en el pago del rescate 
fueron los hermanos Vicente y 
Domingo Estrada, Rafael Aguirre y 
él mismo, pero no los abogados De 
la Hoz Uranga e Iñake Arregui 
“ que no han participado en nada”, 
aseguró.

DUDAS SOBRE LA CONDENA

Sobre las consecuencias pena
les de su actuación como interme
diario, Iñaki Aseguinolaza dijo: 
“No sé si nos puede condenar o no. 
Desde luego, le hemos dicho todo 
lo que ha pasado”. Agregó que no 
ha cobrado “ni un duro” por las 
gestiones realizadas.

tras la declaración de este in
dustrial Añasco, compareció ante el 
juez el funcionario soriano Miguel 
Gil quien se negó a hacer mani
festaciones a los periodistas por 
habérselo rogado el juez Bueren

Madrid. Europa Press. 

El Plan de Empleo Juvenil crea
rá menos empleo y de menor cali
dad, según el documento presen
tado el martes por UGT para expli
car las dieciséis razones por las 
que este sindicato se opone al 
proyecto de Gobierno.

Paralelamente, el sindicato de 
estudiantes presentó su proyecto 
alternativo al plan de empleo ju
venil, en el que pide la jornada de 
35 horas semanales, la jubilación a 
los 60 años y que los empleos 
eventuales se conviertan en fijos a 
partir de los 15 días, además de la 
nacionalización de la Banca, la 

tierra, los grandes monopolios y 
las empresas en crisis. Este sindi
cato tiene convocadas dos jorna
das de huelga general contra el 
plan, los días 1 y 14 de diciembre.

El secretario de acción sindical 
de UGT, Apolinar Rodríguez, dijo 
que el plan supone la renüncia 
explícita a crear empleo neto y“la 
ruina de la profesionalidad futura, 
ya que no reconoce la capacidad 
profesional del joven ni garantiza 
su formación”.

Saracibar, que criticó al Gobier
no por chantajear sentimental
mente a los padres de los jóvenes 
diciéndoles que con este plan sus 
hijos van a encontrar trabajo, se 
mostró dispuesto a firmar “el peor 

de los contratos de este tipo que 
haya en Europa porque el peor 
siempre será mucho mejor que el 
propuesto por el Gobierno”.

Las dieciséis razones de UGT 
para rechazar el plan del Gobierno 
son, en resumen, las siguientes: no 
crea empleo sino que sustituye 
puestos de trabajo estables por 
otros: precarios, desprecia la for
mación, legaliza el fraude èn los 
contratos de formación, rompe la 
negociacióa colectiva, da subven 
clones injustificables, resta ingre
sos a la Seguridad Social es una 
excepción no homologable en Eu
ropa y es contrario a los principios 
de la Organización Internacional 
del Trabajo.

González envía un mensaje de 
solidaridad al pueblo palestino

Madrid. Europa Press.

El presidente del Gobierno 
español Felipe González ha 
dirigido un mensaje público de 
solidaridad al pueblo palestino 
en el que defiende sin reservas 
“su derecho a la autodetermi
nación con todas las conse
cuencias que ello implica”.

La publicación de este men
saje coincidió con la celebra
ción el martes, del Día Inter

nacional de Solidaridad con el 
Pueblo Palestino. Por su parte, 
el ministro de Asuntos Exterio
res, Francisco Fernández Ordó
ñez reiteró en el Senado él 
deseo del Gobierno Español de 
que Estados Unidos conceda al 
líder de la 0LP, Yaser Arafat el 
visado necesario para que pue
da intervenir el próximo 1 de 
diciembre en Nueva York ante 
la Asamblea General de-las 
Naciones Unidas.

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

INSTITUTO NACIONAL
DE LA SALUD

I .’ COLONIA PARA 
NIÑOS DIABETICOS

PREINSCRIPCION

ORGANIZA: Hospital “Nuestra Señora de Sonsoles” 
LUGAR Provincia de Avila
FECHA 1-15 Julio de 1989. '
INSCRIPCION Gratuita
EDAD: De 6 años en adelante.

SOLICITUD DE RESERVA
Enviar carta de preinscripción y reserva 

provisional de plaza antes del 30 de Noviem
bre; Indicar nombre, edad, dirección, pobla
ción y teléfono.

Remitir; Hospital “Ntra Sra de Sonsoles” o 
llamar al S.AP. del Hospital Teléfono: 918/ 
g2 60 51 de 10 a 12 horas.

t FIESTA DEL CAVA M

Vallformosa
L JUEVES 1 DE DICIEMBRE 11 
5 EN

NOCHE

f Café ®lo
Restaurante (JJÍQ^

^ De esta forma queremos celebrar el 
nombramiento de nuestro distribuidor 
exclusivo para Avila y Provincia

□ LAGASCA DOCE S.R.L.
C/ Martín Carramolino, 6 
Telf 25 21 14 AVILA

No te olvides: Estas Navidades 
M VALLFORMOSA ES TU CAVA

LA UNION Y EL FENIX 
SU COMPAÑIA DE SEGUROS 

DE TODA LA VIDA

PELETERIA

MARCOBA
ABRIGOS - CHAQUETONES 

CAZADORAS
PIEL FINA

ANTE- NAPA- NOVAK
Le invitamos a comer o cenar en el restau
rante de Las Navas, de su elección, por la 
compra de cualquier prenda, a Vd. y su 
acompañante
C/ Aniceto Marinas, 29, Telf. (91) 897 09 04

LAS NAVAS DEL MARQUES

IBERDUERO, S.A.
CORTE DE SUMINISTRO 
DE ENERGIA ELECTRICA

Jueves, 1 de diciembre

De 13 a 15 horas. Centro de 
Transformación "Los Laga
res". de Arenas de San 
Pedro (Avila), afectando a to- 
dos. nugsyos abonados defSec;
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Acuerdo tácito para que haya paz en AP

Hernández Mancha renuncia a aplicar 
medidas disciplinarias contra los fraguistas
Madrid. Efe.

Antonio Hernández Mancha insistió en que no dimitirá, dejó 
claro que un congreso lo eligió y otro lo “sustituirá o reelegirá y 
anunció que no aplicará medidas disciplinarias contra los tra- 
guistas”, que el lunes rechazaron en un escrito las ultimas 
decisiones y actitudes del presidente de AP.

El presidente aliancista asegu
ró, en una rueda de prensa tras la 
reunión del Comité Ejecutivo, que 
su objetivo es mantener “la lega
lidad y la normalidad” en el par
tido hasta el congreso de enero.

En la reunión del Comité Eje
cutivo “manchistas” y “fraguistas” 
—mucho más moderados que ayer 
en la Junta Directiva— coincidie
ron en la necesidad de ' “calmar; 
ánimos” para preservar la unidad 
de Alianza Popular.

En la ejecutiva, en la que se

abordaron varios temas de actua
lidad —terrorismo, empleo juvenil 
y huelga del día 14—, Félix Pastor, 
que apoya a Fraga, propuso incluir 
en la próxima reunión de este 
órgano, el próximo día 5, la am
pliación de competencias del co
mité organizador del congreso —que 
presiden Gerardo Fernández Al
bor- para garantizar la“plena neu
tralidad” del aparato del partido en 
los preparativos precongresuales.

Hernández Mancha se mostró 
dispuesto a que en este momento

prevalezca “la serenidad y el diá
logo” sobre las actitudes "exce
sivas” puestas ayer de manifiesto 
por los fraguistas, según él, y a 
seguir dialogando con los repre
sentantes de la candidatura de 
Fraga, al tiempo que señaló que es 
mejor ahora la “magnanimidad”, 
pese a que se confunda ésta con la 
“debilidad”, por lo que no apli
cará medidas disciplinarias en su 
partido, tras la “tormenta” de ayer.

El presidente de AP respondió 
con dos tajantes “no” alaspregun- 
tas de si había hablado con Ma
nuel Fraga o tenía previsto hablar 
próximamente con él e insistió en 
que su pretensión es la de que “el 
diálogo no se rompa nunca” y de 
“cumplir el mandato” de las bases 
del partido que lo eligió en un 
congreso.

LA BOLSA
Información facilitada por la

^ CAJA D AHORROS D AVILA

Sin salida

Madrid. Lid.
Las bolsas españolas no mostraron cambio alguno en la sesión 

celebrada ayer a pesar de una mayor tranquilidad en el panorama 
bursátil internacional. Los corros continuaron sin la presencia del 
dinero y las cotizaciones volvieron a ceder posiciones. Todos los 
indicativos sectoriales perdieron puntos sobre la sesión anterior, 
incluyendo al grupo bancario.

INDICES:

González no 
estará el día 7 
en el Congreso 
Madrid. Lid.

Los grupos de la oposi
ción vetaron en la reunión 
de la Junta de Portavoces, la 
comparecenciadel presiden
te del Gobierno, Felipe Gon
zález, ante el pleno de la 
cámara, prevista inicialmen
te para el próximo día 7 de 
diciembre, para informar so
bre la cumbre de Rodas, por 
considerar que no es la fe
cha más adecuada ya que 
esa semana no se celebra
rán sesiones plenarias de 
carácter ordinario.

La única sesión prevista 
tendrá lugar el día 6 y será 
de carácter extraordinario, 
con motivo de la celebra
ción del décimo aniversario 
de la Constitución y la co
locación de la primera pie
dra del nuevo edificio par
lamentario por el Rey Juan 
Carlos.
Los carnets que 
caduquen en 
1989, valdrán un 
año más
Madrid. Efe.

Los documentos nacio
nales de identidad (DNI) 
que caduquen a partir de 
ahora hasta el 31 de diciem
bre de 1989 tendrán un año 
más de vigencia, mientras 
se ultiman los nuevos mo
delos, según un real decreto 
que ayer publicó el “Boletín 

• Oficial del Estado”.

El juez Garzón viajará a Francia
y Portugal para seguir la 
investigación del caso Amedo
Madrid. Efe.

El juez Baltasar Garzón, que 
lleva el sumario descaso Amedo” 
en la Audiencia Nacional, viajará 
el próximo mes de diciembre a 
Francia y Portugal, para practicar 
sendas comisiones rogatorias dentro 
de la investigación de esos países 
sobre miembros de los GAL, in
formaron a Efe fuentes del caso.

El magistrado se desplazará a 
Lisboa los diets 12, 13 y 14 de 
diciembre, con el fin de asistir a la 
toma de declaración de tres mer
cenarios portugueses de los Gal, y 
comprobar si son auténticas tres 
cartas que ellos enviaron a Ma
drid, en las que se desdecían de 
sus anteriores acusaciones contra 
el subcomisario José Amedo.

Se‘*trata.'de Rogerio Femando 
Carvalho da Silva, Mario Correira 
da Cúnha y Antonio Jorge Ferreira 
Cisneros, quienes en septiembre 
escribieron sendas cartas en las 
que aseguraban que un compa
ñero suyo de la cárcel hizo decla
raciones comprometedoras para 
Amedo y el inspector Michel 
Domínguez, porque se sentía pre
sionado, al tiempo que ellos se 
desdecían de anteriores acusacio
nes.

La sección tercera de lo penal 
de la audiencia nacional acordó 
que se practicara una comisión 
rogatoria, para comprobar si las 
tres cartas,firmadas en Lisboa los 

- días 9 y 10 de septiembre pese a

qüe sus autores se encuentran en 
distintas cárceles portuguesas, 
son o no auténticas.

PERITO CALIGRAFO
Fuentes jurídicas del caso in

dicaron que el juez ya ha desig
nado a un perito calígrafo, a pe
tición del defensor de los dos 
policías procesados, para que com
pruebe a quién corresponde la 
fírma de un documento nacional 
de identidad expedido a nombre 
de Manuel Sousa Quintela

Según el auto de procesamiento 
de Amedo y Domínguez, ese do
cumento habría sido faciliado por 
Amedo y Domínguez al portugués 
José Paulo Figueiredo, tras ser 
reclutado para atentar en el sur de 
Francia contra miembros de ETA.

Dentro de estas investigaciones 
pendientes está una comisión ro
gatoria a Bayona que el juez ha 
acordado ahora para conocer las 
últimas diligencias de los jueces 
fraceses en relación con las acti
vidades de los GAL y sus presuntas 
conexiones con el sumario que se 
tramita en España

Para ello, el juez Garzón, se 
trasladará en persona a Bayona, 
los próximos días 21 y 22 de 
diciembre, y ha ofrecido a los 
abogados de las partes la posibi
lidad de-que le acompañen, tanto 
en ese viaje como al de Portugal, 
de acuerdo con el convenio europeo 
de asistencia judicial en materia 
penal.

Madrid: 282,23 (—1,27).
Barcelona: 113,90 (—0,97).
Bilbao: 388,96. (—0,76).
Valencia: 258,60 (=).

BOLSA DE MADRID

Acciones: Anter.

Electricidad:

Ayer

Cantábrico.
Hidrola........
Sevillana....
Iberduero ...
Fenosa......

191 
90,25 
103,75 
120,75
81,25

190 
90,50 
103 
119,75 
80,75

Mineras, Metal, Básicas:

Felguera .... 412 406
Hornos........ 86,50 86,50

Montaña 101,50 100.25

Cementos:
Asland.......... 930 930
Lemona........ — —
Valen. Cem. 2.001 2.001
Uralita.......... 626 616
Químicas:
Cepsa............ 460 460
Cros.............. 400 390
Río Tinto. ... 307 300
Petromed.... 785 775

Metal Mecánica:

M. Ibérica.. 259 257
Citroen .... . 1.340 1.330
Tudor.......... 340 330
Amper........ 719 71T
Auxiliar.».. . 585 595
Pasa............ 530 522
Santa Ana.. 330 315
Industrias Manufactureras:
Papelera.............265
Sarrio............  347

266
343

Aguila..........
Azucarera .. .
Koipe............
Tabacalera. ..
Uni asa..........

385
1.155

835
645

370
1.127

813.50
640

Construcción:
Cubiertas. .. . 1.000 1.019
Dragados.... 456 449
Focsa....... 1.775 1.730

Comercio:
Finanzauto. 729 728

Transportes y comunicaciones:
Telefónica... 175,75 175,50
Iberpistas ... 115

Seguros:
Mapfre.......... 1.515 1.500
Fénix............ 2.700' 2.695

Bancos:
Castilla........ 6.042 6.042
Bilbao.......... 1.190 1.190
Central.......... 1.005 1.005
Banesto........ 1.005 1.005
Hispano........ 850 834
Popular........ 1.838 1.830
Santander... 917 917
Exterior........ 435 405
BNP.............. 506 506
Fomento .... 373 378
Herrero........ 1.324 1.280
Bankinter.... 1.000 980
Valencia .... 317 316
Zaragozano. 1.000 950
Atlántico.... 307 . 305
Vizcaya........ 1.190 1.190

Inmobiliarias;
Encinar........ 800 780
I. Metro........ — . —
Urbis............ 470 466
Vallehermoso. 695 705
Vacesa.......... — —

Inversión Mobiliaria:
Cartisa...... — 905
Popularinsa. — — .
Bansaliber. .. — 950

ANIVERSARIO 
Y MISA

Con motivo de cumplirse el PRI
MER ANIVERSARIO del fallecimiento 
de DON VICENTE VEGA POVEDA 
(q.e.p.d.), sus hijos y demás familia
res comunican que la misa que se 
celebre (D. m) el próximo día 1 de 
diciembre, a las 7,30 de la tarde en la 
Parroquia de Santo Tomás, será apli
cada por el eterno descanso de su 
alma

TESTIMONIO DE GRATITUD 
YMISAS

La familia de DON FRANCISCO GON
ZALEZ SANCHEZ-GIRON, que falleció el 
día 21 de noviembre, ante la imposibilidad de 
hacerlo personalmente, como fuera su mayor 
deseo, agradecen desde estas columnas, los 
numerosos testimonios de pésame recibidos 
por tan triste pérdida, a la vez que anuncian 
que las misas que se celebren (D. m.) los días 
30, 1 y 2 a las 7,30 de la tarde en la parroquia 
del Inmaculado Corazón de María, serán 
aplicadas por el eterno descanso de su alma.
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FÚTBOL/SEGUNDA DIVISION "B"

El presidente abulense piensa que los tres negativos pesan como una losa sobre los jugadores. ENRIQUE LUis

‘'En' ningún momento hemos pensado en el cambio de entrenador”, dice el presidente del Real Avila

Arévalo asegura que la situación del Real Avi
la se soluciona antes de la segunda vuelta

Avila. Pablo Herráez.

La situación actual del Real Avila C.F., en la liga se solu
cionará con el fîn de la primera vuelta, según nos comenta su 
presidente, Emiliano Arévalo, puesto que de los doce puntos 
que restan por disputarse confía en que el equipo conseguirá 
nueve, ya que los rivales pueden resultar más asequibles, dadas 
sus características y situación en la tabla clasificatoria. En 
cuanto al estado actual del equipo y a las soluciones posibles, 
Emiliano Arévalo, piensa así: “La situación es complicada, no 
es normal, pero las soluciones hay que buscarlas de forma 
rápida, con la plantilla que tenemos. Creo que tan pronto como 
consigamos cuatro puntos consecutivos saldremos del bache”.

—Dadas tus esperanzas de 
conseguir nueve, de los doce 
puntos, que restan por dispu
tar para el fin de la primera 
vuelta, se puede pensar en una 
meta marcada: “No es mar
cárse o no marcarse una meta, 
es pensar en que, por lógica, 
tenemos que salir del bache, 
de esa sequía goleadora que 
estamos atravesando, porque 
pienso que lo único que nos 
falta es hacer goles: Verás, si 
el domingo sacamos el parti
do con el Alcalá de forma cla
ra, como el equipo tira para 
arriba y en Sevilla, ante el Be
tis, regresamos con algo posi
tivo. Luego nos la tendremos 
que jugar en casa con el Cór
doba y a Don Benito iremos 
“a muerte”, para borrar defi
nitivamente los negativos. De 
verdad que tengo mucha fe en 
que lo conseguiremos”.

—¿Qué pesa más en el equi
po actualmente, la situación 
en la tabla, la moral baja, la 
falta de goles y de resultados 
positivos...?

—No creo que la moral de 
los jugadores esté baja, lo que 
ocurre es que los tres negati
vos pesan como una Josa, los 
jugadores salen al campo dis
puestos a hacer las cosas lo 
mejor posible, pero en cuando 
sufren un revés, llámese un 
gol en contra, aparecen los 
nervios y bajan notablemente 
su rendimiento”.

—Cuestión importante es 
la del entrenador, la “rumoro- 
logía” en estos momentos es 
para todos los gustos, pero 
por lo que comentas al prin
cipio las soluciones se van a 

buscar con la misma plantilla 
y por supuesto con el mismo 
entrenador: “En ningún mo
mento hemos pensado en el 
cambio de entrenador. Lo ha
ríamos si existiera alguno que 
nos asegurara que cambiando 
esto se iba a solucionar, pero 
como eso nadie lo puede ase
gurar, no lo hemos pensado. 
Si la solución hubiera sido esa 
no habría hecho falta dar la 
baja a Tejedor, porque él 
mismo se hubiera ido. Por 
otra parte si Tejedor ha sido 
válido las dos temporadas an
teriores, por qué no va a serlo 
ahora.

“TODO SE NOS 
VUELVE EN CONTRA”

—Volvemos, pues a los ma
les del Avila. Si los jugadores 
eran válidos la temporada an
terior en la actual serán igual 
de válidos, pero el rendimien
to del equipo está claro que 
no es el mismo: “Volvemos al 
tópico de siempre, cuando las 
cosas no salen bien todo se 
nos vuelve en contra. Vuelvo 
a repatir, que si sacáramos 
cuatro puntos consecutivos to
dos esos males desaparecerían 
y los jugadores volverían a ser 
los mismos, los que conoci
mos el añó pasado y en otras 
temporadas anteriores”.

—Todo esto, diríamos que 
es teoría, porque el aficiona
do, en general lo que quiere 
son resultados positivos para 
su equipó, de lo contrario las 
cañas se pueden volver lanzas: 
“Bueno, lógicamente lo que el 
aficionado quiere son los triun

fos del equipo, pero pienso 
que debemos de ser sensatos y 
con echar al entrenador no 
vamos a solucionar nada. Los 
problemas que tiene el equipo 
los debe solucionar la propia 
plantilla, a base de unión, que 
es difícil en estos momentos 
porque los nervios están a flor 
de piel. Si analizas la última 
temporada de Felines fue “ne
gra”, muy negra, en algunos 
momentos, me reuní con los 
jugadores y les hice saber que 
Felines iba a terminar la tem
porada, se tranquilizaron los 
ánimos, se reaccionó perfec
tamente, no porque me re
uniera con los jugadores, por
que esta temporada también 
lo estoy haciendo, pero aqué
llo pasó y ahí tienes a Felines 
triunfando en un equipo de 
superior categoría.

“En cuanto a que podamos 
o no tener problemas con los 
aficionados, con algunos, ello 
entra en nuestras obligaciones 
de directivos del Club”.

—Has hablado de nervio
sismo entre los jugadores y 
evidentemente cuando las co
sas van mal es cuando surgen 
todos los problemas. ¿Crees 
que ese nerviosismo ha influi
do o está influendo en el ren
dimiento del equipo?

—“Qué duda cabe que todo 
influye, pero pienso que no de 
forma notoria, son cuestiones 
normales, que si no me has 
soltado bien el balón, que si 
has corrido más o menos... 
Sinceramente creo que no. Es 
más yo me estoy reuniendo 
con los jugadores todas las 
semanas para darles ánimos y 
cariño en estos momentos di
fíciles que es cuando de ver
dad necesitan el apoyo. De si
tuaciones más difíciles hemos 
salido y ha sido gracias a la 
Unión y al diálogo entre to
dos”

“EL MISMO APOYO DE 
SIEMPRE”

—Has hablado de apoyo, 
de cariño, de ánimo. ¿El pre

sidente en estos momentos es
tá encontrando todo eso o no?

—“Yo creo que tengo el 
mismo apoyo de siempre. Sa
bes de sobra que hay gente 
que te ápoya y gente que hace 
todo lo contrario, salgan bien 
o mal las cosas. Está claro que 
cuando todo va bien no te ha
ce falta el apoyo que en los 
momentos difíciles”.

—El domingo, en Getafe, al 
final del partido tu cara era 
un auténtico poema, la triste
za era la nota característica. 
¿Moralmente andas tan bajo 
como el propio equipo?

—“Es lógico que me afecte 
la marcha del equipo, vamos 
domingo tras domingo con la 
esperanza de salir del bache y 
de momento no lo cosegui- 
mos. El domingo tenía una fe 
ciega en conseguir algo posi
tivo, no pudo ser y acabé to
talmente desilusionado”.

—Para el domingo nueva 
cita a “cara de perro”, el rival 
de turno un equipo en situa
ción cómoda, más tranquilo 
que tu equipo. ¿Cómo ves el 
envite?

—“Bueno, va a ser un par
tido parecido al del Jaén, con 
una necesidad vital para nos
otros, como van a ser los si
guientes, porque tal y como se 
nos han puesto las cosas ya no 
habrá ningún partido fácil, al 
menos mientras no seamos 
capaces de borrar los negati
vos. La verdad es que los me
jores partidos los hemos he
cho ante los mejores equipos, 
a los que nos hemos enfrenta
do, mientras que los teórica
mente más flojos es en los que 
hemos pinchado”.

“En cuanto a la Copa, no 
me preocupa lo más mínimo 
—añade Arévalo— porque lo 
que de verdad me ocupa y me 
preocupa es la liga. Desde 
luego que iremos a Elche a 
ponérselo difícil al equipo de 
Kubala y a intentar pasar la 
eliminatoria, pero de verdad 
lo que a mí me preocupa aho
ra es la liga”.

FÚTBOL N—__

Toshack afirma que 
lo de su fíchaje por 
el Madrid es una 
Afantasmada”
San Sebastián. Efe.

John Toshack, entrenador de 
la Real Sociedad, ha calificado 
ayer de “fantasma” la noticia 
publicada por el diario londi
nense Today sobre su presunto 
fichaje por el Real Madrid.

Toshack ha declarado que 
no hay: “ni un grano de verdad 
en esto. Esta misma mañana he 
tenido una llamada de Inglate
rra, del mismo periód.ico, y 
desde luego no hay nada”.

Añade que ya estoy acos
tumbrado a esto: “porque aquí, 
si haces bien el trabajo, a las 
cuatro o cinco semanas la gente 
ya escribe sobre las posibilida
des de que te vayas”.

En tono firme, asegura que 
no tiene nada que desmentir, 
porque no se trata de declara
ciones suyas. “Hay veces que 
estoy de acuerdo con lo que de
cís vosotros, y otras no, pero yo 
no tengo que desmentir nada. 
Sólo puedo decir que desde mi 
punto de vista, esto es absoluta
mente fantasma”.

Al comentar la importante 
cifra mencionada en la noticia, 
de 208 millones de pesetas, por 
dos temporadas, el mister galés 
saca su punto de ironía al decir 
que “se gana más en la Real 
Sociedad, aunque es un tipo 
distinto de dinero”.

“NO SE DE DONDE SALIO 
ESTA NOTICIA”

Por último, indica: “Siento 
que se moleste alguien en Ma
drid, pero no sé de dónde salió 
esta noticia”.

El galés John Benjamín Tos
hack, actual entrenador de la 
Real Sociedad, podría entrenar 
al Real Madrid la próxima 
temporada, anticipó ayer el dia
rio londinense Today.

El periódico señala que Tos
hack se hará cargo del equipo 
madrileño al final de la tempo
rada, con una ficha de un mi
llón de libras —208 millones de 
pesetas— por dos temporadas, 
con primas por la mitad de esa 
cantidad si el Madrid consigue 
determinados objetivos.

Toshackha recibido, según 
Today, diversas ofertas de clu
bes británicos y de otros países 
de Europa, pero se ha inclinado 
por el Real Madrid, en el que 
sustituiría al holandés Leo 
Beenhakker, cuyo contrato ex
pira a finales de la presente 
temporada.

JUGO EN EL CARDIFF Y 
EN EL LIVERPOOL

Como jugador, Toshack es
tuvo en el Cardiff, en el Liver
pool y en la selección galesa. 
Como entrenador, su actuación 
más sobresaliente fue al frente 
del Swansea, al que llevó desde 
la cuarta división a la primera.

Después, fuera de Gran Bre
taña, entrenó al Sporting de 
Lisboa, que con él hizo una 
gran campaña, para posterior
mente firmar por la Real So
ciedad, a la que hizo campeona 
de Copa hace dos temporadas y 
subcampeona, la temporada an
terior y clasificó este año para 
la Copa de la UEFA.
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La selección 
española incrementa 
sus entrenamientos 
para su partido 
contra Italia
Sevilla Efe. Por Javier Sánchez, 
enviado especial______________

La selección española de ba
loncesto qué dirige Antonio Di az 
Miguel tuvo ayer una apretada 
jornada de entrenamientos, con 
dos sesiones, mañana y tarde, para 
preparar el partido del próximo 
jueves ante Italia

Antonio Diaz Miguel quiere 
aprovechar al máximo el poco 
tiempo que le queda antes del 
partido frente a los italianos para 
preparar con sus hombres los di
versos sistemas defensivos y ofen
sivos que utilizará en el encuentro.

La jornada de hoy que duró casi 
dos horas y media fue dedicada 
casi exclusivamente al tiro a ca
nasta tanto desde la posición de 
tiro libre como desde fuera de la 
zona mientras que los pivots reci
bían una atención especial con
sistente en el aprendizaje de mo
vimientos bajo canasta

Tras la sesión de tiro, Díaz Mi
guel dividió a sus hombres en dos 
equipos para jugar un partidillo y 
repetir, una y otra vez, los sistemas 
ya ensayados y comprobar como 
podría funcionar un equipo for
mado por tres hombres bajos (Bi- 
riukov. Laso y Sánchez) junto, a 
dos pivots natos (Romay y Ferrán 
Martínez). .

En el entrenamiento de la tarde, 
de la misma duración que el pri
mero, tras los consabidos tiros a 
canasta, el seleccionador nacional 
cenó las puertas del pabellón Mu
nicipal de Deportes de Sevilla para 
preparar diversas jugadas sin ser 
observados por la prensa o por los 
aficionados. -

El entrenamiento terminó con 
el habitual partidillo para aplicar, 
sobre la práctica lo enseñado an- 
Xeriormente. así como para refres- 
car lo ensayado en entrenamien
tos anteriores.

Como todo no va a ser trabajo. 
Antonio Díaz Miguel y todos sus 
jugadores asistirán hoy al partido 
de fútbol entre el Sevilla y el Real 
Madrid

Avila y Segovia han sido las únicas provincias en las que no ha sido premiado 
ningún deportista________ _ ___________ ___________________________ _

Moreno está desilusionado por no haber 
ganado ninguno de los premios “Relevo”
Avila J. R Alonso.

Santiago Moreno, campeón 
de España en triple salto, se 
muestra algo desilusionado al 
no haber sido galardonado con 
uno de los dieciséis premios 
Relevo que concede la Junta de 
Castilla y León para estimular a 
aquellos deportistas castellano- 
leoneses que tengan una clara 
proyección olímpica. “Yo pen
saba que iba a ser uno de los 
ganadores, me veía con posibi
lidades aunque no las tenía 
todas conmigo a pesar-de que 
la gente me dijera que era casi 
seguro que me lo iban a dar, 
pero con estas cosas nunca se 
sabe”, comenta Moreno cuan
do le preguntamos su impre
sión al ver que no ha sido 
premiado.

Este abulense comenta que 
es una pena no haber conse
guido este galardón ya que al 
haber fichado por el equipo 
Larios, la próxima temporada 
competirá con ficha de Madrid 
por lo que queda fuera de estos 
premios.

De los seis atletas que han 
conseguido los “ Relevo” de es
te año. Moreno considera que 
él teñí a unos méritos parecidos 
a los de ellos, a excepción de. 
Angelines Rodrí guez. “ que está 
muy por encima del resto de los 
premiado^’ y de los demás can
didatos.

Para el abulense campeón 
de España en triple salto ha 
podido influir, de alguna ma
nera, una política de reparti
ción de los premios entre los 
diferentes deportes, además de 
una cierta compensación ai re- 
partir entre las provincias de la 
Autonomía de Castilla y León. 
Las únicas dos provincias que 
no han conseguido, por media
ción de sus deportistas, algún 
galardón han sido Segovia y 
Avila.
LOS PREMIADOS

Seis atletas, una jugadora de

Moreno piensa que tenía méritos parecidos al resto de los galardonados.
ARCHIVO

balonmano, una gimnasta, dos 
nadadores, dos tiradores olím
picos y cuatro piragüistas han 
obtenido los premios “ Relevo” 
de 1988, concedidos por l^a Jun
ta de Castilla y León y dotados 
con una ayuda de 500.000 pe- 
sçtas, que fueron fállados el 
lunes por un jurado presidido 
por el director general de De
portes y Juventud, Vicente Or
den Vigara, y constituido por 
informadores deportivos de los 
medios de comunicación de la 
Comunidad y de la deportista 
Pilar Fernández.

Los dieciséis deportistas pre
miados son los atletas Juan

Manuel Abad (Soria), Fermín 
Cacho (Soria), Julia Merino (Va
lladolid), Margarita Ramos 
(León), María Dolores Rizo(Pa- 
lencia) y Angelines Rodríguez 
(Palencia); la jugadora de ba
lonmano María del Juncal Gar
ci a (Valladolid); la gimnasta Sil
via Yustos (Valladolid); los nada
dores David del Campo( Vallado- 
lid) y Raúl Garci a (Salamanca); loa- 
tiradores olí mpicos Jenaro Ayu
so (Salamanca) y María de las 
Nieves Fernández (León), y los 
piragüistas María del Rosario 
Luis Pérez (Zamora), Alberto 
Javier Sánchez (Zamora), Juan 
Manuel Sánchez (Valladolid) y 
Narciso Suárez (Valladolid).

La LFP propone el 
pago de 25 millones 
al Madrid y prohibe 
la retransmisión 
en diferido
Madrid. Efe .

El pagó al Reál Madrid de 25 
millones como indemnización por 
la transmisión en diferido del pa
sado Real-Barcelona y la garantía 
de las televisiones para que esto 
no vuelva a suceder, así como 
la petición de una cántidad fija por 
la cesión de imágenes a canales 
extranjeros,.han sido las propues
tas qüe la Liga de Fútbol Profesio
nal (LFP) ha planteado en la reu
nión de ayer a las televisiones, 
autonómicas y estatal que res
ponderán en breve.

El partido Real Madrid- Atlético 
de Madrid de la jornada 14, se 
transmitirá, casi con seguridad, el 
próximo sábado por los canales 
autonómicos, después de la postu
ra de la Liga, que entiende como 
válido el derecho de las autono
mías a transmitirlo.

El Real Madrid, en caso de ne
garse, como ha anunciado a través 
de un télex, en el que asegura que 
fijará el partido para las 17.00 
horas del domingo en caso de que 
el encuentro el sábado no está 
previsto que lo transmita Televi
sión Española, incurrirá en in
cumplimiento de contrato. La cláu
sula penal del contrato establece 
una multa de 36 millones de pese
tas a pagar por la Liga o, en caso 
contrario, la cesión de las imáge
nes de otro partido.

Jesús Samper, secretario gene
ral de la Liga comentó tras la larga 
reunión que en el caso del Real 
Madrid y su intención contraria a 
permitir la transmisión del partido 
ante su eterno rival ciudadano que 
la LFP representa en esta situación 
a20 equipos y no “a uno solo, por 
lo que no se pueden hacer conce
siones a nadie”.
* La negociación por este hecho 
queda ahora en manos de las 
propias televisiones, aunque la in
tención de las partes es la de 
mantener lo pactado, que asegura 
las transmisiones a las autonómi
cas en las jornadas pares de Liga y 
a TVE las impares.

NUESTRA QUIÑIELÁ PARA 
LA PROXIMA JORNADA

La décimotercera jornada en Primera y 
Segunda División se juega hoy

1 Valencia-R Oviedo.................... x
2 AL Osasuna-Elche,.................. x
3 R Gijón-Español...................... x
4 R Sociedad-Málaga.................. x
5 R Betis-Cádiz....... '7................. x
6 R Madrid-At Madrid........... xxx •,
7 R Zaragoza-Sevilla...... .............. xxx
8 R Valladolid-Ath. Bilbao. ..... xx
9 Barcelona-Logroñés.. ............... x

10 R Murcia-R Celta........... xx
11 D. Coruña-Lérida............... . . . . x,
12 Mollemsa-Sabadell................... xxx
13 Eibar- Figueres .... .................... x
14 R Santander-R Mallorca......... x
Pleno al 15 Sestao-Salamanca. ... x

1 ACIERTE SIEMPRE COMPRANDO EN 

TEODORO 
y MARY-PAZ

CAMISERIA- GENEROS DE PUNTO
REYES CATOLICOS, 14 (PASAJE) AT/TT
COMUNEROS DE CASTILLA, 10 A V 1L(7

Avila Redacción. -

La décimotercera jornada del 
campeonato nacional de liga de 
primera y segunda división se dispu
ta esta noche. Dentro de esta jor
nada destaca el encuentro que 
juegan el Sevilla y el Real Madrid, 
primer y tercer clasificado, actual
mente. En este partido debutará el 
soviético Dassaev, que ya ha reci
bido el correspondiente permiso 
federativo para poder alinearse 
con el conjunto sevillista

Las posibles alineaciones que 
presentarán estos dos equipos, que 
atraen la atención de esta jornada 
son las siguientes: Por el Sevilla 
estará, casi seguro, Dassaev, Die
go, Salguero, Mino, Jiménez. Rafa 
Paz, Cholla Zúñiga De la Fuente 
Ramón y Polster. El Madrid alinea
rá aBuyo, Chendo, Sanchis, Galle
go, Solana o Esteban, Michel, 
Schuster, Gordillo, Butragueño, 
Hugo Sánchez y Martín Vázquez.

El árbitro de este choque será el 
vizcaíno^Urizar Azpitarte y el par
tido se iniciará a las 21,15 horas en 
el estadio Sánchez Pizjuán.

El segundo clasificado, Barce
lona viaja a tierras gallegas para 
enfrentarse al Celta que está colo
cado en el sexto lugar’de la tabla

El equipo “ celtiña” alineará a Ma
té, Otero, Atilano, Espinosa Noly, 
Zambrano, Vicente Julio Prieto, 
Nacho, Marie y Mosquera Cruyf, 
por su parte sacará a Zubizarreta 
Serna Aloisio, Milla López Rekar- 
te Bákero, Eusebio, Roberto, Julio 
Salinas, Lineker y Beriguistaín. El 
árbitro del partido será el castella
no-leonés Valdés Sánchez y el 
encuentro se jugará a las 20,45 
horas.

El Atlético de Madrid recibe al 
Betis, equipo que está en horas 
bajas y ocupa el penúltimo lugar 
de la clasificación. El equipo “col
chonero” está en racha después 
de que venciera a domicilio al Real 
Sociedad, el pasado domingo. El 
Atlético de Madrid jugará con es
tos hombres; Abel Juan Carlos, 
Sergio, Luis García Armando, To
rrecilla Donato,* Orejuela Futre, 
Manolo y Baltazar. El Betis saldrá 
con Pumpido, Job, Miguel Angel 
Hierro, Sánchez, Valles, Calleja 
Gail Calderé, Recha Rincón y Yá
ñez Dirigirá el colegiado valen
ciano Ansuátegui Roca a las 21 
horas.
PARTIDOS Y HORARIOS 
EN PRIMERA

La décimotercera jornada de li

ga en la primera división tienen los 
siguientes partidos;

Elche-Valencia en el Martínez 
Valero de Elche, a las 21 horas.

Español- Osasuna en el Estadio 
de Sarriá a las 21 horas.

Málaga-Sporting; en La Rosale. 
da a las 21 horas.

Cádiz- Real Sociedad; en el Ca
rranza a las 21 horas.

Atlético de Madrid- Betis; en el 
Vicente Calderón, a las 21 horas.

Sevilla- Real Madrid; en el Sán
chez Pizjuán, a las 21,15 horas.

Athlétic de Bilbao-Zaragoza en 
San Mamés, a las 20,15 horas.

Logroñés-Valladolid; en Las 
Gaunas, a las 20,30 horas.

Oviedo- Murcia en el Carlos Tar- 
tiere, a las 20,30 horas.

. Celta- Barcelona en Balaidos, a 
las 20,45 horas.

SEGUNDA DIVISION

Los partidos de Segunda Divi
sión que se disputan esta noche 
son los siguientes: U.D. Las Pal
mas-Re. Deportivo; Sabadell-R 
Huelva Salamanca-Mollerusa Fí' 
güeras- Sestao; Castilla- Eibar; Bur
gos- Rayo Vallecano; Mallorca-Je
rez; Alcira- Racing; Castellón-Bar
celona At; Lleida-Tenerife.
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CICLISMO

Resumen de la temporada ciclista profesional

Tres corredores colgarán la bicicleta y 
dieciocho se quedaron sin equipo
Madrid. Efe.

Al final de la temporada’88 ha supuesto, 
igualmente, el Anal de la carrera deportiva de 
tres ilustres del pelotón español como son Juan 
Fernández, Jesús Suárez Cueva y Felipe Yáñez y, 
como en otras ocasiones, el que un buen número 
de corredores tengan muchas difícultades para

continuár en el difícil trabajo de dar pedales. Por 
el momento son 18 los profesionales que todavía 
no han solucionado su situación para la próxima 
temporada y en muchos de los casos es más que 
seguro que tengan que cambiar de ofício al no 
tener cabida en ninguno de los once equipos pro
fesionales españoles.

otras formaciones a mitad de la 
temporada’88 decidió seguir en 
el Kas, equipo éste que en el 
epílogo de la campaña anun
ciaba su desaparición.

El ciclismo es así. Duro y 
cruel en la carretera y con suer
te muy diferente al final de ca
da temporada. Estos técnicos, 
al igual que un buen puñado de 
los profesionales que todavía 

■ no han encontrado acomodo 
para el año próximo, han sido 
fruto de la sinrazón.

Cuadros de parados:

La mayor “liquidación” de la 
temporada se ha producido en 
Seur, ya que siete de los hom
bres que defendieron sus colo
res este año, se encuentran en el 
paro. Junto al equipo transpor
tista otra formación, quizá, la 
más modesta de 1988, de un 
plumazo ha dejado en la calle a 
cinco profesionales.

Algo similar ocurrió en el 
todopoderoso GD Teka, que, 
aunque volvió a ser uno de los 

,equipos más laureados en 1988, 
cuatro de sus hombres no res
pondieron como se esperaba y 
por ello que se encuentren en la 
calle.

Cierra la relación Reynolds 
con uno —al parecer el finlan
dés Myyrylainen pidió la baja 
voluntaria y, posiblemente, de
je el ciclismo profesional— y 
das que tampoco cuenta con el 
francés Frederic Guedon.

El caso de Juan Fernández, 
Felipe Yáñez y Jesús Suárez 
Cueva es distinto. Estos tres 
ilustres veteranos, laureados en 
importantes batallas, principal
mente, el primero que se despi
de a lo grande con el bronce del 
Mundial de Renaix, dicen adiós 
al ciclismo profesional por vo
luntad propia y porque la edad 
no perdona.

JUAN FERNANDEZ NO 
DEJA EL CICLISMO

De estos tres, Juan Fernán
dez es una excepción, porque

deja la bicicleta sin dejar el ci
clismo. El de Alhama de Gra
nada pasó por diferentes etapas 
en su dilatada carrera ciclista y 
este año más que nunca. No tu
vo suerte ni en la Vuelta ni en el 
Giro por lo que manifestó su 
intención de dejar el ciclismo a 
mitad de temporada. Luego, 
cuando nadie daba un duro por 
él logró el campeonato: de Es
paña de fondo y pocos días, 
después conseguía el tercer 
bronce en unos campeonatos 
mundiales.

Estas dos victorias animaron 
al granadino; afincado en Vito
ria, a seguir en activo, pero una 
oferta de Cias, nuevamente, le 
hizo cambiar de decisión. Así, 
este caballero del ciclismo, ex
celente ciclista pero mejor per
sona, recoge con esa dirección 
en el equipo asturiano lo que 
año tras año, temporada tras 
temporada, sembró por las prin
cipales carreteras del mundo.

El caso del asturiano Jesús 
. Suárez Cueva y del" manchego 

Felipe Yáñez es diferente. El 
invierno pasado estuvieron a 
punto de dejar de dar pedales, 
aunque a última hora decidie
ron continuar.

Ninguno de los dos se ha de
jado ver en exceso en la tempo
rada 1988 y por ello y por la 
edad han decidido dejar la que 
ha sido hasta hace unos días su 
herramienta de trabajo. Ambos 
han sido corredores valientes y 
un ejemplo a seguir por los jó-

venes valores de Zahor y Helios 
CR.

La lista de 18 “parados”, por 
el momento, se puede incre
mentar con otro ilustre como es 
el caso del pequeño pero gran 
corredor Vicente Belda. El ali
cantino quiere seguir el ajetreo 
del pelotón, pero las directrices 
de Kelme, su equipo de toda la 
vida, le han ofrecido seguir las 
evoluciones de los hasta ahora 
compañeros de fatigas desde el 
coche de director deportivo, al
go que no parece interesar al 
ciclista de Cocentaina.

En este apartado de “para
dos” mención especial también 
para dos técnicos: José Manuel

—SEUR (7): Juan Gomila, 
José López Sanjulián, Jean Jac
ques Philip (FRA), Noel De- 
jonckheere (BEL), Leo Wellems 
(BEL), Aurelio Robles y José 
María Moreno.

—HELIOS CR (5): José del 
Ramo, José Suñé, Francisco 
López, Vicente Praday Javier 
Ruiz Francés.

—TEKA (4): Javier Recalde, 
Jorg Bruggman (SUI), Leo 
Schoenenberg (SUI) y Fernan
do Carvalho (POR),

—CLAS (1); Fredéric Gue
don (FRA).

—Reynolds (1): Kary Myyry- 
lainen (FIN). Dieciocho corredores se kan quedado 

sin equipo lumbreras

Fuente y Faustino Rupérez, 
otrora grandes corredores —íos> 
dos han ganado la Vuelta a 
España—r. Los dos han tenido 
una corta experiencia como di
rectores deportivos, aunque en 
ese tiempo han demostrado suá 
conocimientos en la difícil la
bor que es la de dirigir y acon
sejar a los corredores.

FUENTES, CESADO 
POR CAUSAS 
ANTIDEPORTIVAS

José Manuel Fuente “Taran- 
gu” fue cesado de la dirección 
de das al parecer por proble
mas extradeportivos, ya que los 
resultados obtenidos por su 
equipo en el primer año en el 
campo profesional fueron acep
tables. Faustino Rupérez, por 
su parte, tras tener ofertas de

FUTBOL _HH_ 
La afición de 
Piedrahíta y
£1 Barco se vuelca 
cuando se enfrentan 
estos dos equipos 
Piedrahíta.
Santiago Martín Conde._____

El día 20 de noviembre, do
mingo, se jugó en el campo de 
fútbol de Él Barco-de Avila un 
encuentro de Liga con el Spor
ting de Piedrahíta.

Todo el mundo sabe que el 
resultado fue de empate a un 
tanto. Que hubo las incidencias 
normales en esta clase de en
cuentos. Pero allí hubo mucho 
más. El publico de Piedrahíta 
se volcó asistiendo en masa y 
no se dice de más, al comentar 
que los piedrahítenses dobla
ban en número a los locales.

Lo mismo pasa cuando El 
Barco juega en Piedrahíta. Es 
el acontecimiento más espera
do de la Liga. Además del nu
meroso público, estaban pre
sentes los dos alcaldes de las vi
llas. La rivalidad deportiva que 
existe entre ambos conjuntos 
hace siempre subir el interés de 
la prueba.

Un gran partido en resumen. 
La afición de ambos pueblos 
de

CAZA

Mal año para la caza menor
El Barco. Mariano Ruiz.

Hay ciertos deportes, afi
ciones o actividades, que, 
aunque uno no Jos practi
que, no pueden pasamos 
por lo alto. Y ésto exacta
mente es lo que ocurre con 
la caza y la pesca. Son éstas 
dos actividades que general
mente se practican tanto o 
más en las tertulias de los 
sábados o en los corrillos del 
lunes que el mismo día que 
se ejecutan sobre el terreno. 
Por ello todos los que esta
mos próximos, si no lo so
mos, de cazadores y pesca
dores, estamos perfectamen
te actualizados o informados 
de lo que ocurre en ese 
mundillo tan suspicaz.

En estas tertulias no so
lamente se comenta este o el 
otro acierto o aquel y el pos
terior fallo. No. Además de 
esto siempre se comenta si 
han criado bien o no. Si hay 
más que el año anterior o 
menos... y las causas o fac
tores que pueden influir en 
los índices de reproducción 
o repoblación. Este año, se
gún los cazadores, es un año 
pésimo de perdices. En ge- 

^netíri bi^y ]^cas ^ás de las

que quedaron al finalizar la 
temporada pasada. No han 
criado prácticamente.

Las continuas lluvias de 
junio y julio, rompieron la 
incubación de la mayoría de 
las parejas que aborrecieron 
sus nidos. En otros casos, 
tras sacar la pollada, los po
lluelos murieron arrecidos 
ante el insuficiente calor que 
les podía dar la madre. Esto, 
hoy mismo, se puede com
probar en el campo. Yo 
mismo lo he podido com
probar. Estos días, cazando 
en mano, mi perro se ha 
quedado de muestra, en va
rias ocasiones, ante un nido 
aborrecido, con los huevos 
ya calcinados. En la sierra 
hemos hallado los esquele
tos de polluelos dispuestos 
en círculo, posición que guar
daban en el momento que 
les sobrevino la muerte por 

. frío. Por ello es conveniente 
que todos seamos conscien
tes y no nos llamemos a en
fados, sino, con resignación, 
esperar y desear que la tem
porada próxima sea más da
divosa si ahora dejamos las 
pocas que hay para que críen 
la próxima primavera.

Donde esté nn eamión
one se quiten las camionetas.

NUEVO RENAULT EDO TURBO 
PEQUEÑO, PERO CAIRION.

Renault V l presenta el 
nuevo B-90 TURBO un ve
hículo con la agilidad, con
fort y facilidad de uso de un 
turismo, pero con la potencia, 
robustez y capacidad de carga 
de un auténtico camión.
Las prestaciones de su elás
tico motor turbo (96 cv a 
3.800 rpm y elevado par de 

- 22.1 mKg a 2.200 rpm ) y su 
chasis, sus ejes, suspensión 
y ruedas gemelas de gran 
camión, hacen del 8-90 un 
vehículo lécnicamenle capaz 
de aguantar cualquier carga 
en todo tipo de recorridos
Con dos versiones —B-90 35 
(PMA 3 500 kg ) y B-90 50 
(PMA 5 000 kg )— y tres dis
tancias entre ejes, la gama 
B-90 ofrece excelentes posi
bilidades de- carrozado (de 
292ma 5 37 mj

RENAULT
Vebnulos industrial les

MMA
Ctr». Madrid, Km. 111
Tatófono 22 05 00 AVILA

Su concesionario R.V I ;
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Un momento de la cena con la que la Peña Esteban Rofso dió por finalizada la temporada.

La Peña Cicloturista Esteban 
Rofso fínalizó la temporada
Avila, L. M. Soto.

En la tarde-noche del pasado 
sábado, la Peña Cicloturista Este
ban Rofso celebró, en un restau
rante de nuestra capital su gran 
cena de fin de temporada. Cerca de 
setenta comensales,, todos ellos 
pertencientes a la Peña, se dieron 
cita en el restaurante “El Sol”.

La cena constituyó todo un éxi
to y tuvo como protagonista prin
cipal a su presidente Esteban Rof
so. Tras superar su enfermedad, 
Esteban fue centro de atención de 
propios y extraños recibiendo fe
licitaciones por su recuperación y 
también, por la bonita ornamen
tación del comedor del citado res
taurante.

EN El AWMO.
Si has nacido en el año 1971 debes inscribirte ahora 

para el Servicio Militar. Sólo si lo haces, podrás conservar tu 
derecho a solicitar prórrogas o presentar alegaciones. 
Acércate a tu Ayuntamiento, antes del 31 de diciembre, y 
solicita y entrega la ficha de inscripción. Allí encontrarás los 
datos necesarios para rellenaría. No llegues tarde.

FECHA DE INSCRIPCION
HASTA EL 31 DE 

DICIEMBRE DE 1988 
ACUDE A TU AYUNTAMIENTO

' MINISTERIO DE DEFENSA

A los postres de la cena, todos 
los afiliados a la Peña Esteban 
Rofso, recibieron un. trofeo por el 
esfuerzo desanoUado a lolargo de 
la temporada. Las rñarehas en los 
fines de semana junto con la par
ticipación en Ciclomarchas Na
cionales e Internacionales, fueron 
las actividades más notables de la 
campaña de 1988.

También se sortearon una vein
tena de regalos patrocinados por 
distintas casas comerciales abu
lenses, entre los asistentes. Las 
mujeres y señoritas que acompa
ñaron a los miembros de la Peña 
recibieron una flor y un obsequio.

Una vez concluida la cena y por 
iniciativa de Colodron, todos los 
asistentes se fueron a una sala de 
fiestas situada a las afueras de 
nuestra capital para “mover” un 
poco el cuerpo.

Estos actos estuvieron presidi
dos por el delegado provincial de 
la Federación Castellano-Leonesa 
de Ciclisrno, Francisco García Bláz
quez- que por cierto y juntó al 
médico de la Peña Rofso, reci
bieron sendas placas de manos de 
Esteban Rofso. Este, a su vez, y por 
parte de todos los componentes de 
la Peña, recibió un bonito regalo.

En definitiva éxito del acto del 
pasado domingo, el delegado pro
vincial nos coínentó; "Estuvo muy 
bien organizado y desde estas pá
ginas de El Diario de Avila quie
ro darles mi enhorabuena públi
camente”. Ahora descanso inver
nal para estos cicloturistas y ve
teranos, para luego en la campaña 
1989 iniciar de nuevo las marchas 
y actividades ciclistas.

Por último y aunque sea. rei
terativo, nuestra felicitación par
ticular para Esteban Rofso por el 
éxito de la Peña y también, por 
supérar esa enfermedad que le 
tiene apartado de su “máquina de 
hierro”.

BOXEO

“Poli” peleará 
contra De Lorenzi 
por el título europeo 
de los ligeros

Chiavari (Italia). Efe.

El español Policarpo Díaz Aré
valo y el italiano Luca De Lorenzi 
disputarán hoy en Ghiávari el tí
tulo europeo vacante del peso 
ligero, con la promesa del K.O.

Tras la renuncia al cetro con-' 
tinenta! de la categoría por parte 
del danés Gert Bo Jacobsen, que 
intentó sin éxito conquistar el 
mundial de la división, ante el 
estadounidense Greg Haugen, Díaz- 
De Lorenzi se presenta como un 
combate durísimo.

La pelea está pactada a doce 
asaltos, pero puede terminar antes 
de ese límite por la fama de pe
gadores con que ambos púgiles 
concurren al “Palasport” de Chia
vari, localidad turística de la costa 
ligur.

“Poli” Díaz, de 21 años y una 
carrera invicta que le llevó a ser 
campeón de España, cuenta en su 
carrera profesional de 22 comba
tes, 14 victorias ganadas por la vía 
rápida. Mientras que en el campo 
aficionado ganó 59 peleas y perdió 
dos combates.

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA" 

25 - 20- 52 
21-26-40 
25-15-36 
25-15-37

MCD 2022-L5
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Anuncios breves Anuncios breves

ALQUILERES
—Se alquila nave polígono in
dustrial Hervencias. Tlf. 22 02 17.

—Alquilo local almacén en 
C/ la Paz, 16, 240/380 m2. 65.000 
75.000 con opción compra Telé
fono 22 13 38.

—Alquilo habitaciones, con pen
sión completa o solo dormir, con 
calefacción Telf. 21 35 69.

COCHES VENTA

AUTOMOVILES 
TAPIA

ALQUILER SIN CONDUCTOR 
• DE TURISMOS Y 

FURGONETAS
C/ Segovia, 24 Garaje
(Detrás Clínica Santa Teresa) 

Teléfono 22 22 33

VENDE:
FORD-SCORT 1.6 GL 
FORO-FIESTA S 1.1. 
RENAULT 4 L
RENAULT-5 - 950 
RENAULT 11 GTC AÑO 85
RENAULT 14 GTS
SEAT 131 5 velocidades
SEAT 131 Supermirafiori
SEAT 127 FURA 4 PUERTAS
SEAT 127 CL
MERCEDES 250 COUPE 
MERCEDES 230 "S" AÑO 66. 
CITROEN DYANE 6.
VOLKSWAGEN Golf Diesel 4 P.
OPEL KADET 1.6 D. TURBO 

(2 años).

REVISADOS Y 
CON GARANTIA

ENSEÑANZA

• CLASES ORALES
• GRUPOS DE MAÑANA Y TARDE
• AGENTES JUDICIALES
• AUXILIARES JUSTICIA
• AUXILIARES DEL ESTADO 
• PREPARACION COMPLETA.
ACADEMIA RODRIGUEZ 
(7 BLASCO JIMENO, 10.
05001 AVILA
TLF.: 21 1671

TRABAJO
"“Bar'Cinco Villas”. Necesita 
aprendiz 16-17 años. C/ Méndez 
Vigo, 7. Avila

"Se necesita empleada de ho
gar interna para Valladolid, expe
riencia con niños, buenas con
diciones económicas. Teléfono 
(983) 47 71 00.

ZíJUiUs 
Dfi AVI4A

2." FASE • LAS MEJORES CALIDADES • LOS MEJORES PRECIOS 
• LAS MEJORES VISTAS DE AVILA

FASE _CHALETS ADOSADOS UNIFAMILIARES
PISCINA-JARDIN PRIVADO-ZONAS VERDES-4 y 5 DORMITORIOS 

2 O 3 CUARTOS DE BAÑO-TRES PLANTAS-GARAJE

INFORMA .Y VENDE:
HABITAT EN AVILA PLAZA DE LA FRUTA-8. TELF. 25 19 27

— Necesito empleada hogar in
terna-externa Teléfono 22 43 12. 
(Llamar tardes).

— Se necesita empleada de ho
gar interna Tlf. 21 23 70. De 3 a 

-4.30.

— Se necesita empleada de ho
gar externa Avenida Portugal, 
29-5.° B.
— Se necesita empleada de ho
gar interna matrimonio solo con 
asistenta Telf. 21 11 48.

— Se necesita aprendiz de cama- 
-rero. 16-17 años. Para restauran
te. 22 91 18.

PISOS VENTA
POMAR VENDE vivienda en 
Plaza del Ejército, 4 dormitorios, 
baño, aseo, garaje y trastero. Ser
vicios de agua caliente y calefac
ción centralizados. Teléfono 
22 50 35.
POMAR VENDE vivienda en 
Dean Castor Robledo, 3 dormito
rios. Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE vivienda en 
Méndez Vigo, 4 dormitorios, ba
ño y aseo. Telf. 22 50 35.
POMAR VENDE vivienda de 
2 dormitorios en la calle Méndez 
Vigo. Teléfono 22 50 35.
AGENCIA DE LA PROPIEDAD IN
MOBILIARIA POMAR San Juan 
de la Cruz, 20-3.°-3.

—Venta de piso. Llamar maña
nas (10 a 1) al 22 02 82.

— Se vende piso, 3 habitaciones, 
salón, cocina, baño. Telf. 22 52 88.

TRASPASOS
— Se traspasa BAR-CERVECERIA. 
Pleno funcionamiento. 22 66 50.

VARIOS
—Cedo negocio por no poderlo 
atender. Teléfono 22 74 93.

—¿Necesita dinero? Nosotros se 
lo facilitamos. SAFISA. Gran Vía, 
65. Salamanca Tlf. (923) 24 73 48.

—“Puede ganar 3.000 Ptas. dia
rias en casa colaborando con 
nosotros. Escribir: INICO, apar
tado 1.209, SAN SEBASTIAN”.

ELBE 
KRONNE 

GOLDSTAR 

T.V. - VIDEO - HI-FI 
Servicio técnico oficial 

Eladio Vallejo
C/ Padre Victoriano, 11
Teléfono 22 36 70 AVILA

| VENTAS

— Se vende o traspasa Papelería- 
Juguetería 30 m2. Telf. 22 95 08.

— Finca recreo a,4 Km de Avila 
agua Iu4 casa nave, huerto, va
llada 900 arizónicas, 6.000 me
tros divisibles. Facilidades. 
12.500.000. Tlf. 25 19 26.

— Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA. Teléfono21 1110.

—Vendo cámara frigorífica 4 
puertas dç bar; mostrador formi- 
ca(8 Ó9 metros); cafetería PAVO
NI, dos mandos y molinillo. 
28-12-83 (José Navas).

— Término municipal de Arévalo 
(Avila). Se venden 3 fincas rega
dío, una 15 Has. Terreno excep
cional, luz, carretera precio 
19.500.000. Otra 28,5 Has. terre
no excepcional, luz, carretera vi
viendas, naves, almacenes, va
quería Posibilidad de teléfono. 
Precio 45.600.000. Otra 5,5 Has. 
Teneno excepcional, precio 
6.600.000. Informes: Tardes de 7 
a 11. Teléfono 91-410-68-26.

| HÁBITAT

OFERTAS INMOBILIARIASV
Habitat vende 4
Finca Hoyo del Espino l 

,1 (Sierra de Gredos) 1.000 (
m2, cercada Posible 7 

y agua y luz. Edificable. -^
Ocasión í

Habitat vende /
Finca La Adrada 3.500 \ 
m2. Urbanizable. Con í 
arbolado. Buen precio. '

. Habitat vende :^Í
Y Finca La Adrada 7.000 ’'''^

‘ m2. Amplia fachada Ur-1

Í
banizable. Facilidades.

Habitat vende ..
Piso. Arenas de San Pe- / ^ 

, .dro. 90 m2. 3 dormito- , 5^ 
' rios. Zona Centro. Co- . 

mo nuevo. Sólo 
¿: 3.300.000. _<^

, Habitat vende . 
'Local 220 m2. Avda/’ , 
Portugal. Toltamente ) 
acondicionado. Ideal 
inversores. Oportuni
dad /

-(Habitat vende
1' Local Doctor Fleming. 

*125 m2. Dos plantas.. 
Totalmente acondicio- < 
nado. - ’

"Habitat vende ; 
Local. Plaza Santa Ana ■’ 
120 m2. Dos alturas. 
Amplia fachada Sin./ 
acondicionar. *

( Habitat vende 
Local Plaza del Ejérci
to. 250 ó 400 m2 Sin 
acondicionar. Perfecto j 
enclave. Oportunidad 'j

Agencia inmobiliaria ) 
Plazuela de la Fruta ^ J 

, Oficina 9. Telf 25-19-27 Íí
'^♦^A'\Y«*’!^‘*‘*' " "'*^'‘........ .

— Vendo local comercial termi
nado. calefacción 103 m2. Inma
culada 44. Telf. 22 20 83. Horas 
oficina

— Venta de local Zona de San 
Nicolás. Teléfono 22 02 82.

—¡OPORTUNIDAD! Muebles usa
dos de oficina inmejorables. 
¡Consúltenos! 923-2 5 7 5 39-Sa- 
lamanca Laborables.

— Vendo tienda Dr. Fleming. 24. 
Teléfono 22 17 00.

Programas de T.V.E.

Miércoles, 30

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
8,30: TELEDIARIO 

MATINAL.
9,00: POR LA MAÑANA, 

13,00; PUNKY
BREWSTER.

13,30; 3 POR 4. 
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL. 
15,00: TELEDIARIO 1. 

. 15,35; PARAISO 
SOÑADO.

16,35; TAL CUAL. , 
17,50; AVANCE 

TELEDIARIO. ,
17,55: LOS MUNDOS DE 

YUPI.
18,20: QUE VIENE 

MUZZY.
18,35: LOS GEMELOS 

EDISON.
19,00: CIRCO POP.
19,25: HABLANDO 

CLARO.
19,55: UN MUNDO 

DIFERENTE.
20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO.
21,15; GARIBALDI.
22,25: CANCIÓN TRISTE 

DE HILL STREET. 
“Reina por un día”.

23,25: MAS ESTRELLAS 
QUE EN EL CIELO.

0,20: TELEDIARIO 3.

SEGUNDA CADENA

14,30; INFORMATIVO 
TERRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: VALOR PARA

FAT T AR
16,30: ÉRAMOS TAN 

JOVENES.
17,30: TRES AL DIA. 

Concurso con diferentes sec
ciones sobre temas de actua
lidad.

18,30; POSESION.
Vince llega a tiempo para 
convencer a Kathleen de que 
no cometa una locura. Harry 
al fin de su trabajo y de por 
qué no se hace cargo del ne
gocio de la familia. Kathñ- 
leen trata de rehacer su vida 
y olvidar lo pasado en la 
granja de la ex mujer de 
Vince.

19,30: POR LA RUTA 
DE LOS VIENTOS.

20,55: OPERA.
0,00: ESTUDIO 

ESTADIO.
Incluye resúmenes de los par
tidos de fútbol del Campeo
nato Nacional de Liga con 
entrevistas a los protagonis
tas de la jornada: goleado
res, entrenadores, presiden
tes, etcétera.

1,00: DESPEDIDA Y 
CIERRE.

— Vendo local Zona Estación 
250 m2. Teléfono 21 33 43.

CHALET
EN LAS HERVENCIAS

Por el precio de un piso en 
comunidad le vendemos cha- 

Jet 4 dormitorios, 2 baños, 
salón-comedor y parcela

FACILIDADES- BAJO INTERES

San Pedro Bautista 5

Jueves, 1

PRIMERA CADENA

8,00; BUENOS DIAS.
8,30; TELEDIARIO 

MATINAL.
9,00; POR LA MAÑANA.

13,00; EL
CORRECAMINOS.
“De nuevo aporreado” 

13,30; 3 POR 4.
14,30: INFORAMTIVO 

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1. 
15,35: PARAISO 

SOÑADO.
“Los dioses de las noticias 
triviales”.

16,35: TAL CUAL.
17.,50; AVANCE 

TELEDIARIO.
17,55: LOS MUNDOS 

DE YUPI.
18,20: QUE VIENE 

MUZZY.
Repetición unidad n3 20.

18,35: LA ALDEA DEL 
ARCE.
“Miren a la cámara y son
rían”.

19,00: MUSIQUISIMOS. 
“Iván, el terrible”.

19,25: CON LAS MANOS 
EN LA MASA.

19,55: MADRE E HIJO. 
“El divorcio”.

20,30: TELEDIARIO 2. 
21,00: EL TIEMPO.
21,15: LA LEY DE LOS 

ANGELES.
Episodio n^ 31.

22,20: DERECHO A 
DISCREPAR.

23,50: A MEDIA VOZ. 
“Chocolate Armenteros”. 

0,20: TELEDIARIO 3.
0,40: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA
14,30: INFORMATIVO

TERRITORIAL. 
15,00: TELEDIARIO 1. 
15,30: VALOR PARA 

FALLAR.
“Hacedores, no pensadores”. 

16,30: TEATRO. 
“El aprendiz de amante”. 

17,50: MISCELANEA. 
“Las locuras de Max”. 

18,30: POSESION.
19,25: GALA 

ANIVERSARIO DEL 
TEATRO “SAN CARLO” 
DE NAPOLES (II).

20,30; LAS COSAS 
REALES.
“Detective privado”. 

21,00: EL MIRADOR.
21,15; SUPLEMENTOS 4. 

“Campo y mar”.
21,45: DESCARTES. 
22,00: LOTERIA 

PRIMITIVA.
22,15: JUEVES CINE. 

“La monja alférez”.
0,10: METROPOLIS. 

“Philip Glass”.
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Fidel y Alfayate recibirán un merecido homenaje a primeros de diciembre

Del 1 al 11 de diciembre

Once días de actos culturales para 
homenajear a Fidel Sáez y J.L. Alfayate

anunciado tiempo atrás a los pioneros del tea
tro abulense Fidel Sáez y José Luis Alfayate, 
que cumplen en la actualidad 25 años de ac
tuación conjunta por los escenarios de nuestra 
provincia y de otras allegadas a nuestro 
entorno.

Avila. Juan Ruiz-Ayúcar.

Durante los primeros once días de diciem
bre el Circuito Cultural Espáviia, asociación 
abulense de ya largo recorrido en pro de la 
cultura local, tiene organizado el homenaje

Numerosos han sido los gru
pos de teatro abulenses, ami
gos de los homenajeados, e 
instituciones privadas y pú
blicas —Junta de Castilla y 
León, Ayuntamiento de Avi
la, Diputación Provincial, Ca
jas de Ahorro, entidades de 
crédito, etc.— que se han 
aprestado a colaborar en tan 
justoliomenaje a quienes du
rante más de un cuarto de si
glo acercaron el mundo del 
teatro a los abulenses, y aún 
hoy siguen en su digno ob
jetivo. ‘

El programa de actos dará 
comienzo el primero de di
ciembre, con la inauguración 
de la exposición “Cuarenta 
años de teatro abulense: Fidel 
y Alfayate”, que será mostra
da a partir de las ocho de la 
noche, en el vestíbulo princi
pal de la Caja de Ahorros de 
Avila.

El viernes, día 2, se celebra
rá en el salón de actos de Caja 
Salamanca, a las ocho de la 
noche, una mesa redonda con 
posterior debate, cuyo tema 
será “Pasado, presente y futu
ro del teatro abulense”.

El grupo “Máscara” repre
sentará teatro infantil el sá
bado, día 3, con la obra titu
lada “Hoy de hoy de mil no
vecientos hoy”, de Antonio

La Liga Profesional 
mantiene la jornada del 
día 14

Madrid. Efe

La Liga de Fútbol Profesional 
(LFP) mantiene para el día 14 de 
diciembre la decimosexta jornada 
del campeonato nacional de Liga 
de Primera y Segunda división y 
así se lo comunicó ayer a una 
delegación de la Asociación de 
Futbolistas Españoles (AFE).

La Junta Directiva de la AFE 
manifestó días pasados su solida
ridad con los sindicatos que han 
convocado una huelga general pa
ra ese día

“La Liga de Fútbol Profesional

Robles, que se representará a 
las seis de la tar-de en el Teatro 
Avenida.

El domingo, día 4, el Taller 
de Teatro de Avila efectuará 
un pasacalles por la ciudad, 
que se iniciará en el Mercado 
Chico a las doce del mediodía.

El grupo de teatro “Jufra” 
pondrá en escena, asimismo, 
en el Teatro Avenida, a las 
nueve de la noche, la obra de 
Jorge Llopis, “Los Pelópidas”.

De nuevo habrá teatro in
fantil el martes, día 6, a partir 
de las seis de la tarde, en el 
salón de actos de Caja Sala
manca. Dicho día la actua
ción correrá a cargo del grupo 
“Agada”, que representará la 
obra de Antonio Rodríguez, 
“Cuentos y canciones de la 
media lunita”.

El miércoles, día 7, el grupo 
de teatro “Máscara”, interpre
tará la obra de Miguel de 
Unamuno, “Sombra de sue
ños”, de nuevo a las nueve de 
la noche, en el Teatro Aveni
da. Al día siguiente habrá una 
sesión de danza, a cargo del 
Ballet “Zambra”, en el mismo 
escenario y a idéntica hora.

La segunda actuación del 
grupo de teatro “Jufra” en es
tas sesiones de homenaje ten
drá lugar el viernes, día 9, con

entiende que la AFE debe mante
ner una actitud más clara respecto 
al significado de la palabra solida
ridad; si ésta es efectiva y, por 
tanto, los futbolistas se ponen en 
huelga o simplemente la palabra 
tiene un valor testimonial”, mani
festó Tony Fidalgo, director de 
relaciones externas de la Liga y 
portavoz del organismo, tras la 
reunión, que duró cerca de dos 
horas.

Accidente sin víctimas

Avila Redacción

El camión matrí cula AV-0394- B, 
conducido por Julián Martín Sán
chez, de 55 áños de edad, colisio
nó lateralmente con el turismo 

la obra de Germán Ubillos 
“El llanto de Ulises”, qué co
mo en casos precedentes, dará 
comienzo en el Teatro Aveni
da, à las nueve de la noche.

La principal jornada de este 
programa cultural será el sá
bado, día 10, cuando se lleve a 
cabo el homenaje a Fidel Sáez 
y José Luis Alfayate, a las seis 
de la tarde, en Teatro Aveni
da. Para ello será necesaria 
invitación, dada la reducida 
capacidad del local y la pre
sumible elevada demanda de 
entradas.

A las once de la noche y 
como colofón a esta jornada 
de homenaje, tendrá lugar 
una cena en el Restaurante 
“Copacabana”, a dos mil pe
setas el precio del cubierto. 
Las invitaciones para tal even
to habrán de retirarse en el 
mismo restaurante, a partir 
del próximo mes de diciembre.

Los actos programados con 
motivo de tal homenaje fina
lizarán el -domingo, día 11, 
con la clausura de la exposi
ción mencionada al inicio de 
esta relación de acontecimien
tos culturales que, como he
mos dicho, se mostrará du
rante todos los días progra
mados en el vestíbulo de la 
Caja de Ahorros de Avila.

matrícula AV-0140-E, conducido 
por José Luis González Di az. Am
bos conductores resultaron ilesos.

El hecho se produjo a ras 9,45 
horas del día de ayer, en el kilóme
tro 12,300 correspondiente al tér
mino municipal de Avila

Gallego destituido de la 
presidencia del P.C.P.E.

Madrid Efe.,

El secretariado del Comité Cen
tral del Partido Comunista de los 
Pueblos de España (PCPE) acor
dó ayer revocar a Ignacio Gallego 
como presidente del partido, al 
no haber respondido a los reque
rimientos del Comité Central

Miércoles, 30 de noviembre de 1988
Ss. Andrés ap.; Cástulo, Maura Euprepes mrs.; Constancio, Saturnino 

efrs.; Zósimo taumaturgo.

El Sol sale a las 8,18 y se pone a las, 17,49.
La Luna sále a las 23,32 y se pone a las 12,29.
Luna Cuarto menguante el día 1 en Virgo.

La solana
José Manuel SERRANO

Guerra en AP

H
ACE tiempo me atreví a escribir que estallaría la guerra abierta 

en Alianza Popular. El regresó de Manuel Fraga, propiciado 
en parte, por algunos de los que, en su día, colaboraron a que 

dejase la presidencia del partido, ha supuesto todo un terremoto dentro 
de AP. No es Fraga hombre que vaya sembrando tranquilidad en torno 
Suyo. En unos despierta pasión y en otros, rechazo total Con él las 
medias tintas apenas existen

D
 ESDE que hizo pública su intención de presentarse a la 
-elección para presidente del partido que en su día fundó, 
las aguas han estado muy agitadas dentro de Alianza Popular. 

“Te enterarás por los periódicos, Antoñito”, le había dicho al actual 
presidente, cuando éste le preguntó sí se iba a presentar o no. Confiaba 
Fraga y confiaban sus partidarios en que Hernández Mancha no 
opondría resistencia y que optaría por dejar el sillón al"patrón”. No ha 
sido así. El actual dirigente aliancista ha plantado batalla y está 
dispuesto a todo.

N
O hay ahora mismo en AP una sana pugna por defender cada 

cual sus candidatos. Lo que existe es una guerra total que 
está a punto de ocasionar la ruptura del partido. El lunes, los 

partidarios de Fraga quisieron quitar la presidencia a Hernández 
Mancha y los seguidores de éste anienazan con sanciones gravísimas. 
Esta crisis, para nada beneficia al partido. Ni los “fraguistas” ni los 
" manchistas” salen ganando, sino que todos pierden. El electorado, que 
es, en definitiva, el que tiene luego que emitir su veredicto, se hace de 
cruces ante un espectáculo tan deprimente.

H
ERNANDEZ Mancha es el presidente, porque fue elegido 

democráticamente. Fraga es sólo candidato a presidente. 
Intentar un golpe de mano o un derrocamiento por la fuerza, a 

Alianza Popular no le traerá más que disgustoa Quedan pocas semanas 
para que se celebre el Congreso aliancista La ruptura puede que para 
entonces ya esté consumada y el partido se divida en dos bloques 
irreconciliables. Como para ganar unas elecciones con esta imagen que 
se está dando al país...

El tiempo

Chubascos aislados en Galicia 
y Asturias
Madrid Ef&

El Instituto Nacional de Me
teorología informa de que hoy 
se esperan chubascos aislados 
en Galicia y Asturias.

También se espera nubosi
dad variable en el resto del 
Cantábrico, Alto Ebro y Aragón. 
Riesgo de algún chubasco al 
norte de Castilla y León Algo 
nuboso en el resto.

Las temperaturas ño sufri
rán cambios importantes en 
Valencia Murcia Baleares, Ex
tremadura Andalucía y Cana
rias. En el resto serán ligera
mente más bajas.

PREDICCION PARA MAÑANA

Muy nuboso con chubascos 
en el cuadrante noroeste de la 
península Riesgo de algún chu
basco en Cataluña y Baleares. 
Algo nuboso en el resto. En 
Canarias nuboso en el norte de 
las islas. Algo nuboso en el 
resto. En Galicia los vientos 
serán moderados del noroeste 

NICIE
Organización Nacional de Ciegos

7 0 7 8 3

con alguna racha fuerte. En el 
resto dél Cantábrico serán mo
derados de componente oeste. 
En el estrecho' serán mode
rados de poniente. En las re
giones mediterráneas serán mo
derados del suroeste. En Cana
rias soplarán flojos del noroes
te. Las temperaturas descende
rán algo en el tercio norte de la 
península Sin cambios nota
bles en el resto.

OBSERVATORIO 
METEOROLOGICO DE AVILA

Datos correspondientes al día 
29 de noviembre;

Temperatura máxima: .12,8 
grados, a las 14,40 h. Mínima 
—6 grados, a las 9 h

Horas totales de sol; 8,2. *
Velocidad máxima del vien

to: 21 Km/h. Dirección: Norte- 
Noroeste.

Cielo poco nuboso.
Presión atmosférica 67,1,9 

mili metros.
Humedad relativa media del 

aire: 57%.

LA HACIENDA DEL CAFE S.A.
TOSTADERD DE CAFE

Pol Ind. Las Hervencias, s/a 
3.® Fase-Parcela N.° 1-22 

Teléfonos21 37 81-21 27 14.
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